

SUMÁRIO

EXECUTIVO	2
DECRETOS FINANCEIROS	2
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	4
CONSELHO MUNICIPAL DE TRIBUTOS - CMT	5
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	5
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	5
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	5
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	7
FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS - FGM	7
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB	7
SUPERINTENDÊNCIA DO TRÂNSITO DO SALVADOR - TRANSALVADOR	7
SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE - SEMAN	15
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	15
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	15
LICITAÇÕES	16
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	16
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	16
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	16
EMPRESA DE LIMPEZA URBANA DO SALVADOR - LIMPURB	16
SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS	16
CONTRATOS	17
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	17
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	17
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	18
SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE - SEMAN	18
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	19
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	19
EDITAIS	20
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	20
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	20
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	20
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB	20
SUPERINTENDÊNCIA DO TRÂNSITO DO SALVADOR - TRANSALVADOR	20
DIVERSOS - PUBLICAÇÃO FEITA NOS TERMOS DA LEI Nº 3.675/86	24



EXECUTIVO

DECRETOS FINANCEIROS

DECRETO Nº 28.719 de 09 de agosto de 2017

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 29 da Lei nº 9.095, de 26 de julho de 2016, Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015 e Decreto nº 28.238, de 11 de janeiro de 2017;

DECRETA

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2017, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento, deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 09 de agosto de 2017.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

JOÃO INÁCIO RIBEIRO ROMA NETO

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 28.719/2017

PREFEITURA MUN. DE SALV	ALTERA QUADRO DE DETALHAMENTO DA DESPESA				PAG: 01	
					Vale	ores em R\$ 1,00
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
536002-TRANSALVADOR	26.122.00	15.2001	3.3.90.35	0.1.00	28.520,00	
	26.122.0015.2001		3.3.90.30	0.1.00		28.520,00
	SUB-TOTAL				28.520,00	28.520,00
				28.520,00	28.520,00	

DECRETO N° 28.720 de 09 de agosto de 2017

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 29 da Lei nº 9.095, de 26 de julho de 2016, Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015 e Decreto nº 28.238, de 11 de janeiro de 2017;

DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2017, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento, deverão proceder aos registros resultantes do presente ato

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 09 de agosto de 2017.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

JOÃO INÁCIO RIBEIRO ROMA NETO

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 28.720/2017

				28.179,00	28.179,00	
	SUB-TOTAL				28.179,00	28.179,00
	08.244.0014.2340 3	3.3.90.39	0.1.00		9.838,00	
	08.244.00	14.2334	3.3.90.36	0.1.00		18.341,00
	08.244.0014.2340		3.3.90.47	0.1.00	9.838,00	
521010-FMAS	08.244.0014.2334		3.3.90.47	0.1.00	18.341,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Valo	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVA	ADOR	ALTER	ALTERA QUADRO DE DETALHAMENTO DA DESPESA			

DECRETO N° 28.721 de 09 de agosto de 2017

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015. Decreto nº 28.238, de 11 de janeiro de 2017, e Lei Orçamentária Anual nº 9.185, de 29 de dezembro de 2016, em seu art. 6º, inciso l.

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 970.300,00 (novecentos e setenta mil e trezentos reias), na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º As despesas decorrentes da abertura do presente Crédito Adicional Suplementar correrão por conta dos recursos oriundos do Superávit Financeiro, apurado conforme Processo 38.276/2017-SEFAZ.

Art. 3º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento, deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 4º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 09 de agosto de 2017.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

JOÃO INÁCIO RIBEIRO ROMA NETO

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 28.721/2017

				970,300,00		
				970.300,00		
441010-FME	12.361.000	9.2129	3.3.90.39	0.1.00	970.300,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	lores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVA		PAG: 01				

DECRETO N° 28.722 de 09 de agosto de 2017

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015. Decreto nº 28.238, de 11 de janeiro de 2017, e Lei Orcamentária Anual nº 9.185, de 29 de dezembro de 2016 em seu art. 6º, inciso III.



DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º As Unidades Orçamentárias abrangidas por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento, deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 09 de agosto de 2017.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO Prefeito

JOÃO INÁCIO RIBEIRO ROMA NETO

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 28.722/2017

	TOTAL GERAL				400.000,00	400.000,00
SUB-TOTAL					400.000,00	
567002-DESAL	15.451.00	18.1521	3.3.90.39	0.1.00	400.000,00	
	SUB-TOTAL					400.000,00
560002-SEMAN	22.451.00	18.2217	3.3.90.39	0.1.00		400.000,00
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	lores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALV		CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR				

DECRETO N° 28.723 de 09 de agosto de 2017

Abre ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Decreto nº 28.238, de 11 de janeiro de 2017, e Lei Orçamentária Anual nº 9.185, de 29 de dezembro de 2016 em seu art. 6º, inciso III.

DECRETA

Art. 1° Fica aberto ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 124.912,00 (cem e vinte e quatro mil e novecentos e doze reais), na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento, deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 09 de agosto de 2017.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

JOÃO INÁCIO RIBEIRO ROMA NETO

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 28.723/2017

	TOTAL GERAL				124.912,00	124.912,00
SUB-TOTAL					124.912,00	124.912,00
	10.301.0027.2087		3.3.90.48	0.1.02		124.912,00
301110-FMS	10.302.0028.2096		3.3.90.92	0.1.02	124.912,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVA	ADOR	CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR				PAG: 01

IDECRETO Nº 28.724 de 09 de agosto de 2017

Abre ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo Decreto nº 25.786, de 06 de janeiro de 2015, Decreto nº 28.238, de 11 de janeiro de 2017, e Lei Orçamentária Anual nº 9.185, de 29 de dezembro de 2016 em seu art. 6º, inciso III.

DECRETA:

Art. 1° Fica aberto ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 17.259,00 (dezessete mil e duzentos e cinquenta e nove reais), na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2° A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento, deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 09 de agosto de 2017.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

JOÃO INÁCIO RIBEIRO ROMA NETO

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 28.724/2017

	TOTAL GERAL	TOTAL GERAL			17.259,00	17.259,00
	SUB-TOTAL				17.259,00	17.259,00
	08.244.0014	4.2334 3.3.90.36	3.3.90.36	0.1.00		17.259,00
	08.244.00	14.2340	3.3.90.47	0.1.00	7.042,00	
521010-FMAS	08.244.00	14.2340	3.3.90.36	0.1.00	10.217,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALV	ADOR	CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR				PAG: 0

DECRETO N° 28.725 de 09 de agosto de 2017

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Decreto nº 28.238, de 11 de janeiro de 2017, e Lei Orçamentária Anual nº 9.185, de 29 de dezembro de 2016, em seu art. 6º, inciso IV, alínea C.

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais) na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento, deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 09 de agosto de 2017.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

JOÃO INÁCIO RIBEIRO ROMA NETO Chefe de Gabinete do Prefeito

NTÔNIO VA COONOTI I OC O

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA Chefe da Casa Civil

Chere da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda ANEXO AO DECRETO Nº 28.725/2017

	24.000,00	24.000,00			
	15.122.0015.2001	4.4.90.52	0.2.50		24.000,00
616002-SUCOP	15.122.0015.2001	3.3.90.39	0.2.50	24.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
				Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVA	DOR	CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR			



SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR DA COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO - CTJ, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA PORTARIA N° 122/2016, artigo 1°, II, "a"

DEFIRO

Isenção do Imposto sobre a Transmissão Inter Vivos de Bens Imóveis - ITIV referente ao Programa de Arrendamento Residencial - PAR

Processo nº: 38030/2017

Interessado: ANTONIA MARINA SILVA (Inscrição imobiliária nº 561.283-7)

Processo nº: 37460/2017 Interessado: CELSO LEAL DA SILVA (Inscrição imobiliária nº 566.785-2)

Processo nº: 37552/2017

Interessado: FLORISVALDO CORDERINO DOS SANTOS FILHO

(Inscrição imobiliária nº 577.542-6)

Processo no. 38016/2017

Interessado: GENIVALDO DIAS DA SILVA (Inscrição imobiliária nº 565.063-1)

Processo nº: 36908/2017

Interessado: GILSON SIMAS DE SANTANA (Inscrição imobiliária nº 563.883-6)

Processo nº: 37834/2017

Interessado: IEDA CARVALHO DA CONCEIÇÃO (Inscrição imobiliária nº 559.458-8)

Processo nº: 37871/2017

Interessado: IVANA MARIA OLIVEIRA DE SOUZA

(Inscrição imobiliária nº 578.084-5)

Processo nº: 37631/2017

Interessado: JORGE FERREIRA BASTOS (Inscrição imobiliária nº 565.793-8)

Processo nº: 37630/2017

Interessado: MARIA DE ANDRADE DOREA (Inscrição imobiliária nº 565.768-7)

Processo nº: 37103/2017

Interessado: MARIA AUXILIADORA PINA PONTES MATTOS

(Inscrição imobiliária nº 568.476-5)

Processo nº: 37151/2017

Interessado: MAISA REINER SANTOS ALBUQUERQUE

(Inscrição imobiliária nº 565.740-7)

Processo nº: 37324/2017

Interessado: MARCIA MARIA OLIVEIRA VITORIA

(Inscrição imobiliária nº 565.752-0)

Processo nº: 37750/2017

Interessado: NUBIA DE CASSIA JESUS DAS NEVES

(Inscrição imobiliária nº 564.227-2)

Processo nº: 37875/2017 Interessado: ROMILDA SILVA MERCES (Inscrição imobiliária nº 577.607-4)

Processo nº: 36873/2017

Interessado: SERGIO PAULO SANTOS DE MOURA

(Inscrição imobiliária nº 590.669-5)

Processo nº: 38048/2017

Interessado: SONIA MARIA BAPTISTA GOES (Inscrição imobiliária nº 563.790-2)

Isenção do Imposto sobre a Transmissão Inter Vivos de Bens Imóveis - ITIV referente ao Programa Habitação e Urbanização da Bahia S.A-URBIS

Processo nº: 38403/2017

Interessado: RAILDO GONSALVES DE OLIVEIRA FILHO

(Inscrição imobiliária nº 375.802-8) Processo nº: 38207/2017

Interessado: TATIANA SANTOS FARIAS (Inscrição imobiliária nº 386.890-7)

Salvador, 09 de agosto de 2017.

VALDIR OLIVEIRA DE BRITO

Coordenador da CTJ

DESPACHOS FINAIS DO CHEFE DO SETOR DE IMUNIDADE, ISENÇÃO. INCENTIVO FISCAL E REGIMES ESPECIAIS - SEINF DA COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO - CTJ, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA PORTARIA Nº 122/2016, artigo 1º, IV, "a". **DEFIRO**

Isenção da Taxa de Fiscalização do Funcionamento - TFF

Processo nº: 51038/2013

Interessado: CENTRO DE RECUPERAÇÃO DE ALMAS (Inscrição imobiliária (CGA) nº 338.995/001-94)

Processo nº: 9298/2017

Interessado: ASSOCIAÇÃO EDUCACIONAL SALVA DOR (Inscrição imobiliária (CGA) nº 243.698/001-15)

Salvador, 09 de agosto de 2017.

SANDRA MARIA TRANCOSO BITENCOURT

Chefe do SEINE/CT I

DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR DA COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO - CTJ, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA PORTARIA N° 122/2016, artigo 1°, II, "a"

RETIFICAÇÃO

NO DESPACHO FINAL DO PROCESSO Nº 13552/2017 PUBLICADO NO DOM Nº 6.829 DO DIA 27 DE ABRIL DE 2017.

Onde se lê:

(Inscrição imobiliária nº 560,290-4)

Leia-se:

(Inscrição imobiliária nº 560.291-2)

Salvador, 08 de agosto de 2017.

VALDIR OLIVEIRA DE BRITO

Coordenador da CTJ

DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR DA COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO - CTJ, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA PORTARIA Nº 122/2016, artigo 1º, II, "b"

RETIFICAÇÃO

NO DESPACHO FINAL DO PROCESSO Nº 60229/2016 PUBLICADO NO DOM Nº 6.894 DO DIA 01 DE AGOSTO DE 2017.

(Inscrição imobiliária nº 94.446-2)

(Inscrição imobiliária nº 95.446-2))

Salvador, 08 de agosto de 2017.

VALDIR OLIVEIRA DE BRITO

Coordenador da CTJ

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA **SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL**

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B. do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

NFL N°	941.2005 - ISSQN - OBRIGAÇÃO PRINCIPAL
PROCESSO N°	385693/2005
CONTRIBUINTE	LEILO TOP - PROMOÇÃO DE EVENTOS E ASSESSORIA RURAL LTDA, ATUAL LEILO TOP - ORGANIZAÇÃO DE LEILÕES LTDA - ME.
REPRESENTANTE LEGAL	SILVIO PINHEIRO E OUTROS
FASE DE JULGAMENTO	REEXAME NECESSÁRIO



C O M P E T Ê N C I A ORDINÁRIA	CHEFE DO SEJUL
COMPETÊNCIA DE ALÇADA	CHEFE DO SEJUL
EMENTA	ISSQN - EM REEXAME NECESSÁRIO FICA ALTERADA A DECISÃO PROFERIDA PELA TERCEIRA JUNTA DE JULGAMENTO DO ENTÃO CMC. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO LANÇAMENTO ORIGINAL EM TODOS OS SEUS TERMOS. ADOTADO E ACOLHIDO OS FUNDAMENTOS DO PARECER EXARADO PELA REPRESENTAÇÃO FISCAL, CONFORME FACULTA O ART. 299-A, § 1°, DO CTRMS VIGENTE. CABE RECURSO ORDINÁRIO.

Salvador, 09 de agosto de 2017.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO

SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção aos Princípios da Preclusão e do Prejuízo, fica cientificado o Contribuinte, e/ou Representantes Legais, abaixo identificado que precluiu a oportunidade para apresentação de Recurso Administrativo - Base legal artigos 289, §2°, 294-D, §1° e 307 todos combinado com 292 - A todos da Lei n° 7.186/06 em vigor.

PROCESSOS	CONTRIBUINTE / REQUERENTE / REPRESENTANTE LEGAL / ADVOGADO	NFL/NL/AI
80854/2010 83830/2010	Portal Comério Representações e Consultoria Ltda - ME/ Necival Marcos Pinho Alencar	880454/2010
82388/2011 1079/2012	Imbui Fitness Ltda / Daniel Moitinho Leal (OAB/BA n° 20893) e Marcus Barbosa Andrade (OAB/BA n° 14.100)	880767/2011
60916/2011 68006/2011	Psicanalise e Audiologia Ltda / Maricéia Ribeiro , Ana Paula dos S. Ribeiro e Outros	880347/2011
74118/2012 41358/2013	TV Goumert News Gastronomia e Comunicação Ltda - ME / Amanda Moreira Lima e Alvaro Moreira Lima	880493/2012
123794/2009 2811/2010	Raul da Costa Vitoria / Marcos de Souza Sacramento	7106/2009
20232/2017 24657/2017 25743/2017	Car Rental Systems do Brasil Locação de Veículos Ltda / Ubaldo Juveniz Junior (OAB/SP nº 160.493), Joaquim Rolim Ferraz (OAB/SP nº 251.482) e Marcele Isaac de Barros (OAB/BA nº 37.619)	183/2017
17052/2017 22586/2017	MM Consultoria e Assessoria Eireli - EPP / Marcio Jusus de Santana, Alessandro Carvalho Telles e Rosangela Leite de Oliveira	137/2017
74255/2013 80297/2013	Bahiainvest - Investimentos Turístícos Ltda / Tomás de Lacerda Almeida e Sidónio João de Freitas Pereira e Luis Pestana Costa	1305/2013
29906/2016 34651/2016	Siqueira Castro -Advogados / Nivaldo de Souza Barreto, Marluzi Andrea Costa Barros (OAB/BA 896-B0)	120/2016
4640/2017 11957/2017	Movida Locação de Veículos S/A / Sândila Silvana Martins Carapiá (OAB/BA n° 23.161)	39/2017
4638/2017 11955/2017	Movida Locação de Veículos S/A / Sândila Silvana Martins Carapiá (OAB/BA n° 23.161)	36/2017
4631/2017 11961/2017	Movida Locação de Veículos S/A / Sândila Silvana Martins Carapiá (OAB/BA n° 23.161)	41/2017
54550/2006 61759/2006 55451/2007 69295/2007	Galcop - Galpões Costa Patrimonial Ltda / Maria José Pacheco de Andrade Costa e Antipas Costa Nascimento	2126/2006
4635/2017 11962/2017	Movida Locação de Veículos S/A / Sândila Silvana Martins Carapiá (OAB/BA n° 23.161)	40/2017
4628/2017 11959/2017	Movida Locação de Veículos S/A / Sândila Silvana Martins Carapiá (OAB/BA n° 23.161)	880032/2017
4643/2017 11950/2017	Movida Locação de Veículos S/A / Sândila Silvana Martins Carapiá (OAB/BA n° 23.161)	8800302017

Salvador, 09 agosto de 2017

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

Conselho Municipal de Tributos - CMT

CONSELHO MUNICIPAL DE TRIBUTOS - CMT DESPACHO DENEGATÓRIO

INADMISSIBILIDADE DO RECURSO DE REVISÃO

CONTRIBUINTE/ RECORRENTE	CAP DE	EVILLE	ADMINISTRAÇÃO	DE	BENS	Е	PARTICIPAÇÕES	LTDA
PROCESSO N°	30068/2	2014						

INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	216.035-8
TRIBUTO	IPTU
RECORRIDO	SEFAZ/ CMT
ADVOGADO (S)	MARCELO NEESER NOGUEIRA REIS E OUTROS
DESPACHO DENEGATÓRIO	INADMISSIBILIDADE DO RECURSO DE REVISÃO O PEDIDO DE RECURSO DE REVISÃO INTERPOSTO PELO CONTRIBUINTE FOI CONHECIDO POR SER TEMPESTIVO, PORÉM, INDEFERIDO, POR NÃO ATENDER AOS PRESSUPOSTOS ESTABELECIDOS NOS MOLDES DO ART.310, §§ 1° E 3° DA LEI N°.7186/2006.

Fica o contribuinte intimado a recolher o valor resultante da decisão da Câmara Julgadora, observando os descontos contidos no artigo 19 da Lei nº 7.186/2006, com redação dada pela Lei nº 8.421/2013, se aplicável.

Salvador, 09 de agosto de 2017.

WELLINGTON DO CARMO CRUZ

Presidente do CMT

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

PORTARIA Nº 243/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GESTÃO, no uso de suas atribuições,

RESOLVE

Considerar dispensada, desde 15/07/2017, a empregada **TANIA MÁRCIA LIMA PINTO**, matrícula nº 810371, da função de confiança de Supervisor Sistémico de Gestão, Grau 65, da Diretoria de Gestão de Pessoas. da Secretaria Municipal de Gestão.

GABINETE DO SECRETÁRIO DA SEMGE, em 19 de julho de 2017.

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

PORTARIA Nº 310/2017

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015,

RESOLVE:

Designar, no período de 01.08.2017 a 30.08.2017, a servidora JEANE LEAL DA SILVA RODRIGUES, matrícula 879.663, Coordenadora Regional, Grau 54, para responder cumulativamente pelo cargo em comissão de Gerente Regional, Grau 57 da Gerência Regional de Educação Pirajá, durante o impedimento de seu titular FABIO LOPES DA MATA, matrícula 883.016, por motivo de férias.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 07 de agosto de de 2017.

PALOMA MODESTO

Secretária

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

PORTARIA Nº 346/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

RESOLVE:

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 8085/2017-SMS, consistente no **ABANDONO DE CARGO PUBLICO PRATICADO POR SERVIDOR DA UBS NELSON PIAUÍ**, infringindo o art. 178, da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde



PORTARIA Nº 347/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

RESOLVE:

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 5345/2017-SMS, consistente no ABANDONO DE CARGO PUBLICO PRATICADO POR SERVIDOR DA UBS FAZENDA COUTOS III, infringindo o art. 178, da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA Nº 348/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

DESOLVE:

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 8107/2017-SMS, consistente no ABANDONO DE CARGO PUBLICO PRATICADO POR SERVIDOR DO P.A. PSIQUIÁTRICO DO DISTRITO SANITÁRIO BARRA/ RIO YERMELHO, infringindo o art. 178 da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA N° 349/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

RESOLVE

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 8161/2017-SMS, consistente no **ABANDONO DE CARGO PUBLICO PRATICADO POR SERVIDOR DO CENTRO DE SAÚDE CARDEAL DA SILVA**, infringindo o art. 178 da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA Nº 350/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

RESOLVE

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 8053/2017-SMS, consistente na APURAÇÃO DE SUPOSTA INDISCIPLINA COMETIDA POR SERVIDOR DO SAMU, infringindo os arts. 161, l, da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA N° 351/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

RESOLVE

anigo 200 da Lei complementar de N. 11771,

pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 5347/2017-SMS, consistente no **ABANDONO DE CARGO PUBLICO PRATICADO POR SERVIDOR DA UBS SÉRGIO AROUCA,** infringindo o art. 178 da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA Nº 352/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91.

RESOLVE:

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 8492/2017-SMS, consistente no **ABANDONO DE CARGO PUBLICO PRATICADO POR SERVIDOR DO SAMU**, infringindo o art. 178 da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA Nº 353/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

RESOLVE:

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 9434/2017-SMS, consistente na **APURAÇÃO DE INDISCIPLINA COMETIDA POR SERVIDOR DO CENTRO DE CONTROLE DE ZOONOSES**, infringindo os arts. 161, XIV da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA N° 354/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

RESOLVE:

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 9429/2017-SMS, consistente na APURAÇÃO DE INDISCIPLINA COMETIDA POR SERVIDOR DO CENTRO DE CONTROLE DE ZOONOSES, infringindo os arts. 161, XIV da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA N° 355/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

RESOLVE:

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 9435/2017-SMS, consistente na **APURAÇÃO DE INDISCIPLINA COMETIDA POR SERVIDOR DO CENTRO DE CONTROLE DE ZOONOSES**, infringindo os arts. 161, XIV da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA Nº 356/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 200 da Lei Complementar de N.º 01/91,

RESOLVE:

Autorizar a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no DOM de N.º 6.185 de 27 a 29 de Setembro de 2014, a apuração dos fatos relacionados ao Processo de N.º 9437/2017-SMS, consistente na APURAÇÃO DE INDISCIPLINA COMETIDA POR SERVIDOR DO CENTRO DE CONTROLE DE ZOONOSES, infringindo os arts. 161, XIV da Lei Complementar 01/91, devendo os trabalhos serem concluídos de conformidade com o estabelecido na Legislação que a rege.

Gabinete da Secretaria Municipal da Saúde, em 07 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTONIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA N.º 357/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 17, inciso XI, do Regimento da Secretaria Municipal da Saúde.

RESOLVE:

Designar a partir de 01/08/2017, a servidora NIVALDA BISPO DOS SANTOS mat. nº 21502, para responder pelo Cargo em Comissão de GERENTE DE UNIDADE DE SAUDE TIPO II, D1, grau 53, da 1ª UAO, do Distrito Sanitário Liberdade, em substituição do titular HILDEGARD SOARES LIMA, mat. 987965, por motivo de férias regulamentares, pelo período de 30 dias.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, 08 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA N.º 358/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 17, inciso XI, do Regimento da Secretaria Municipal da Saúde.

Considerar designada a partir de 17/07/2017, a servidora INGRID MARRI ROSA ALVARES, mat. nº. 976871, para responder pelo Cargo em Comissão de SUBCOORDENADOR, grau 53, da Subcoordenadoria de Atenção e Vigilância a Saúde, do Distrito Sanitário Pau da Lima, durante o impedimento legal da titular CARLA OLIVEIRA BUENO MASSA mat. 992059, por motivo de Licenca Maternidade, pelo período de 180 dias.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE. 08 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

PORTARIA N.º 359/2017

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 17, inciso XI, do Regimento da Secretaria Municipal da Saúde.

RESOLVE:

Considerar designada a partir de 03/07/2017, a servidora BRUNA DE SOUZA SIMOES, mat. nº. 991009, para responder pelo Cargo em Comissão de GERENTE DE UNIDADE DE SAÚDE TIPO II, A3, grau 53, da USF Fazenda Coutos II, do Distrito Sanitário Subúrbio Ferroviário, durante o impedimento legal da titular **ROBERTA DA SILVA ALMEIDA** mat. 989581, por motivo de férias regulamentares, pelo período de 10 dias.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, 08 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

Fundação Gregório de Mattos - FGM

PORTARIA Nº. 056/2017

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS, DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SALVADOR, no uso de suas atribuições, que lhe são conferidas pelo Regimento Interno da FGM, aprovado pelo Decreto n.º 19.401 de 18 de março de 2009, publicado no DOM de 19/03/2009,

RESOLVE:

Considerar designado, desde 24/07/2017, Pedro Altemar Souza Santos, matrícula n.º 68, para responder pela função de confiança de Chefe do Setor de Gestão de Material e Patrimônio, grau 63. da Gerência Administrativo Financeira, desta FGM, por motivo de licenca prêmio do titular Dielson Oliveira Cruz, matrícula n.º 886474, pelo período de 30 (trinta) dias.

GABINETE DO PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS, em 7 de agosto de 2017.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO

Presidente

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 055/2017, publicado no DOM Nº 6.898 de 05/08/2017, desta Fundação, relacionado à substituição de MARIA LUCIDETE DE JESUS.

Onde se lê:

... "desde 01/08/2017...".

Leia-se ·

..."desde 03/07/2017 ...".

GABINETE DO PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS, em 07 de agosto de 2017.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO

Presidente

SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

Superintendência do Trânsito do Salvador - TRANSALVADOR

DESPACHOS FINAIS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO-FINANCEIRO **DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - PORT. 261/2013 - DOM 24/05/2013**

Licença Prêmio ou Especial - DEFERIDO

PROCESSO	INTERESSADO (A)	QUINQUÊNIO
74330/2017	ANTONIO BONFIM COSTA CARVALHO	2°
87171/2017	ELBA MARIA DA SILVA TORRES	7°

Em, 04 de agosto de 2017.

MARCELO GARCIA

Diretor

RELAÇÃO DOS AUTOS DE INFRAÇÃO DE TRÂNSITO JULGADOS PELA COMISSÃO DE DEFESA DA AUTUAÇÃO CDA I, DESIGNADA ATRAVÉS DA PORTARIA 187/2016 - TRANSALVADOR E HOMOLOGADA PELO SR. SUPERINTENDENTE DE TRÂNSITO. COM FUNDAMENTO NO CÓDIGO DE TRÂNSITO BRASILEIRO-CTB, LEI Nº 9.503/97 E CONFORME PORTARIA N°12/99 DO DENATRAN.

LOTE PUBLICAÇÃO: 170808124030

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
ADAILTON NASCIMENTO DE ALMEIDA	120369-2016	R003745947	INDEFERIDO
ADAUTO JORGE DE SOUZA BASTOS	130363-2016	T014701679	INDEFERIDO
ADELSONIA SOARES DE ALMEIDA	100449-2016	T053500727	INDEFERIDO
ADEMIR SAMPAIO SANTOS	109297-2016	R003682525	INDEFERIDO
ADILSON CARLOS L DE OLIVERA	130010-2016	M000007695	INDEFERIDO
ADILSON ROGERIO DO SACRAMENTO	98259-2016	M000005326	INDEFERIDO
ADNICE DE JESUS CONCEICAO	100365-2016	T035202130	INDEFERIDO
ADRIANA DE CARVALHO S PASSOS	130709-2016	R003821283	INDEFERIDO
AGRA IRES LOPES OLIVEIRA MASCARENHAS	129720-2016	T037404429	INDEFERIDO
AILTON ALVES DA CUNHA	98548-2016	T056102024	INDEFERIDO
ALBERTINA DO NASCIMENTO	125576-2016	T051800283	INDEFERIDO
ALEF PINHEIRO DA SILVA	100369-2016	T053103039	INDEFERIDO
ALEXANDRE CERQUEIRA BASTOS	92533-2016	T018101166	INDEFERIDO
ALEXANDRE DA SILVA CUNHA	100550-2016	T012301275	INDEFERIDO
ALEXANDRE DA SILVA CUNHA	100552-2016	T012301238	INDEFERIDO



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
ALEXANDRE DOS SANTOS SANTANA	100579-2016	T042900907	INDEFERIDO
ALEXANDRE SOUZA DE ARAUJO	132566-2016	R003794460	INDEFERIDO
ALEXNALDO ALMEIDA DE MELO	100165-2016	R003684665	INDEFERIDO
ALICE PAULA GUSMAO CERQUEIRA	131235-2016	M000007980	INDEFERIDO
AMARILDE FERRAZ DOS SANTOS	130328-2016	R003804438	INDEFERIDO
AMARO JOSE PEREIRA DA COSTA	101043-2016	T029801453	INDEFERIDO
AMELIA LAURA C DE LIMA	132525-2016	R003759882	INDEFERIDO
ANA MARIA GARRIDO VILLARINO	133637-2016	R003768873	INDEFERIDO
ANDERSON CESAR CONCEICAO SILVA	100838-2016	R003620821	INDEFERIDO
ANDRE GOUVEIA CABRAL	119470-2016	R003740820	INDEFERIDO
ANDRE GOUVEIA CABRAL	119465-2016	R003705711	INDEFERIDO
ANDRE LUIS SILVA SANTOS	96059-2016	T045700532	INDEFERIDO
ANDREA MARIA TEIXEIRA DO NASCIMENTO	119539-2016	R003745922	INDEFERIDO
ANDREA REIS DE MELO	101201-2016	T035202124	INDEFERIDO
ANGELICA CONCEICAO DE SOUZA	100879-2016	T053103013	INDEFERIDO
ANGELICA CONCEICAO DE SOUZA	100880-2016	T053103074	INDEFERIDO
ANTENOR CAMPELO RODRIGUES FILHO	113563-2016	R003720378	INDEFERIDO
ANTONEI SILVA SANTOS	130042-2016	T056102766	INDEFERIDO
ANTONIO BALBINO DOS S LIMA	100378-2016	T023000513	INDEFERIDO
ANTONIO BATISTA LEITE	98800-2016	T018002129	INDEFERIDO
ANTONIO MARCOS ANDRADE DA COSTA	98432-2016	T019405230	INDEFERIDO
ANTONIO SILVA DE JESUS JUNIOR	101130-2016	R003615352	INDEFERIDO
ARI DE ARAUJO VELOSO	133200-2016	T056103306	INDEFERIDO
AUGUSTO CESAR BRANDAO MELLO	98016-2016	T013300966	INDEFERIDO
AURELINO FERRARI MIRANDA NETO	97986-2016	T019405229	INDEFERIDO
AVANY MAIA DOS REIS	133305-2016	R003824789	INDEFERIDO
BARBARA MARCIA FARIAS ROCHA	130930-2016	R003556445	INDEFERIDO
BARTOLOMEU SOUZA SANTOS	129999-2016	T053500924	INDEFERIDO
BERNARDO DE SA B CAMARA BASTOS	130322-2016	R003767094	INDEFERIDO
BETHANIA DE ARAUJO ALMEIDA	129965-2016	R003775095	INDEFERIDO
BLERIOTH MAXIMIANO PRATES FILHO	108149-2016	T023708713	INDEFERIDO
BRUNO GUSTAVO FRANCO DA SILVA	94545-2016	T020701696	INDEFERIDO
BRUNO MATOS FERREIRA	110523-2016	P002145052	INDEFERIDO
BRUNO SILVA CHAVES	131311-2016	R003637728	INDEFERIDO
BRUNO SOUZA ROCHA	97882-2016	T035500780	INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO GOMES DE AZEVEDO	114078-2016	R003684064	INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO RODRIGUES	100639-2016	T040201836	INDEFERIDO
CARLOS CESAR DE SANTANA MENEZES	100968-2016	T053400627	INDEFERIDO
CARLOS HENRIQUE DE M SANTANA	129927-2016	R003784320	INDEFERIDO
CARLOS HENRIQUE DE M SANTANA	129929-2016	R003762518	INDEFERIDO
CARLOS ROBERTO BARRETO FERNANDES	130047-2016	T045400711	INDEFERIDO
CARLOS ROBERTO SOUZA GARCIA	132816-2016	R003759838	INDEFERIDO
CAROLINE NASCIMENTO DE OLIVEIRA	92741-2016	T056102014	INDEFERIDO
CELENE DOS SANTOS DE JESUS	134022-2016	T028101179	INDEFERIDO
CESAR AUGUSTO S DO E SANTO	100839-2016	T056500279	INDEFERIDO
CIDALIA MARIA BARBOSA	100885-2016	T052101145	INDEFERIDO
CINTIA MARIA CARDOSO COSTA	130376-2016	R003791045	INDEFERIDO
CIRO NERY DE ANDRADE	131847-2016	R003802864	INDEFERIDO
CLAUDEMIRO PEREIRA BORGES	131988-2016	T035001262	INDEFERIDO
CLAUDINA FABIOLA R BADILLA	113721-2016	R003717377	INDEFERIDO
CLAUDIO RAMON RAMIREZ PALOMINO	97842-2016	T038903291	INDEFERIDO
CLEBER SOUSA AVEDO	120517-2016	R003734341	INDEFERIDO
			INDEFERIDO
CLIMERIO PEREIRA	98502-2016	T023101577	
CLIMERIO PEREIRA	98272-2016	T055900413	INDEFERIDO
CLIMEDIO CANTOC CALEC			INDEFERIDO
CLIMERIO SANTOS SALES	130288-2016	R003759588	INDEFER
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS	98755-2016	T023301403	INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO	98755-2016 101251-2016	T023301403 T014701619	INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA	98755-2016 101251-2016 85649-2016	T023301403 T014701619 T048500682	INDEFERIDO INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO	98755-2016 101251-2016	T023301403 T014701619	INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA	98755-2016 101251-2016 85649-2016	T023301403 T014701619 T048500682	INDEFERIDO INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO DANILLA FERREIRA SANTANA NEIVA	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016 132722-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118 R003778546	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO DANILLA FERREIRA SANTANA NEIVA DARLITON DE SOUZA O SANTOS	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016 132722-2016 119696-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118 R003778546 R003696412	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO DANILLA FERREIRA SANTANA NEIVA DARLITON DE SOUZA O SANTOS DAVID DE ASSIS GOUVEIA	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016 132722-2016 119696-2016 131196-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118 R003778546 R003696412 R003830375	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO DANILLA FERREIRA SANTANA NEIVA DARLITON DE SOUZA O SANTOS DAVID DE ASSIS GOUVEIA DEISE ADAIR SANCHES DE FREITAS	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016 132722-2016 119696-2016 131196-2016 98330-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118 R003778546 R003696412 R003830375 T052101382	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO DANILLA FERREIRA SANTANA NEIVA DARLITON DE SOUZA O SANTOS DAVID DE ASSIS GOUVEIA DEISE ADAIR SANCHES DE FREITAS DEIVISSON DOS SANTOS BARROS	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016 132722-2016 119696-2016 131196-2016 98330-2016 130205-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118 R003778546 R003696412 R003830375 T052101382 R003763293	INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO DANILLA FERREIRA SANTANA NEIVA DARLITON DE SOUZA O SANTOS DAVID DE ASSIS GOUVEIA DEISE ADAIR SANCHES DE FREITAS DEIVISSON DOS SANTOS BARROS DEIVISSON DOS SANTOS BARROS	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016 132722-2016 119696-2016 131196-2016 98330-2016 130205-2016 130222-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118 R003778546 R003696412 R003830375 T052101382 R003763293 R003763343	INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO DANILLA FERREIRA SANTANA NEIVA DARLITON DE SOUZA O SANTOS DAVID DE ASSIS GOUVEIA DEISE ADAIR SANCHES DE FREITAS DEIVISSON DOS SANTOS BARROS DEIVISSON DOS SANTOS BARROS DERMIVAL VALOIS COUTINHO	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016 132722-2016 119696-2016 131196-2016 98330-2016 130205-2016 130222-2016 100174-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118 R003778546 R003696412 R003830375 T052101382 R003763293 R003763343	INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO DANILLA FERREIRA SANTANA NEIVA DARLITON DE SOUZA O SANTOS DAVID DE ASSIS GOUVEIA DEISE ADAIR SANCHES DE FREITAS DEIVISSON DOS SANTOS BARROS DEIVISSON DOS SANTOS BARROS DERMIVAL VALOIS COUTINHO DIANA SOUSA DOS SANTOS DIANA VILAS BOAS JUCA	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016 132722-2016 119696-2016 131196-2016 130205-2016 130222-2016 100174-2016 130297-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118 R003778546 R003696412 R003830375 T052101382 R003763293 R003763343 T023301405 T053400583 R003760108	INDEFERIDO
CONCEICAO BRITO SOUZA DOS SANTOS COSME SANTANA DA CONCEICAO CRISTINA NASCIMENTO SANTANA DAMON EDUARDO FIGUEIRA B DE OLIVEIRA DANIEL VERAS RIBEIRO DANILLA FERREIRA SANTANA NEIVA DARLITON DE SOUZA O SANTOS DAVID DE ASSIS GOUVEIA DEISE ADAIR SANCHES DE FREITAS DEIVISSON DOS SANTOS BARROS DEIVISSON DOS SANTOS BARROS DERMIVAL VALOIS COUTINHO DIANA SOUSA DOS SANTOS	98755-2016 101251-2016 85649-2016 115220-2016 98062-2016 132722-2016 119696-2016 131196-2016 130205-2016 130222-2016 100174-2016 101020-2016	T023301403 T014701619 T048500682 R003709928 T053103118 R003778546 R003696412 R003830375 T052101382 R003763293 R003763343 T023301405 T053400583	INDEFERIDO

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
DIORDIO LENO BEZERRA DE ARAUJO	100120-2016	R003599196	INDEFERIDO
DJALMA PASCOAL DA SILVA	113807-2016	R003703666	INDEFERIDO
DJALMA PASCOAL DA SILVA	113804-2016	R003671655	INDEFERIDO
DOMINGOS ALVES DE OLIVEIRA	97997-2016	T033700955	INDEFERIDO
DOUGLAS SANTOS LEITE	134465-2016	T018302341	INDEFERIDO
EDCLEI LIMA DE JESUS	123667-2016	R003805616	INDEFERIDO
EDCLEI LIMA DE JESUS	123668-2016	R003805464	INDEFERIDO
EDILSON ALVES SILVA	133872-2016	R003788155	INDEFERIDO
EDILSON ALVES SILVA	133861-2016	R003788287	INDEFERIDO
EDINEI MENEZES CONCEICAO	132217-2016	R003778850	INDEFERIDO
EDINEI MENEZES CONCEICAO	132214-2016	R003778983	INDEFERIDO
EDINEI MENEZES CONCEICAO	132211-2016	R003778848	INDEFERIDO
EDMILSON LOPES CERQUEIRA	132767-2016	R003789801	INDEFERIDO
EDMILSON SANTOS DE JESUS	100179-2016	R003657664	INDEFERIDO
EDNA PINTO MONTEIRO DE MESQUITA	131012-2016	R003760172	INDEFERIDO
EDSON JESUS DOS ANJOS	122362-2016	R003769664	INDEFERIDO
EDSON SIMOES MATOS	131829-2016	R003789691	INDEFERIDO
EDSON TAVARES MENDONCA FILHO	125694-2016	R003759767	INDEFERIDO
EDSON TAVARES MENDONCA FILHO	125688-2016	R003770796	INDEFERIDO
EDSON TAVARES MENDONCA FILHO	125692-2016	R003762246	INDEFERIDO
EDSON TAVARES MENDONCA FILHO	125690-2016	R003734329	INDEFERIDO
EDSON TAVARES MENDONCA FILHO	125687-2016	R003756030	INDEFERIDO
EDSON TAVARES MENDONCA FILHO	125693-2016	R003762253	INDEFERIDO
EDUARDO DE JESUS MOTA	113213-2016	R003704986	INDEFERIDO
EDVALDO GOMES OLIVEIRA	133156-2016	R003805339	INDEFERIDO
ELDENIR FALCAO MACHADO	92624-2016	T040201944	INDEFERIDO
ELDER SALES TEIXEIRA	133272-2016	R003747655	INDEFERIDO
ELIANE PASSOS PIRES	130629-2016	R003793584	INDEFERIDO
ELIANE PASSOS PIRES	130651-2016	R003773304	INDEFERIDO
ELIMAR REIS DOS SANTOS	130845-2016	R003787829	INDEFERIDO
ELLEN SUSAN R MOITA DE CARVALHO	116590-2016		
		R003738063	INDEFERIDO
ELSI VIEIRA RAMOS	132834-2016	R003775775	INDEFERIDO
EMANUEL CONCEICAO OLIVEIRA	98625-2016	T015000408	INDEFERIDO
ENIO ALVES DE MENEZES	133441-2016	M000007605	INDEFERIDO
ENIO ALVES DE MENEZES	133439-2016	M000007583	INDEFERIDO
ERALDO ESPIRITO SANTOS CONCEICAO	98509-2016	T016701711	INDEFERIDO
ERMANDINO DIAS DA COSTA	130934-2016	R003808401	INDEFERIDO
EVALDO DE JESUS SILVA	132966-2016	R003830718	INDEFERIDO
EVALDO MONTEIRO DOS SANTOS	100200-2016	R003685132	INDEFERIDO
EVERALDO DE SOUZA LAMARCA	129702-2016	R003781156	INDEFERIDO
FABER ANDERSON V DOS SANTOS	113137-2016	R003689578	INDEFERIDO
FABIANA RODRIGUES SANTANA GEBRIM	97814-2016	T030301466	INDEFERIDO
FABIO RODAMILANS SILVA	131560-2016	R003632946	INDEFERIDO
FABIO RODAMILANS SILVA	131555-2016	R003669625	INDEFERIDO
FABIO RODAMILANS SILVA			INDEFERIDO
	131562-2016	R003620173	
FABRICIO SIMOES VELLOSO	98776-2016	T038300248	INDEFERIDO
FELIPE MESQUITA SILVA BARRETO	134156-2016	R003781125	INDEFERIDO
FERNANDA DE OLIVEIRA SOUZA	101939-2016	T054100883	INDEFERIDO
FERNANDO BRANDAO FILHO	100736-2016	T050700071	INDEFERIDO
FLAVIO DOMINGOS DE SANTANA SANTOS	131346-2016	R003785427	INDEFERIDO
FLAVIO PEREIRA DOS SANTOS	132743-2016	R003783770	INDEFERIDO
FLORISVALDO DE OLIVEIRA CARDOSO	59249-2016	T020802167	INDEFERIDO
FRANCISCO CARLOS DE SANTANA	98409-2016	T012301220	INDEFERIDO
FRANCISCO DE PAULA SOUZ DE ASSIS	97887-2016	T018803966	INDEFERIDO
FRANCISCO WELLINGTON ALMEIDA	132749-2016	T040603838	INDEFERIDO
MEDEIROS			
FRANKLIN SANTOS DO CARMO	101325-2016	P002319571	INDEFERIDO
EDEDEDICO MONTEIDO CAMPOS	12/701 2017	D002750205	INDECESSOR
FREDERICO MONTEIRO CAMPOS	126781-2016	R003759305	INDEFERIDO
GENIVALDO DE OLIVEIRA ALMEIDA	100421-2016	T023708699	INDEFERIDO
GENUINO JOSE DOS SANTOS JUNIOR	114735-2016	R003577467	INDEFERIDO
GERALDINO RIBEIRO DOS SANTOS FILHO	130736-2016	R003805069	INDEFERIDO
GESIEL LINO DOS SANTOS	130402-2016	T013101372	INDEFERIDO
GILMAR MARQUES PEREIRA	133850-2016	R003871194	INDEFERIDO
GILMAR VENANCIO SAMPAIO	114653-2016	R003680172	INDEFERIDO
GILSON ALVES DOS SANTOS	130163-2016	T037404743	INDEFERIDO
GILVAN NEI MELO TELES	98357-2016	T020802777	INDEFERIDO
GLEIDE SANTOS MACEDO	131145-2016	R003805528	INDEFERIDO
GLENISMAIA SANTOS R DE YERRO	132653-2016	R003739667	INDEFERIDO
GRAZIELE SANTOS DA SILVA	113858-2016	R003616071	INDEFERIDO
GRAZIELE SANTOS DA SILVA	113855-2016	R003608823	INDEFERIDO
GRAZIELE SANTOS DA SILVA	113857-2016	R003615494	INDEFERIDO
GUINALDO OLIVEIRA LEITE	132340-2016	T047600293	INDEFERIDO



COLICITANTE	PROCESSO	AIT	DECILITADO
SOLICITANTE HEBRON COSTA PEREIRA	100665-2016	T018502597	INDEFERIDO
HELEN BATISTA COSTA OLIVEIRA	130027-2016	R003763182	INDEFERIDO
HELEN BATISTA COSTA OLIVEIRA	130021-2016	R003763281	INDEFERIDO
HELEN BATISTA COSTA OLIVEIRA	130024-2016	R003810753	INDEFERIDO
HELEN BATISTA COSTA OLIVEIRA	130029-2016	R003788854	INDEFERIDO
HELIO MARIZ PAIVA FILHO	97834-2016	R003595111	INDEFERIDO
IANE OLIVEIRA GUSMAO V DOS ANJOS	128427-2016	T013600029	INDEFERIDO
INGRID HAUSNER DE MORAIS	131063-2016	R003785864	INDEFERIDO
IURY RODRIGUES DAMASCENO	102144-2016	T040201973	INDEFERIDO
IVAN ANGELO LOPES	131183-2016	M000008002	INDEFERIDO
IVANEY MELO BORGES DA SILVA	114306-2016	R003718915	INDEFERIDO
JAILTON LIMA CERQUEIRA	130348-2016	T024000429	INDEFERIDO
JAIR RODRIGUES LEITE	133104-2016	T019406641	INDEFERIDO
JANAINA NAIARA CRUZ DE SOUZA	132164-2016	R003772458	INDEFERIDO
JANETE MARIA DOS SANTOS PITA	133631-2016	R003788566	INDEFERIDO
JANETE MARIA DOS SANTOS PITA	133630-2016	R003788439	INDEFERIDO
JANICE LOPES BARBOZA	132752-2016	R003802678	INDEFERIDO
JESENEIDE ARAUJO DA CRUZ	129806-2016	R003732868 R003788307	INDEFERIDO
JICELMO DE JESUS MATOS	131754-2016		
JOAO BARBOSA DA SILVA JOAO FRANCISCO SALES FILHO	131642-2016 129184-2016	R003825169 T045201603	INDEFERIDO
JOAO MANOEL DA SILVA	129184-2016	M000007791	INDEFERIDO
JOBSON LAMENHA DE BRITO	132126-2016	R003788517	INDEFERIDO
JODIEL FELIX DA ROCHA	98743-2016	M000005147	INDEFERIDO
JOHNSON DE SOUZA WEST	98775-2016	T023708995	INDEFERIDO
JOICE CORREIA DOS SANTOS TIRONE	128676-2016	R003728026	INDEFERIDO
JOILDA SILVA DE ALMEIDA	130346-2016	T049700663	INDEFERIDO
JOSE CARLOS DA GLORIA	100657-2016	P002333019	INDEFERIDO
JOSE HILTON BEZERRA LIMA	98807-2016	M000005043	INDEFERIDO
JOSE JORGE LEAL	126379-2016	R003720698	INDEFERIDO
JOSE MILTON DA CRUZ	98514-2016	T045900391	INDEFERIDO
JOSE SANTOS NASCIMENTO	120000-2016	R003591946	INDEFERIDO
JOSEMAR SENA DA COSTA	98733-2016	C024802756	INDEFERIDO
JUAN MANUEL MALVAR REGUEIRA	98433-2016	T019109589	INDEFERIDO
JULIANA CAVALCANTE DE FREITAS	98344-2016	T023708327	INDEFERIDO
JUNILSON SANTOS MACHADO	114647-2016	R003676836	INDEFERIDO
JURANDI MARTINS DE SANTANA	100924-2016	T035202140	INDEFERIDO
LAERTE JESUS DA SILVA	98248-2016	T020803125	INDEFERIDO
LAFAIETE DE OLIVEIRA MACHADO	97863-2016	T037607373	INDEFERIDO
LAISE LAGO SERRAVALLE LARRY SANTOS NASCIMENTO	131135-2016	R003770733 T021505177	INDEFERIDO
LAURA MELLO PASSOS	125438-2016 98419-2016	R003675366	INDEFERIDO
LAURENCIO FREITAS ANUNCIACAO	100811-2016	T019405687	INDEFERIDO
LEONARDO ALCANTARA DE BURGOS	129919-2016	T018302214	INDEFERIDO
LEONARDO DE SENA SOUZA	130357-2016	R003815431	INDEFERIDO
LEONARDO JOSE DOS SANTOS	131870-2016	R003772363	INDEFERIDO
LETICIA DANTAS FREITAS	100131-2016	T021504550	INDEFERIDO
LEVI OLIVEIRA BASTOS NETO	114802-2016	R003706456	INDEFERIDO
LIGIA MARCIA RIBEIRO DE ALMEIDA	100145-2016	T022800878	INDEFERIDO
LILIAN RODRIGUES PIMENTEL	132154-2016	R003786111	INDEFERIDO
LILIAN RODRIGUES PIMENTEL	132153-2016	R003786140	INDEFERIDO
LINEU ANTONIO DE SOUZA JUNIOR	130921-2016	R003500744	INDEFERIDO
LINEU ANTONIO DE SOUZA JUNIOR	130907-2016	R003612005	INDEFERIDO
LINEU ANTONIO DE SOUZA JUNIOR	130909-2016	R003538050	INDEFERIDO
LINEU ANTONIO DE SOUZA JUNIOR	130900-2016	R003680003	INDEFERIDO
LOURIVAL DE ALCANTARA COSTA	100441-2016	M000006023	INDEFERIDO
LOURIVALDO DE ALMEIDA LOBO	101382-2016	T022000132	INDEFERIDO
LUCAS DE OLIVEIRA GAMA	98009-2016	T030107237	INDEFERIDO
LUCAS DE OLIVEIRA GAMA	98011-2016	T030107238	INDEFERIDO
LUCIA MARIA MUNIZ DE SOUZA	100825-2016	T037403511	INDEFERIDO
LUCIANO ANDRADE DOCHA	115608-2016	R003674335	INDEFERIDO
LUCIANO ANDRADE ROCHA	107061-2016	F001331781	INDEFERIDO
LUCIENE NASCIMENTO SILVA	114143-2016	R003703247	INDEFERIDO
LUIGI SICILIANO	97953-2016	T057600066	INDEFERIDO
LUIS ALBERTO GOMES MOURA	108542-2016	T013101184	INDEFERIDO
LUIS BRUNO COSTA DE JESUS LUIS BRUNO COSTA DE JESUS	128593-2016	T048600303	INDEFERIDO
LOIS BRUING COSTA DE JESUS	128591-2016	T048600302	INDEFERIDO INDEFERIDO
	100242-2014		
LUIS FERNANDO SANTOS S JUNIOR	130323-2016	T021504759	
LUIS FERNANDO SANTOS S JUNIOR LUIZ ANTONIO DA SILVA BONIFACIO	130323-2016	T057100177	INDEFERIDO
LUIS FERNANDO SANTOS S JUNIOR			

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
MANOEL RIBEIRO ARAUJO	133991-2016	R003798140	INDEFERIDO
MANUELA BARREIRO DE SOUZA	133749-2016	R003882574	INDEFERIDO
MANUELA LONGO SANTOS DA FIGUEIRA	114465-2016	R003693091	INDEFERIDO
MANUELA LONGO SANTOS DA FIGUEIRA	114459-2016	R003696851	INDEFERIDO
MARCELA FIEL RODRIGUES	133930-2016	R003836402	INDEFERIDO
MARCELO ABDON GONDIM	133433-2016	T053701385	INDEFERIDO
MARCELO GOTTSCHALK FERNANDES	133238-2016	T020804044	INDEFERIDO
MARCELO PESSOA SANTOS	133166-2016	R003782369	INDEFERIDO
MARCIA BARBOSA DE JESUS	131017-2016	R003757729	INDEFERIDO
MARCIA LEAL P DE BRITO	100301-2016	T040603063	INDEFERIDO
MARCIO DE JESUS SILVA	98280-2016	T051700324	INDEFERIDO
MARCIO SERRAO SANTANA	130140-2016	R003776829	INDEFERIDO
MARCO AURELIO BORGES NEVES	130403-2016	R003743682	INDEFERIDO
MARCOS BRASIL DE CARVALHO	97919-2016	M000005070	INDEFERIDO
MARCOS DA CONCEICAO S DE JESUS	134132-2016	R003820049	INDEFERIDO
MARCOS MUNIZ DA SILVA	133088-2016	R003789438	INDEFERIDO
MARGARIDA TORRES PASSOS	133399-2016	R003813445	INDEFERIDO
MARGARIDA TORRES PASSOS	133401-2016	R003813374	INDEFERIDO
MARIA APARECIDA TORRICO MORALES	120465-2016	R003613546	INDEFERIDO
MARIA BERNADETE TUDE MELO	100483-2016	T022800915	INDEFERIDO
MARIA CRISTINA BRITO S AUGUSTO	130379-2016	M000007541	INDEFERIDO
MARIA DA GLORIA CRUZ DA SILVA	100663-2016	T018502699	INDEFERIDO
MARIA DAS NEVES ALVES DOS SANTOS	97969-2016	T054100828	INDEFERIDO
MARIA DE LOURDES VO DOS SANTOS	100749-2016	T019109598	INDEFERIDO
MARIA DE LOURDES VO DOS SANTOS	132563-2016	R003784173	INDEFERIDO
MARIA DO SOCORDO CAMANA	132565-2016	R003821002	INDEFERIDO
MARIA ISABEL DIAS DE ADALLIO	101466-2016	T023708687	INDEFERIDO
MARIA ISABEL DIAS DE ARAUJO MARIA ISABEL DIAS DE ARAUJO	114122-2016	R003715786 R003715848	INDEFERIDO INDEFERIDO
MARIA LUCIA DA S M SANTOS	98218-2016	T053102552	INDEFERIDO
MARIA NORMA NAVES MARQUES	133065-2016	R003788492	INDEFERIDO
MARIA VERENA MARTINS ALVES LYRA	130397-2016	T023710321	INDEFERIDO
MARILE CHAHOUD VEIGA	101230-2016	T012000265	INDEFERIDO
MARINA VASCONCELOS GOMES	133896-2016	R003829639	INDEFERIDO
MARINA VASCONCELOS GOMES	133900-2016	R003830393	INDEFERIDO
MARIO MARCOS BORIM	131008-2016	R003778995	INDEFERIDO
MARISTELA LIMA BERNAL	133262-2016	R003815379	INDEFERIDO
MARLI ALMEIDA SANTOS	133280-2016	R003854838	INDEFERIDO
MARTE TRANSPORTES SA	133580-2016	M000007596	INDEFERIDO
MATEUS SILVEIRA CHAVES	131480-2016	M000007921	INDEFERIDO
MAURI DE JESUS SOUZA	94832-2016	T048900383	INDEFERIDO
MAURICIO ANDRADE NASCIMENTO	97977-2016	T042001361	INDEFERIDO
MAURO AUGUSTO PEREIRA DA SILVA	98809-2016	T030203039	INDEFERIDO
MILTON JOSE DA SILVA NETO	122514-2016	R003747365	INDEFERIDO
MILTON JOSE DA SILVA NETO	122509-2016	R003746829	INDEFERIDO
MIRIAN DA COSTA GREENHALGH	101576-2016	T023708795	INDEFERIDO
MIRIAN DA COSTA GREENHALGH	101574-2016	T023708794	INDEFERIDO
MONIQUE CARNEIRO AGUIAR	101161-2016	T016100789	INDEFERIDO
MR WIRE DISTRIB DE ALIM E BEBIDAS LTDA	86755-2016	T053101977	INDEFERIDO
NAIR MARIA FIGUEIREDO DE ATAIDE	97850-2016	T029107903	INDEFERIDO
NATALINO DE JESUS DAMASCENO	44110-2017	R004113733	INDEFERIDO
NATHALIE AMORIM BORGES DE SANTANA	130125-2016	R003763298	INDEFERIDO
NEILA GEMILE DIAS DOS SANTOS	130410-2016	R003802036	INDEFERIDO
NEIRE GUEDES CARDOSO	133005-2016	R003830451	INDEFERIDO
NEIVA MAGALI SANTANA MACHADO	100840-2016	T029108491	INDEFERIDO
NILTON CEZAR MURICI CERQUEIRA	101040-2016	T040201881	INDEFERIDO
NIVALDO XAVIER DE SOUZA	133728-2016	R003823565	INDEFERIDO
OLEOVALDO ALCANTARA DE BRITO	92215-2016	T053800065	INDEFERIDO
OLIVAL ALVES DE SOUSA FILHO	106177-2016	T018301861	INDEFERIDO
ORLANDO RODRIGUES DOS SANTOS DALOMA VIEIDA DOS SANTOS	129692-2016	T051800274	INDEFERIDO
PALOMA VIEIRA DOS SANTOS PATRICIA MIRANDA I ORDEI O	131964-2016	R003787365	INDEFERIDO
PATRICIA MIRANDA LORDELO	133100-2016	M000007863	INDEFERIDO
ΡΔΤΡΙΓΙΔ SAMPAIO ΜΑΙ ΜΑΡ	108916-2016	M000006261 T035500974	INDEFERIDO
PATRICIA SAMPAIO MALVAR	100/.10_2014		INDEFERIDO
PAULO MOTA MUNIZ	100410-2016		INDEEEDIDO
PAULO MOTA MUNIZ PAULO ROBERTO FLORENCIO ALVES	119821-2016	R003704036	INDEFERIDO
PAULO MOTA MUNIZ PAULO ROBERTO FLORENCIO ALVES PEDRO HENRIQUE C FILGUEIRAS	119821-2016 98770-2016	R003704036 T037403698	INDEFERIDO
PAULO MOTA MUNIZ PAULO ROBERTO FLORENCIO ALVES PEDRO HENRIQUE C FILGUEIRAS PEDRO ROGERIO DE ARAUJO BATISTA	119821-2016 98770-2016 117839-2016	R003704036 T037403698 R003750363	INDEFERIDO INDEFERIDO
PAULO MOTA MUNIZ PAULO ROBERTO FLORENCIO ALVES PEDRO HENRIQUE C FILGUEIRAS PEDRO ROGERIO DE ARAUJO BATISTA PRISCILA CHAMMAS DAU	119821-2016 98770-2016 117839-2016 130374-2016	R003704036 T037403698 R003750363 R003785637	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
PAULO MOTA MUNIZ PAULO ROBERTO FLORENCIO ALVES PEDRO HENRIQUE C FILGUEIRAS PEDRO ROGERIO DE ARAUJO BATISTA PRISCILA CHAMMAS DAU RAFAEL CARDOSO BARBOSA	119821-2016 98770-2016 117839-2016 130374-2016 134502-2016	R003704036 T037403698 R003750363 R003785637 T016602849	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
PAULO MOTA MUNIZ PAULO ROBERTO FLORENCIO ALVES PEDRO HENRIQUE C FILGUEIRAS PEDRO ROGERIO DE ARAUJO BATISTA PRISCILA CHAMMAS DAU	119821-2016 98770-2016 117839-2016 130374-2016	R003704036 T037403698 R003750363 R003785637	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO



RADUEL SILVA ALAJLA 113394-2016 R003320389 INDEFERIDO REGINA MARIA S FRANCA 100074-2016 R003320393 INDEFERIDO REGINA MARIA S FRANCA 100074-2016 R003320390 INDEFERIDO REGINA MARIA S FRANCA 100074-2016 R003752090 INDEFERIDO REANES ANTOS DA HORA 9785-2016 T003700020 INDEFERIDO REANES ANTOS DA HORA 9785-2016 T003700020 INDEFERIDO REANTO DOS SANTOS 100725-2016 T023708567 INDEFERIDO RICARDO BARROS DURAN 12024-2-016 R003708567 INDEFERIDO RICARDO BARROS DURAN 12024-2-016 R003708583 INDEFERIDO RICARDO SANTOS SILVA 12024-2-016 R003708583 INDEFERIDO RICARDO SANTOS SILVA 12024-2-016 R003713435 INDEFERIDO ROBERITO OLIVEIRA DOS SANTOS 115691-2016 R003723435 INDEFERIDO ROBERITO DE MELLO FERREIRA SILVA 13,0091-2-016 R003814059 INDEFERIDO ROBERITO DE MELLO FERREIRA SILVA 13,0091-2-016 R003814059 INDEFERIDO ROBERITO SILVA R0040740 R003734335 INDEFERIDO ROBERITO MALACE CARVALAD PINTO 13,0389-2-016 R003764073 INDEFERIDO ROBERITO MALACE CARVALAD PINTO 13,0389-2-016 R003664027 INDEFERIDO ROBERIO SANTOS DE CASTRO 11031-2-016 R003846422 INDEFERIDO ROBERIO SANTOS DE CASTRO 110315-2-016 R003846422 INDEFERIDO ROBERIO SANTOS DE CASTRO 110315-2-016 R003864422 INDEFERIDO ROMILLO DE CUIVERA SANTANA 101269-2016 R003778300 INDEFERIDO ROMILLO DE CUIVERA SANTANA 101269-2016 R003778301 INDEFERIDO ROMILLO DE CUIVERA SANTANA 101269-2016 R003778331 INDEFERIDO ROMALD DIRES FEITOSA 13201-2016 R003778331 INDEFERIDO R00ALD DIRES FEITOSA R0037783201 R00FERIDO R00ALD DIRES FEITOSA R003778331 INDEFERIDO R00ALD DIRES FEITOSA R003778330 R00FERIDO R00ALD DIRES FEITOSA R003778331 R00FERIDO R00ALD DIRES FEITOSA R0037788300 R00FERIDO R00ALD DIRES FEITOSA R00	SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
REGINA MARIA S FRANCA REINALDO CONCEICAO ESTRELA 131084-2016 ROBOTSO A HORA 79785-2014 RENATO DOS SANTOS 100725-2016 ROBOTSO A HORA 100725-2016 ROBOTSO A HORA 100725-2016 ROBOTSO BARON 100727-2016 ROB	RAQUEL SILVA ALAKIJA	113394-2016	R003720289	INDEFERIDO
REINALDO CONCEICAD ESTRELA REJANE SANTOS DA HORA 7955-2016 REJANE SANTOS DA HORA 7955-2016 RICARDO BARROS DURAM 109846-2016 RICARDO BARROS DURAM 109846-2016 RICARDO BARROS DURAM 109846-2016 RICARDO SANTOS SILVA RITACRISTINA SANTANA ROSA 89812-2016 RO37198355 RIDEFERIDO ROBERINO OLWEIRA DOS SANTOS ROBERINO OLWEIRA DOS SANTOS ROBERINO OLWEIRA DOS SANTOS ROBERINO SURVERA DOS SANTOS ROBERINO SILVA ROBERINO SIL	REGINA GONZAGA DOS SANTOS	129749-2016	R003826983	INDEFERIDO
REJANE SANTOS DA HORA RENATO DOS SANTOS 100725-2016 10	REGINA MARIA S FRANCA	108074-2016	T025502352	INDEFERIDO
RENATO DOS SANTOS 100725-2016 7023708667 INDEFERIDO RICARDO BARROS DURAN 100846-2016 7037100076 INDEFERIDO RICARDO SANTOS SILVA 12024-2210 RO03758935 INDEFERIDO ROBERINO OLIVEIRA DOS SANTOS 115491-2016 R003719157 INDEFERIDO ROBERINO OLIVEIRA DOS SANTOS 115491-2016 R003719157 INDEFERIDO ROBERTO DE MELLO FERRERA SILVA 134091-2016 R003814059 INDEFERIDO ROBERTO DE MELLO FERRERA SILVA 134091-2016 R0037084640 INDEFERIDO ROBERTO SLAMKA DE OLIVEIRA 119736-2016 R0037084640 INDEFERIDO ROBERTO SLAMKA DE OLIVEIRA 119736-2016 R0037084640 INDEFERIDO ROBERTO SLAMKA DE OLIVEIRA 110165-2016 R0037084640 INDEFERIDO ROBERO CASTRO DE ASSIS 101165-2016 R003769473 INDEFERIDO ROBERO CASTRO DE ASSIS 101165-2016 R003684827 INDEFERIDO ROBERO SANTOS 50298-2016 T0040062403 INDEFERIDO ROGERIO SOLVA DE OLIVEIRA 100375-2016 R003468277 INDEFERIDO ROGERIO SOLVA DE OLIVEIRA 100375-2016 R003468277 INDEFERIDO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 131075-2016 R003778200 INDEFERIDO ROMULD DE OLIVEIRA SANTOS 100573-2016 T035400575 INDEFERIDO ROMULD DE OLIVEIRA SANTOS 100573-2016 T035400575 INDEFERIDO ROMULD DE OLIVEIRA SANTOS 100573-2016 T035000714 INDEFERIDO ROMALD DA LEVE FEITOSA 132019-2016 T035000714 INDEFERIDO ROMALD DA LEVE FEITOSA 132019-2016 T035000714 INDEFERIDO ROMALD DA LEVE FEITOSA 132098-2016 R003778636 INDEFERIDO ROMALD DA LEVE FEITOSA 132098-2016 R003778636 INDEFERIDO ROMALD DA LEVE FEITOSA 132098-2016 R003778636 INDEFERIDO ROMALD DA LEVE FEITOSA R00378631 R005FERIDO R0034000 R04685-2016 P003457572 INDEFERIDO R003708024 INDEFERIDO R				
RICARDO BARROS DURAN RICARDO SANTOS SILVA 120242-2016 RO03758835 RODEFERIDO ROSERINO QUVEIRA DOS SANTOS ROBERINO QUVEIRA DOS SANTOS ROBERTO SELOME PERREIRA SILVA 115491-2016 RO03708400 ROBERTO SELOMEA DE QUEVEIRA 119736-2016 RO03708400 ROBERTO WALACE CARVALHO PINTO ROBERTO MALACE CARVALHO PINTO ROBERTO WALACE CARVALHO PINTO ROBERTO MALADO GULVEIRA ROBERTO SOUSA DE CLASTRO ROBERTO MALADO GULVEIRA ROBERTO SOUSA DE CLASTRO ROMALLO LOURENCO DA SILVA ROMULLO DE OLIVEIRA ROMALLO DE CULVEIRA SANTOS ROMALLO DE SANTOS ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROMALDO ROBERTO MALOREMO MALOREMO PINTO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROMALDO ROBERTO PINTO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROBERTO SOUSA PER CONTRO ROMALDO ROBERTO PINTO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROBERTO SOUSA PER CONTRO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROBERTO SOUSA PER CONTRO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROBERTO DO ROBERTO PINTO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROBERTO DO ROBERTO DO ROBERTO PINTO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROBERTO DO ROBERTO DO ROBERTO PINTO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROBERTO DO ROBERTO DO ROBERTO PINTO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROBERTO DO ROBERTO DO ROBERTO PINTO ROMALDO LOURENCO DA SILVA ROBERTO DO ROBERTO				
RICARDO SANTOS SILVA 120242-2016 7022502109 INDEFERIDO RITA CRISTINA SANTANA ROSA 98812-2016 7022502109 INDEFERIDO ROBERINO OLIVEIRA DOS SANTOS 115491-2016 R003712335 INDEFERIDO ROBERIO OLIVEIRA DOS SANTOS 115491-2016 R003723235 INDEFERIDO ROBERTO DE MELLO FERREIRA SILVA 134091-2016 R003723235 INDEFERIDO ROBERTO DE MELLO FERREIRA SILVA 134091-2016 R003723733 INDEFERIDO ROBERTO DE MELLO FERREIRA SILVA 130389-2016 R003737373 INDEFERIDO ROBERTO WALACE CARVALHO PINTO ROBSON CASTRO DE ASSIS 101165-2016 T017300006 INDEFERIDO ROBSON CASTRO DE ASSIS 101165-2016 T0140002403 INDEFERIDO ROGERIO SANTOS DE CASTRO ROGERIO SANTOS DE CASTRO 112031-2016 R003584827 INDEFERIDO ROGERIO SOUSA DE OLIVEIRA ROGERIO SANTOS DE CASTRO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 130175-2016 R0037878200 INDEFERIDO ROMULO DE OLIVEIRA SANTANA 101209-2016 T03580021 INDEFERIDO ROMALDO E SANTANA 101009-2016 T03580021 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 130398-2016 T021800465 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003578636 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003578723 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003579737 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003579733 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003579731 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA ROSANDER ROSA ROSA ROSA ROSA				
RITA CRISTINA SANTANA ROSA 98812-2016 T022502109 INDEFERIDO ROBERINO OLVEIRA DOS SANTOS 115490-2016 R003719137 INDEFERIDO ROBERINO OLVEIRA DOS SANTOS 115490-2016 R003719137 INDEFERIDO ROBERTO DE MELLO FERREIRA SILVA 134091-2016 R003810599 INDEFERIDO ROBERTO SLOMKA DE OLVEIRA 119736-2016 R003708460 INDEFERIDO ROBERTO SLOMKA DE OLVEIRA 119736-2016 R0037627937 INDEFERIDO ROBERTO MALACE CARVALHO PINTO 130399-2016 R0037637937 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GURJADO ALONSO 56928-2016 T040602403 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GURJAD ALONSO 56928-2016 T040602403 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GURJAD ALONSO 56928-2016 T040602403 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GURJAD ALONSO 56928-2016 T040602403 INDEFERIDO ROMENIA CURCINO DOS SANTOS 1300375-2016 T033400575 INDEFERIDO ROMENIA CURCINO DOS SANTOS 1300375-2016 T003400575 INDEFERIDO ROMIALD DE OLVEIRA SANTANA 101209-2016 T046800782 INDEFERIDO ROMIALD DE OLVEIRA SANTANA 101209-2016 T046800782 INDEFERIDO ROMIALD DE CANTANA SANTOS 130396-2016 T021800465 INDEFERIDO ROMIALD DE LAVE FEITOSA 132101-2016 R0037786331 INDEFERIDO ROMIALD DELVES FEITOSA 132101-2016 R003778634 INDEFERIDO ROMIALD ALVES FEITOSA 132101-2016 R003778634 INDEFERIDO ROMIALE DANTAS SILVA 99153-2016 R003779373 INDEFERIDO ROMIALD ALVES FEITOSA 132101-2016 R003779374 INDEFERIDO ROMIALD ALVES FEITOSA 132101-2016 R003779022 INDEFERIDO ROMIALD ALVES FEITOSA R003779374 INDEFERIDO ROMIALD ALVES FEITOSA R0037				
ROBERINO OLIVEIRA DOS SANTOS 115490-2016 R003718157 INDEFERIDO ROBERINO OLIVEIRA DOS SANTOS 115491-2016 R003728435 INDEFERIDO ROBERTO DE MELLO FERREIRA SILVA 13491-2016 R003708400 INDEFERIDO ROBERTO SLOMKA DE OLIVEIRA 119736-2016 R003763793 INDEFERIDO ROBERTO WALACE CARVALHO PINTO 130339-2016 R003763793 INDEFERIDO ROBERTO WALACE CARVALHO PINTO 130339-2016 R003763793 INDEFERIDO RODERIO MACHADO GURJAO ALONSO 56928-2016 7040602403 INDEFERIDO RODERIO SANTOS DE CASTRO 112031-2016 R003368427 INDEFERIDO ROGERIO SANTOS DE CASTRO 112031-2016 R003364027 INDEFERIDO ROGERIO SANTOS DE CASTRO 112031-2016 R003378200 INDEFERIDO ROMALDA DO LOURENCO DA SILVA 98611-2016 R003778200 INDEFERIDO ROMALDA DE LOURENCO DA SILVA 98611-2016 T0022901052 INDEFERIDO ROMALDA DE SANTANA SANTOS 100973-2016 T033202014 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 100973-2016 T033202014 INDEFERIDO ROMALD ALVES FEITOSA 132098-2016 R003778331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003778331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003778331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003779331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003779331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132182-2016 R003779331 INDEFERIDO ROSANGEL DA GAVIZ SANTOS 128126-2016 R003797373 INDEFERIDO ROSANGEL DA GAVIZ SANTOS 128126-2016 R003797973 INDEFERIDO ROSANGEL DA GAVIZ SANTOS R0037497971 INDEFERIDO ROSANGEL DA GAVIZ SANTOS R0037497971 INDEFERIDO R00374072 INDEFERIDO				
ROBERTO DE MELLO FERREIRA SILVA 134091-2016 RO03810659 INDEFERIDO ROBERTO SLOMKA DE OLIVEIRA 119736-2016 RO03708460 INDEFERIDO ROBERTO MALACE CARVALHO PINTO 130389-2016 RO03708460 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GUILADA ALONSO 56928-2016 T0406022403 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GUILADA ALONSO 56928-2016 T0406022403 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GUILADA ALONSO 56928-2016 T0406022403 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GUILADA ALONSO 56928-2016 T053400575 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GUILADA ALONSO 56911-2016 RO03778200 INDEFERIDO ROMENIO LUCICINO DOS SANTOS 130175-2016 RO03778200 INDEFERIDO ROMENIO LUCICINO DOS SANTOS 130175-2016 RO03778200 INDEFERIDO ROMALDO LOURENCO DA SILVA 76811-2016 T046800782 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 100573-2016 T035200214 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 100573-2016 T035200214 INDEFERIDO ROMALD PERS SANTOS 130396-2016 RO03778631 INDEFERIDO ROMALD ALVES FEITOSA 132208-2016 RO03778631 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132208-2016 RO037787331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132608-2016 RO037787331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132608-2016 RO037787331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132608-2016 RO037787321 RODEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132608-2016 RO037787321 RODEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132608-2016 RO037787131 RODEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132608-2016 RO0377871404 RODEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132608-2016 RO0377871404 RODEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA RODEFERIDO ROMALDO ALONES F	ROBERINO OLIVEIRA DOS SANTOS	115490-2016	R003718157	INDEFERIDO
ROBERTO SLOMKA DE OLIVEIRA 119736-2016 R003708460 INDEFERIDO ROBERTO WALAGE CARVALHO PINTO 1303399-2016 R003763793 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GURJAD ALONSO 56928-2016 T040602403 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GURJAD ALONSO 56928-2016 T040602403 INDEFERIDO RODRIGO SANTOS DE CASTRO 112031-2016 R003580427 INDEFERIDO ROGERIO SOLOS DE OLIVEIRA 112031-2016 R003580427 INDEFERIDO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 130175-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 130175-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMALDO LOURENCO DA SILVA 99611-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMALDO E SANTANA 101209-2016 T035202014 INDEFERIDO ROMALDO E SANTANA SANTOS 130398-2016 T031800465 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003379636 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R00378636 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003518726 INDEFERIDO ROSANED RE CRUZ SANTOS 29873-2016 R003518726 INDEFERIDO ROSANED RE CRUZ SANTOS 29873-2016 R003518726 INDEFERIDO ROSANED RE CRUZ SANTOS 128126-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANED RE CRUZ SANTOS 128126-2016 R003757723 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVIRIA 130038-2016 T014100239 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVIRIA 130038-2016 R003759773 INDEFERIDO SANDA DISCREDIDO JUNIOR R0485-2016 R003759773 INDEFERIDO ROSANOS ROSANED RE POLIVIL DA BAHIA 131407-2016 R003775571 INDEFERIDO ROSANOS	ROBERINO OLIVEIRA DOS SANTOS	115491-2016	R003723435	INDEFERIDO
ROBERTO WALACE CARVALHO PINTO	ROBERTO DE MELLO FERREIRA SILVA	134091-2016	R003814059	INDEFERIDO
ROBSON CASTRO DE ASSIS 101165-2016 T017300906 INDEFERIDO RODRIGO MACHADO GURIADO ALONSO 56928-2016 T040602403 INDEFERIDO ROGERIO SANTOS DE CASTRO 112031-2016 R003864827 INDEFERIDO ROGERIO SOUSA DE OLIVEIRA 100375-2016 T053400575 INDEFERIDO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 3130175-2016 R003378200 INDEFERIDO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 1301075-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMULO DE OLIVEIRA SANTANA 101209-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMULO DE OLIVEIRA SANTANA 101209-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMALD DE LIVES FEITOSA 130097-2016 T035202014 INDEFERIDO RONALD DE SANTANA SANTOS 100573-2016 R003778331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132011-2016 R003778331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132019-2016 R003778331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R0037786336 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R0037786336 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003786372 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003779723 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003797723 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 R003797727 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 R003795772 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 R003795757 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA 130141-2016 R003770557 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA 130141-2016 R003770557 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA 130141-2016 R003775571 INDEFERIDO SECREGIO DOS SANTOS FERRIRA 128414-2016 R00377555 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA 1311407-2016 R003775571 INDEFERIDO SECREGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R00377555 INDEFERIDO SECREGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003775551 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131231-2016 R003775571 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131465-2016 R003377555 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 13145	ROBERTO SLOMKA DE OLIVEIRA	119736-2016	R003708460	INDEFERIDO
RODRIGO MACHADO GURJAO ALONSO 5.6928-2016 T040602403 INDEFERIDO ROGERIO SANTOS DE CASTRO 112031-2016 R0035464827 INDEFERIDO ROGERIO SOUSA DE OLIVEIRA 100375-2016 R003708200 INDEFERIDO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 310175-2016 R003708200 INDEFERIDO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 310175-2016 R003708200 INDEFERIDO ROMUALDO LOURENCO DA SILVA 98611-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMUALDO E SANTANA SANTOS 100573-2016 T032800214 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 100573-2016 T032800214 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 130395-2016 T03280045 INDEFERIDO ROMALD ALVES FEITOSA 313209-2016 R003778331 INDEFERIDO ROMALD ALVES FEITOSA 313209-2016 R003778331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 313209-2016 R003787331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 313209-2016 R0037878331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 313209-2016 R0037878331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 313209-2016 R0037878331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 313209-2016 R003618726 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 98153-2016 R003618726 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 98153-2016 R003618726 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 13208-2016 R003618726 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 13208-2016 R0037919404 INDEFERIDO ROSANED AL DE SANTAS SILVA 98153-2016 R0037919404 INDEFERIDO ROSANED AL DE SANTAS SILVA 98153-2016 R0037919404 INDEFERIDO ROSANED AL DE SANTAS SILVA 10334-2016 R0037919404 INDEFERIDO SANTOS JOSE COSTA MELO 330038-2016 R0037919404 INDEFERIDO SANTOS DAS NEVES 31408-2016 R003791979 INDEFERIDO SANTOS DAS NEVES 31408-2016 R003791979 INDEFERIDO SANTOS DAS NEVES 31408-2016 R003791979 INDEFERIDO SANTOS DAS NEVES 31408-2016 R003795179 INDEFERIDO SANTOS DAS NEVES 31408-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 31901-1-2016 R0037795571 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 31901-1-2016 R0037795571 INDEFERIDO SEGURA DA SEGURANÇA PUBLICA 31901-1-2016 R0037795571 INDEFERIDO SEGU				
ROGERIO SANTOS DE CASTRO 112031-2016 R003684827 INDEFERIDO ROGERIO SOUSA DE OLIVEIRA 100375-2016 T053400575 INDEFERIDO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 130175-2016 T05400575 INDEFERIDO ROMUALDO LOURENCO DA SILVA 98611-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMUALDO LOURENCO DA SILVA 98611-2016 T042600782 INDEFERIDO ROMUALDO DE OLIVEIRA SANTANA 101209-2016 T035202014 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 100573-2016 T035202014 INDEFERIDO ROMALD DIRES SANTOS 130394-2016 T021800465 INDEFERIDO ROMALD OLIVES FEITOSA 132101-2016 R003778331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132101-2016 R0037786336 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R00337786336 INDEFERIDO ROMALDO DULVERA DOS SANTOS 98773-2016 R003418726 INDEFERIDO ROMALDO DULVERA DOS SANTOS 78973-2016 R003418726 INDEFERIDO ROSANGE DA CRUZ SANTOS 128126-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANGE DA CRUZ SANTOS 128126-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003757723 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 T025502112 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 T025502112 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELIO 330038-2016 T0114100239 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003775751 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003770551 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003775571 INDEFERIDO SECRETORIO SANTOS FERREIRA 128414-2016 R00370922 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131222-2016 R00370929 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131222-2016 R00370979 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 10814-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 10814-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 10814-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 10814-2016 T05730083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 10814-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 10814-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO R				
ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 100375-2016 T053400575 INDEFERIDO ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 130175-2016 R003778200 INDEFERIDO ROMUALD DE LOLVEIRA SANTANA 101209-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMUALD DE LOLVEIRA SANTANA 101209-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 100573-2016 T035202014 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 130396-2016 T021800465 INDEFERIDO ROMALD ALVES FEITOSA 13201-2016 R003778331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003778636 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003786331 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R00378634 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003787636 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003787723 INDEFERIDO ROMALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003787723 INDEFERIDO ROMENTAS SILVA 99813-2016 T016100780 ROEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELLA 115453-2016 R003797723 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELLA 115453-2016 R003797179 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELLA 115453-2016 T025502112 INDEFERIDO ROJANDE ROSANGELA DE SOUZA ESTRELLA 130038-2016 T025502112 INDEFERIDO ROJANDE RO				
ROMENIL CURCINO DOS SANTOS 130175-2016 R003778200 INDEFERIDO ROMUALDO LOURENCO DA SILVA 98611-2016 T042901052 INDEFERIDO ROMALD DE CALVERIA SANTANA 101209-2016 T046800782 INDEFERIDO ROMALD DE SANTANA SANTOS 100573-2016 T038202014 INDEFERIDO RONALD PIRES SANTOS 130394-2016 T031800465 INDEFERIDO RONALD ALVES FEITOSA 13209-2016 R003778331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 13209-2016 R003778331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 13209-8-2016 R003778331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 13209-8-2016 R003778331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 13209-8-2016 R003787331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 13209-8-2016 R00378331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 13209-8-2016 R003618726 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 13209-8-2016 R003618726 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 13208-2016 R003618726 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003775723 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003775723 INDEFERIDO RUBLADERIO DE OLIVEIRA 10034-2016 T025502112 INDEFERIDO SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGU PA CIVIL DA BAHIA 131407-2016 R003775022 INDEFERIDO POLICIA CIVIL BA SECUPETARIA DA SEGU PALICA DA BAHIA 131407-2016 R003775951 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003707992 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003773955 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003773950 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003773950 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003773950 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 R003779785 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 R003779785 INDEFERIDO SID				
ROMALD DE OLIVEIRA SANTANA 101209-2016				
RONALD DE SANTANA SANTOS 100573-2016 T035202014 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132095-2016 T021800465 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132095-2016 R003778833 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132095-2016 R003778836 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132095-2016 R003618726 INDEFERIDO RONALDO OLIVEIRA DOS SANTOS 98773-2016 R003618726 INDEFERIDO RONALDO OLIVEIRA DOS SANTOS 98733-2016 R003618726 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003757723 INDEFERIDO RUBENS JOSE SEMEDO JUNIOR 98485-2016 P002345729 INDEFERIDO RUBENS JOSE SEMEDO JUNIOR 98485-2016 P002345729 INDEFERIDO RUBENS JOSE SEMEDO JUNIOR 98485-2016 P002345729 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 130038-2016 T014100239 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 130038-2016 R0037795179 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 130038-2016 R0037795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003779822 INDEFERIDO P00LICIA CIVIL BA SECURARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003779822 INDEFERIDO P00LICIA CIVIL BA 12845-2016 R003779551 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 12844-2016 R003775551 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 13122-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 13122-2016 R003500799 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 10814-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 10814-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDINEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIO MARIA ANDRADE DE MATOS 130485-2016 R003786900 INDEFERIDO SILVIO MARIA ANDRADE DE MATOS 131685-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIO MARIA ANDRADE DE MATOS 13165-2016 R003786900 INDEFERIDO SILVIO MARIA ANDRADE DE MATOS 13165-2016 R003786900 INDEFERIDO T054400333 INDEFERIDO T054400333 INDEFERIDO T054400333 INDEFERIDO T054400333	ROMUALDO LOURENCO DA SILVA	98611-2016	T042901052	INDEFERIDO
RONALD PIRES SANTOS 130396-2016 T021800465 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132101-2016 R003778331 INDEFERIDO RONALDO OLIVEIRA DOS SANTOS 98773-2016 R003778336 INDEFERIDO RONALDO OLIVEIRA DOS SANTOS 98773-2016 R003778636 INDEFERIDO RONALDO OLIVEIRA DOS SANTOS 98153-2016 T016100780 INDEFERIDO ROSANGE DA CRUZ SANTOS 128126-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANGE DA CRUZ SANTOS 128126-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003779404 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 T025502112 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 T025502112 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 330083-2016 T014100239 INDEFERIDO SARD SANTOS DAS NEVES 334084-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003770822 INDEFERIDO POLICITA CIVIL BA SECRETARIA DA SEG P POLIVIL DA BAHIA 311407-2016 R003770822 INDEFERIDO POLICITA CIVIL BA SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003775571 INDEFERIDO SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003775571 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 R003777556 INDEFERIDO SERGIO PRANCISCO SILVA 128959-2016 R003773556 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003501780 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003501780 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 R003779785 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131415-2016 R003789900 INDEFERIDO SILVIA MARIA CALDAS M BARRETO 132470-2016 R003778346 INDEFERIDO T054400818 INDEFERIDO T054400818 INDEFERIDO T054400818 INDEFERIDO T054400818 INDEFERIDO T05450072 INDEFERIDO T05450072 INDEFERIDO T05450	ROMULO DE OLIVEIRA SANTANA	101209-2016	T046800782	INDEFERIDO
RONALDO ALVES FEITOSA 132101-2016 R003778331 INDEFERIDO RONALDO ALVES FEITOSA 132098-2016 R003778336 INDEFERIDO RONALDO OLIVEIRA DOS SANTOS 98773-2016 R003778336 INDEFERIDO RONALDO OLIVEIRA DOS SANTOS 98773-2016 T016100780 INDEFERIDO ROSANE DA CRUZ SANTOS 128126-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003757723 INDEFERIDO RUBENS JOSE SEMEDO JUNIOR 98485-2016 R003719404 INDEFERIDO RUBENS JOSE SEMEDO JUNIOR 98485-2016 R0037957723 INDEFERIDO RUBENS JOSE SEMEDO JUNIOR 98485-2016 T025502112 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 130038-2016 T014100239 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 130038-2016 R003795179 INDEFERIDO SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003770822 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T055900183 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T055900183 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131252-2016 R003786320 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 R003786920 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 R003786920 INDEFERIDO SILVIS MARIA ANDRADE DE MATOS 131656-2016 R003786920 INDEFERIDO TANIA MARIA DOS SANTOS 130457-2016 R003778346 INDEFERIDO TANIA MARIA DOS SANTOS 130457-2016 R003778346 INDEFERIDO TANIA MARIA BOS SANTOS 131656-2016 R	RONALD DE SANTANA SANTOS	100573-2016	T035202014	INDEFERIDO
RONALDO ALVES FEITOSA	RONALD PIRES SANTOS	130396-2016	T021800465	INDEFERIDO
RONALDO OLIVEIRA DOS SANTOS 98773-2016 R003618726 INDEFERIDO RONDINELE DANTAS SILVA 98153-2016 T016100780 INDEFERIDO ROSANEL DA CRUZ SANTOS 128126-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003779729 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 T025502112 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 130038-2016 T014100239 INDEFERIDO SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P DE CIVIL DA BAHIA 131407-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003775571 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131222-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131222-2016 R0035001780 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 13122-2016 R003501780 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDLUA MARIA ANDRADE DE MATOS 131156-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131156-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131368-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131368-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131269-2016 R003786900 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131369-2016 R003786900 INDEFERIDO SILVIA MARIA DE SANTOS 131411-2016 R003786900 INDEFERIDO SILVIA MARIA DE SANTOS 131269-2016 R003779785 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 13260-2016 R003779785 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 131269-2016 R003783516 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 131269-2016 R003734518 INDEFERIDO VALLEMIRA READADO SANTO				
RONDINELE DANTAS SILVA				
ROSANE DA CRUZ SANTOS 128126-2016 R003757723 INDEFERIDO ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003719404 INDEFERIDO RUBENS JOSE SEMEDO JUNIOR 98485-2016 P002345729 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 T025502112 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 1300334-2016 T025502112 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 1300334-2016 R003795179 INDEFERIDO SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R00370822 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO POLICIA CIVIL BA SECURTARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003775571 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO FRANCISCO SILVA 128959-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300083 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131156-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131656-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 132760-2016 R003786890 INDEFERIDO SINDEFERIDO SONIA MARIA ANDRADE DE MATOS 134115-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003786970 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003783516 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003783516 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134119-2017 R004042157 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO				
ROSANGELA DE SOUZA ESTRELA 115453-2016 R003719404 INDEFERIDO RUBENS JOSE SEMEDO JUNIOR 98485-2016 P002345729 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 1300334-2016 T0154100239 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 130038-2016 T014100239 INDEFERIDO SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003770822 INDEFERIDO POLICIA CIVIL BA SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO POLICIA CIVIL BA SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003775571 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003501780 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003501780 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003501780 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDIEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003786820 INDEFERIDO SIDIEI MOURA DE GOES 131156-2016 R0037788820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R0037788820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 130433-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMAD DE JESUS SANTOS 100343-2016 R003779785 INDEFERIDO SINAD DE JESUS SANTOS 113411-2016 R003786990 INDEFERIDO SINAD RARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003786990 INDEFERIDO SINAD RARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003778950 INDEFERIDO TAILAN MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TAILAN MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TAILAN MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TAILAN MOREIRA DOS SANTOS 44119-2016 R003778346 INDEFERIDO TAILAN MOREIRA DOS SANTOS 44119-2016 R003778346 INDEFERIDO TAILAN MOREIRA DOS SANTOS 13265-2016 R003778346 INDEFERIDO TAILAN MOREIRA DOS SANTOS 13265-2016 R003778346				
RUBENS JOSE SEMEDO JUNIOR 98485-2016 P002345729 INDEFERIDO RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA 100334-2016 T025502112 INDEFERIDO SANDRO JOSE COSTA MELO 130038-2016 T014100239 INDEFERIDO SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003500799 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDIELMO RAMOS 108141-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDIELMO RAMOS 108141-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131156-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131458-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 132760-2016 R0037869700 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R0037869700 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R0037869700 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 1134115-2016 R0037869700 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 131418-2016 R003789780 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 131265-2016 R003389779 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 131265-2016 R003772426 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003772426 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003772494 IN				
SANDRO JOSE COSTA MELO 130038-2016 T014100239 INDEFERIDO SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003322215 INDEFERIDO POLICIA CIVIL BA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO POLICIA CIVIL BA 131407-2016 R003775571 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO FRANCISCO SILVA 128959-2016 R0035007799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003501780 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131156-2016 R003781650 INDEFERIDO SILVIA SERSA DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA SERSA DE CARVALHO 130436-2016 R0037786820 INDEFERIDO SIMA				
SARA SANTOS DAS NEVES 134084-2016 R003795179 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003632215 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO POLICIA CIVIL BA SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003775571 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO FRANCISCO SILVA 128959-2016 R003773556 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131222-2016 R003500799 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDNEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003781550 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003778690 INDEFERIDO SILVIA MARIA DOS SANTOS 100343-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMAC DE SERVICOS LTDA ME 132760-2016 R0037786900	RUI ALBERTO RIBEIRO DE OLIVEIRA	100334-2016	T025502112	INDEFERIDO
SECRETARIA DA SEG P P CIVIL DA BAHIA 97880-2016 R003632215 INDEFERIDO SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA POLICIA CIVIL BA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003775571 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO FRANCISCO SILVA 128959-2016 R003773556 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003500799 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDIA MOURA DE GOES 131156-2016 R003781550 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 130343-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRERA DOS SANTOS 100343-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIA MARIA ADOS SANTOS 113411-2016 R003778590	SANDRO JOSE COSTA MELO	130038-2016	T014100239	INDEFERIDO
SECRETARIA DA SEGURANÇA PUBLICA 130161-2016 R003770822 INDEFERIDO POLICIA CIVIL BA SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA 131407-2016 R003775571 INDEFERIDO SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO FRANCISCO SILVA 128959-2016 R003773556 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003501780 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003501780 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDIEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003781550 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003786900 INDEFERIDO SILVIA GENERA DE CARVALHO 130335-2016 R003786900 INDEFERIDO SILVIA GENERA DE CARVALHO 130343-2016 R003786900 INDEFERIDO SILVIA GENERA DE CARVALHO 130343-2016 R003786900 INDEFERIDO SIMAO DE JESUS SANTOS 113411-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003786900 INDEFERIDO TAISLAY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TAISLAY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054500702 INDEFERIDO TAISLAY ANGREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TAISLAY ANGREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 R003772426 INDEFERIDO TAISLAY ANGREIRA DOS SANTOS 131265-2016 R0037738366 INDEFERIDO TAISLAY ANGREIRA DOS SANTOS 131265-2016 R0037738366 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIRA DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDEMIRA DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDEMIRA PARACO DOS SANTOS 98684-2016 T032000635	SARA SANTOS DAS NEVES	134084-2016	R003795179	INDEFERIDO
POLICIA CIVIL BA			R003632215	INDEFERIDO
SERGIO DOS SANTOS FERREIRA 128414-2016 T056900183 INDEFERIDO SERGIO FRANCISCO SILVA 128959-2016 R003773556 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003501780 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDNEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003781550 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMAO DE JESUS SANTOS 100343-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TH	POLICIA CIVIL BA			
SERGIO FRANCISCO SILVA 128959-2016 R003773556 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003501780 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDNEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003781550 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMAO DE JESUS SANTOS 100343-2016 T037403736 INDEFERIDO SM COMERCIO E SERVICOS LTDA ME 132760-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003725128 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO				
SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131232-2016 R003500799 INDEFERIDO SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003501780 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDNEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003781550 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMO DE JESUS SANTOS 100343-2016 R003779785 INDEFERIDO SM COMERCIO E SERVICOS LTDA ME 132760-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003786900 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 R003786900 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO				
SERGIO MARIANO CERQUEIRA 131221-2016 R003501780 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108144-2016 T057300083 INDEFERIDO SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDNEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003781550 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMAO DE JESUS SANTOS 100343-2016 7037403736 INDEFERIDO SM COMERCIO E SERVICOS LTDA ME 132760-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003786900 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 7054100818 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 7056500702 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 7028800401 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003772426 INDEFERIDO				
SIDELMO RAMOS 108141-2016 T057300084 INDEFERIDO SIDNEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003781550 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMAO DE JESUS SANTOS 100343-2016 T037403736 INDEFERIDO SM COMERCIO E SERVICOS LTDA ME 132760-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003725128 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003813751 INDEFERIDO <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>				
SIDNEI MOURA DE GOES 131156-2016 R003781550 INDEFERIDO SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMAO DE JESUS SANTOS 100343-2016 T037403736 INDEFERIDO SM COMERCIO E SERVICOS LTDA ME 132760-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003725128 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO </td <td>SIDELMO RAMOS</td> <td>108144-2016</td> <td>T057300083</td> <td>INDEFERIDO</td>	SIDELMO RAMOS	108144-2016	T057300083	INDEFERIDO
SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS 131658-2016 R003786820 INDEFERIDO SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMAO DE JESUS SANTOS 100343-2016 T037403736 INDEFERIDO SM COMERCIO E SERVICOS LTDA ME 132760-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003725128 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO TEREZA MARIA REIS AGUADE 132470-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003743518 INDEFERIDO	SIDELMO RAMOS	108141-2016	T057300084	INDEFERIDO
SILVIO SEIXAS DE CARVALHO 130335-2016 R003779785 INDEFERIDO SIMAO DE JESUS SANTOS 100343-2016 T037403736 INDEFERIDO SM COMERCIO E SERVICOS LTDA ME 132760-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003725128 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO TEREZA MARIA REIS AGUADE 132470-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003744352 INDEFERIDO <td>SIDNEI MOURA DE GOES</td> <td>131156-2016</td> <td>R003781550</td> <td>INDEFERIDO</td>	SIDNEI MOURA DE GOES	131156-2016	R003781550	INDEFERIDO
SIMAO DE JESUS SANTOS 100343-2016 T037403736 INDEFERIDO SM COMERCIO E SERVICOS LIDA ME 132760-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003725128 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO TEREZA MARIA REIS AGUADE 132470-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO THIAGO SANTOS OLIVEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALDERITA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFE	SILVIA MARIA ANDRADE DE MATOS	131658-2016	R003786820	INDEFERIDO
SM COMERCIO E SERVICOS LTDA ME 132760-2016 R003786900 INDEFERIDO SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003725128 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003813751 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 IND				
SONIA MARIA DOS SANTOS 113411-2016 R003725128 INDEFERIDO TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO TEREZA MARIA REIS AGUADE 132470-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO THIAGO SANTOS OLIVEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALDEBRTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEF				
TAISLEY LAGO FIGUEREDO 100121-2016 T054100818 INDEFERIDO TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO TEREZA MARIA REIS AGUADE 132470-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO THIAGO SANTOS OLIVEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFE				
TANIA MARIA CALDAS M BARRETO 134115-2016 R003489778 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO TEREZA MARIA REIS AGUADE 132470-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO THIAGO SANTOS OLIVEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO				
TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44116-2017 T056500702 INDEFERIDO TATIANA MOREIRA DOS SANTOS 44119-2017 R004042157 INDEFERIDO TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO TEREZA MARIA REIS AGUADE 132470-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO THIAGO SANTOS OLIVEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO				
TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO 92357-2016 T028800401 INDEFERIDO TEREZA MARIA REIS AGUADE 132470-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO THIAGO SANTOS OLIVEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDETHE ARAUJO DA FRANCA 120766-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T037403330 INDEFERIDO </td <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>				
TEREZA MARIA REIS AGUADE 132470-2016 R003772426 INDEFERIDO THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO THIAGO SANTOS OLIVEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 120766-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDETHE ARAUJO DA FRANCA 120766-2016 R003712949 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T039107070 INDEFERIDO <td>TATIANA MOREIRA DOS SANTOS</td> <td>44119-2017</td> <td>R004042157</td> <td>INDEFERIDO</td>	TATIANA MOREIRA DOS SANTOS	44119-2017	R004042157	INDEFERIDO
THALES BARBOSA DOS SANTOS 131265-2016 R003825396 INDEFERIDO THIAGO SANTOS OLIVEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDETHE ARAUJO DA FRANCA 120766-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO <td>TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO</td> <td>92357-2016</td> <td>T028800401</td> <td>INDEFERIDO</td>	TELMA FAGUNDES DE SOUZA ARAUJO	92357-2016	T028800401	INDEFERIDO
THIAGO SANTOS OLIVEIRA 134120-2016 R003813751 INDEFERIDO VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDETHE ARAUJO DA FRANCA 120766-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T037403330 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VALBERTO VIEIRA DE SOUSA 130611-2016 R003778346 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDETHE ARAUJO DA FRANCA 120766-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T035500818 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T037403330 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131888-2016 R003743518 INDEFERIDO VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 120766-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T035500818 INDEFERIDO VALMIRA FRANCO DOS SANTOS 98684-2016 T037403330 INDEFERIDO VARESA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VALCEMIRIA RODRIGUES DE JESUS 131889-2016 R003743534 INDEFERIDO VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDETHE ARAUJO DA FRANCA 120766-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T035500818 INDEFERIDO VALMIRA FRANCO DOS SANTOS 98684-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VALDEMIX DEVEZA DE ALMEIDA 108926-2016 R003704392 INDEFERIDO VALDETHE ARAUJO DA FRANCA 120766-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T035500818 INDEFERIDO VALMIRA FRANCO DOS SANTOS 98684-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VALDETHE ARAUJO DA FRANCA 120766-2016 R003740642 INDEFERIDO VALDIMIR MIRANDA COSTA 133451-2016 R003712949 INDEFERIDO VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T035500818 INDEFERIDO VALMIRA FRANCO DOS SANTOS 98684-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VALMIR DALMAS 129752-2016 T028100577 INDEFERIDO VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T035500818 INDEFERIDO VALMIRA FRANCO DOS SANTOS 98684-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VALMIR SATANA LUQUINE 100318-2016 T032000635 INDEFERIDO VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T035500818 INDEFERIDO VALMIRA FRANCO DOS SANTOS 98684-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO	VALDIMIR MIRANDA COSTA	133451-2016	R003712949	INDEFERIDO
VALMIR VICENTE DE OLIVEIRA 98590-2016 T035500818 INDEFERIDO VALMIRA FRANCO DOS SANTOS 98684-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO	VALMIR DALMAS	129752-2016	T028100577	INDEFERIDO
VALMIRA FRANCO DOS SANTOS 98684-2016 T037403330 INDEFERIDO VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO			T032000635	INDEFERIDO
VANESSA FERREIRA DE OLIVEIRA 98243-2016 T029107070 INDEFERIDO VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VERA LUCIA M DA FRANCA S PERCONTINI 100237-2016 T019405713 INDEFERIDO VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VINICIUS CAMPOS DE ARAUJO 122253-2016 R003791691 INDEFERIDO VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				
VINICIUS MENEZES VIEIRA 98609-2016 T014900374 INDEFERIDO				

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
VLADSON BAHIA MENEZES	100708-2016	T018502647	INDEFERIDO
WALBER LINS LIMA DOS SANTOS	130131-2016	T049200448	INDEFERIDO
WELLINGTON DOS SANTOS SILVA	98444-2016	T024100226	INDEFERIDO
WLISSES LOPES SANTOS	98300-2016	T019109678	INDEFERIDO
YASMIN MACEDO LEITE	98627-2016	T040602812	INDEFERIDO
ADELSONIA SOARES DE ALMEIDA	100445-2016	T018002261	DEFERIDO
ANA PAULA NOVAS BARRETO	101232-2016	R003628867	DEFERIDO
ANTONIO LAGES BEMFICA JUNIOR	100406-2016	R003619635	DEFERIDO
CARLOS ZACARIAS F DE SENA	130516-2016	R003819366	DEFERIDO
DANIEL FELIX FIGUEIREDO DE JESUS	100340-2016	T030203180	DEFERIDO
DEPART DE POLICIA FEDERAL COAD	100490-2016	T030108180	DEFERIDO
EDILSON DE JESUS	134212-2016	R003811313	DEFERIDO
FELIPE NUNES DE OLIVEIRA	132732-2016	R003787058	DEFERIDO
FUNDACAO DE SAUDE ITAIGUAPY	97996-2016	R003615463	DEFERIDO
FUNDACAO DE SAUDE ITAIGUAPY	97995-2016	R003599826	DEFERIDO
GEANE DA SILVA VILASBOAS	98220-2016	T038501100	DEFERIDO
GEORGE SOUZA NIELLA	101063-2016	R003612977	DEFERIDO
GERALDO DE MORAES FILHO	130068-2016	P002327331	DEFERIDO
JANAINA VALERIA FERREIRA	129628-2016	T019110610	DEFERIDO
JOSE NILTON DO NASCIMENTO	129717-2016	R003825815	DEFERIDO
JOSUE DE JESUS SANTOS	129785-2016	R003762295	DEFERIDO
JOSUE DE JESUS SANTOS	129768-2016	R003763396	DEFERIDO .
JOSUE DE JESUS SANTOS	129829-2016	R003803952	DEFERIDO
JOSUE DE JESUS SANTOS	129774-2016	R003762669	DEFERIDO
JOSUE DE JESUS SANTOS	129762-2016	R003763661	DEFERIDO
JOSUE DE JESUS SANTOS	129780-2016	R003761667	DEFERIDO
JOSUE DE JESUS SANTOS	129794-2016	R003767416	DEFERIDO
LEONARDO HENRIQUE VIECILI ALVES	98530-2016	C023795266	DEFERIDO
LUCAS DE OLIVEIRA GAMA	98012-2016	T019405009	DEFERIDO
MANUEL MARCELO SILVA NOGUEIRA	132148-2016	P002335308	DEFERIDO
MARCELO PRAXEDES DA SILVA	123664-2016	R003739943	DEFERIDO
PAULO CESAR SILVA E SILVA	113553-2016	R003713481	DEFERIDO
PERICLES AMARANTE SANTIAGO	108037-2016	T014800618	DEFERIDO
RENATO AUGUSTO R DE ALMEIDA	98429-2016	T018803755	DEFERIDO
ROBERTO DIAS BORGES	130310-2016	P002340803	DEFERIDO
ROBERTO DIAS BORGES	130317-2016	P002340801	DEFERIDO
SELMA SANTOS SOUZA	131454-2016	R003781793	DEFERIDO
SELMA SANTOS SOUZA	131456-2016	R003781791	DEFERIDO
SERGIO FRANCA SILVA	132518-2016	R003828300	DEFERIDO
SERGIO MARIANO CERQUEIRA	131233-2016	R003501046	DEFERIDO
TAINA OLIVEIRA SAMPAIO	100843-2016	T019405384	DEFERIDO
VALDIMILSON SANTOSA DE SOUSA	129898-2016	R003859749	DEFERIDO
VALDIMILSON SANTOSA DE SOUSA	129900-2016	R003855344	DEFERIDO
ALEXANDRE GOMES DE SOUSA	114833-2016	R003472466	ADVERTÊNCIA
ALLANA COSTA NOVAIS	95267-2016	R003585433	ADVERTÊNCIA
ANA CAROLINA DE SOUZA CARVALHO	132661-2016	R003825770	ADVERTÊNCIA
ANDRE LUIZ UNGAR DE SA	115069-2016	R003672340	ADVERTÊNCIA
ANDREA CALVO LONARDONI	132831-2016	R003794490	ADVERTENCIA
ANDREZA PRISCILA PEREIRA	100686-2016	T029107926	ADVERTÊNCIA
ANTONIO CLAUDIO DA CONCEICAO BISPO	129865-2016	R003775428	ADVERTÊNCIA
ANTONIO JORGE ALVES MOREIRA	98667-2016	T019405477	ADVERTÊNCIA
ANTONIO JOSE ARCANJO	100845-2016	T045700569	ADVERTÊNCIA
ANTONIO PALMEIRA NETO	112920-2016	R003701121	ADVERTËNCIA
ANTONIO RAIMUNDO DOS SANTOS	131916-2016	R003768299	ADVERTÊNCIA
ATILA FERNANDES COSTA	134089-2016	R003819416	ADVERTÊNCIA
BRUNO ANDRADE DE AGUIAR	130942-2016	R003806911	ADVERTÊNCIA
CAROLINE LIMA DE SOUSA	108519-2016	T041301007	ADVERTÊNCIA
CECILIA OLIVEIRA DE SOUZA	130332-2016	R003776986	ADVERTÊNCIA
CEZAR ROBERTO DE ARAUJO COUTO	132865-2016	R003760628	ADVERTÊNCIA
CINTIA MUNIZ LISBOA BOHANA	132063-2016	P002350563	ADVERTÊNCIA
CLAUDINEI FERREIRA DOS SANTOS	112744-2016	R003698838	ADVERTÊNCIA
DORACY RIBEIRO DE SA	130342-2016	R003774250	ADVERTÊNCIA
DOUGIVAL DE MATOS FARIAS	130799-2016	R003778742	ADVERTÊNCIA
ELIANA CAVALCANTE DE SOUSA	114831-2016	R003540950	ADVERTÊNCIA
ELIANE PASSOS PIRES	130625-2016	R003773994	ADVERTÊNCIA
ELVIRA CAVALCANTE DE SOUZA	114829-2016	R003600895	ADVERTÊNCIA
ERASMO JOSE DOS SANTOS	94625-2016	R003634623	ADVERTÊNCIA
FELIPE DOS SANTOS SOUZA	101047-2016	T019405498	ADVERTÊNCIA
HANNAH CRISTINA FOUSEK KAUER	100118-2016	T023708230	ADVERTÊNCIA
HUMBERTO MAGALHAES AZEVEDO FILHO	130361-2016	T052700323	ADVERTÊNCIA
ISABEL CRISTINA N FERREIRA DE SANTANA	114872-2016	R003724036	ADVERTÊNCIA
JEA CARLOS JESUS DE ARAUJO	132177-2016	T016602739	ADVERTÊNCIA



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
JOSE ALMEIDA DE ABREU	131955-2016	T053501033	ADVERTÊNCIA
JOSE CARLOS SANTOS MACHADO JUNIOR	132572-2016	R003782594	ADVERTÊNCIA
JOSE CLAUDIO FREITAS FIAIS	134056-2016	R003676634	ADVERTÊNCIA
JOSE RAMOS DE JESUS	133178-2016	R003788603	ADVERTÊNCIA
JOSE ROBERTO C SANTOS	101105-2016	T014900375	ADVERTÊNCIA
JOSE ROBERTO MONTAGIL DOS SANTOS	130929-2016	R003764948	ADVERTÊNCIA
JOSE RODRIGUES SANTOS	100735-2016	T041301022	ADVERTÊNCIA
JOSUE CONCEICAO FERREIRA	133632-2016	R003814970	ADVERTÊNCIA
LAIRA LANDIM MOURA DIAS	100898-2016	T029108365	ADVERTÊNCIA
LAIS INGRID CARVALHO SANTANA	129940-2016	T023710106	ADVERTÊNCIA
LEANDRO DA HORA SILVA	132561-2016	R003783684	ADVERTÊNCIA
LEANDRO MARQUES SANTOS	114596-2016	R003738046	ADVERTÊNCIA
LEONARDO NASCIMENTO DOS SANTOS	100894-2016	M000005649	ADVERTÊNCIA
LUCIA ELISABETH NEVES DE BRITO	113409-2016	R003674576	ADVERTÊNCIA
MAIRA MANSUR C F PEIXOTO	133895-2016	R003816549	ADVERTÊNCIA
MANOEL EDSON VIEIRA LIMA	131380-2016	P002338085	ADVERTÊNCIA
MANUELA BARREIRO DE SOUZA	133736-2016	T049600631	ADVERTÊNCIA
MARCELO B DE CASTRO ESTRELA	130938-2016	R003781491	ADVERTÊNCIA
MARCELO SANTOS DE O TORRES	130716-2016	R003776897	ADVERTÊNCIA
MARCIO ALEXANDRE DE PAULA DE OLIVEIRA	131252-2016	R003812190	ADVERTÊNCIA
MARCOS JOVINO CORREIA ROCHA	133513-2016	R003775957	ADVERTÊNCIA
MARIA JOSE SAMPAIO	84425-2016	R003581166	ADVERTÊNCIA
MARIANA VASCONCELOS CAVALCANTE DE SA	115104-2016	R003595485	ADVERTÊNCIA
MARIVALDO DOS SANTOS	130722-2016	R003864391	ADVERTÊNCIA
MILTON DA CONCEICAO BRITO JUNIOR	114830-2016	R003643408	ADVERTÊNCIA
NIVIA LIMA SENA	115198-2016	R003717027	ADVERTÊNCIA
OLIONAI SOUSA SANTOS	130995-2016	R003813873	ADVERTÊNCIA
ORLANDO BATISTA SANTOS NETO	131581-2016	R003803247	ADVERTÊNCIA
OSORIO JOSE MEIRE SANDE	114261-2016	R003734846	ADVERTÊNCIA
PAMELLA RAIANNY DO E S CONCEICAO	112964-2016	R003711747	ADVERTÊNCIA
PAULO SERGIO SANTOS DA SILVA	130493-2016	R003792426	ADVERTÊNCIA
PEDRO ROGERIO DE ARAUJO BATISTA	117841-2016	R003750086	ADVERTÊNCIA
PIETRO SEBASTIAO R MASTROLORENZO	133205-2016	R003761326	ADVERTÊNCIA
RAMIRO CARDOSO BARBOSA	92716-2016	T017000245	ADVERTÊNCIA
REINALDO LUIZ DOS SANTOS CONCEICAO	130707-2016	R003791949	ADVERTÊNCIA
SANDRO FERREIRA CHAGAS	133688-2016	R003800017	ADVERTÊNCIA
TAILANA BRITO PINTO	130382-2016	R003770752	ADVERTÊNCIA
TAINA OLIVEIRA SAMPAIO	100848-2016	T055700624	ADVERTÊNCIA
THIARA PEREIRA PRATES	134211-2016	R003820628	ADVERTÊNCIA
TIAGO LIMA DE CARVALHO	92661-2016	M000005660	ADVERTÊNCIA
VALDICEIA OLIVEIRA DE JESUS	100803-2016	T023708576	ADVERTÊNCIA
VALMIR REIS DE SOUZA	130759-2016	R003776507	ADVERTÊNCIA
VANESSA DAFNE DA CONCEICAO SANTOS	112917-2016	R003734637	ADVERTÊNCIA
VERA LUCIA ROCHA MOTA	114975-2016	R003690429	ADVERTÊNCIA
VITOR NASCIMENTO PACHECO DE ALMEIDA	108357-2016	C016563558	ADVERTÊNCIA

Salvador, Terça-Feira, 08 de Agosto de 2017

FABRIZZIO M. MARTINEZ Superintendente Executivo

RELAÇÃO DOS AUTOS DE INFRAÇÃO DE TRÂNSITO JULGADOS PELA COMISSÃO DE DEFESA DA AUTUAÇÃO CDA II, DESIGNADA ATRAVÉS DA PORTARIA 188/2016 - TRANSALVADOR E HOMOLOGADA PELO SR. SUPERINTENDENTE DE TRÂNSITO, COM FUNDAMENTO NO CÓDIGO DE TRÂNSITO BRASILEIRO-CTB, LEI N° 9.503/97 E CONFORME PORTARIA N°12/99 DO DENATRAN.

LOTE PUBLICAÇÃO: 170808112156

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
ABDENACULO GABRIEL DE SOUSA FILHO	146197-2016	T021505796	INDEFERIDO
ABERLAN PEDREIRA MORAIS	34232-2017	R004012067	INDEFERIDO
ADEZIVAL CONCEICAO DE OLIVEIRA	22565-2017	T013500594	INDEFERIDO
ADRIANA GRAZIELA ARAUJO RODRIGUES	29302-2017	T048100674	INDEFERIDO
ADRIANA MICHELLE B DA S PINHO	44579-2017	T040604994	INDEFERIDO
ADRIANO DA SILVA DOS SANTOS	44488-2017	T019112682	INDEFERIDO
ADRIANO PEDREIRA CATTAI	41857-2017	R003929696	INDEFERIDO
ADRIANO SILVA DOS SANTOS	14759-2017	T019111860	INDEFERIDO
ADROALDO PACHECO DE JESUS	36220-2017	R004001522	INDEFERIDO
ADROALDO PACHECO DE JESUS	36216-2017	R004016153	INDEFERIDO

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
ADROALDO PACHECO DE JESUS	36224-2017	R004024949	INDEFERIDO
AILTON DOS SANTOS BARROS	22348-2017	T028102260	INDEFERIDO
ALAN CESAR RAMOS DOS SANTOS	29728-2017	T023711813	INDEFERIDO
ALBERTO PESSOA NETO	34238-2017	R004046274	INDEFERIDO
ALCIONE JOSE REQUIAO SARKIS	9098-2017	R003902401	INDEFERIDO
ALESSANDRA ELISA BLASKOWSKI	37882-2017	R004092312	INDEFERIDO
ALEXANDRE FERREIRA ALBUQUERQUE	33944-2017	R003991253	INDEFERIDO
ALEXANDRE SOUZA DE ARAUJO	31653-2017	T033000471	INDEFERIDO
ALEXANDRE SOUZA DE ARAUJO	31656-2017	T037608740	INDEFERIDO
ALFREDO RAMALHO JUNIOR ALINE MARTINS DO NASCIMENTO	22342-2017 37906-2017	R004044720	INDEFERIDO INDEFERIDO
ALMIR DE JESUS SANTOS	11158-2017	R003895881	INDEFERIDO
AMANDA BARROSO REUBOCAS	35900-2017	R004013277	INDEFERIDO
AMANDA BARROSO REUBOCAS	35898-2017	R004012773	INDEFERIDO
AMAURY DE SAO THIAGO JUNIOR	29754-2017	T037405953	INDEFERIDO
ANA BARBARA M RIBEIRO OLIVEIRA	44716-2017	T032200016	INDEFERIDO
ANA CREUZA DE BARROS SOUZA	33976-2017	R004011936	INDEFERIDO
ANA JACQUELINE MENEZES WANDERLEY	31980-2017	T038400264	INDEFERIDO
ANA MARIA PAIM DE MATTOS	34164-2017	R003985107	INDEFERIDO
ANA PAULA CERQUEIRA V MAGALHAES	22568-2017	T029111898	INDEFERIDO
ANA VERENA LORDELO FACCHINI	11145-2017	F001352642	INDEFERIDO
ANDERSON CARDOSO DA SILVA	22166-2017	T048100689	INDEFERIDO
ANDERSON SANTANA DE SOUZA	33773-2017	R004001481	INDEFERIDO
ANDERSON SANTANA DE SOUZA ANDERSON SANTOS RIBEIRO	33771-2017	R004001434	INDEFERIDO
	39851-2017	T053107205	INDEFERIDO
ANDRE LUIS DE OLIVEIRA ANDRE LUIS DOS SANTOS	8976-2017 40299-2017	P002368701 P002355342	INDEFERIDO INDEFERIDO
ANDRE LUIS SANTOS PEREIRA	32158-2017	R003962433	INDEFERIDO
ANDREA CRISTINA ARGOLO SANTOS	31622-2017	R004018630	INDEFERIDO
ANDREA CRISTINA ARGOLO SANTOS	31628-2017	R004020012	INDEFERIDO
ANDSON CONCEICAO ALMEIDA	29552-2017	T021506743	INDEFERIDO
ANGELA MARIA FERREIRA BARRETO	33516-2017	R003996439	INDEFERIDO
ANTONIO ALVES PARNAIBA	32085-2017	T040604813	INDEFERIDO
ANTONIO CARLOS BRASIL PINHEIRO	104496-2016	R003628047	INDEFERIDO
ANTONIO CARLOS DOS SANTOS	28998-2017	T056900211	INDEFERIDO
ANTONIO DE JESUS SOUZA JUNIOR	22687-2017	R003933914	INDEFERIDO
ANTONIO FERNANDO CUNHA VEIGA	36059-2017	R004048444	INDEFERIDO
ANTONIO MARCOS SAMPAIO GALVAO	39870-2017	R004044856	INDEFERIDO
ANTONIO MARCOS SAMPAIO GALVAO	39871-2017	R004044750	INDEFERIDO
ANTONIO MAXIMO FILHO ARIVAN SILVA SANTOS	25263-2017 147210-2016	T030302008 T021200920	INDEFERIDO INDEFERIDO
ARLENIO SODRE NUNES	16334-2017	R003940508	INDEFERIDO
ARLENIO SODRE NUNES	16335-2017	R003943620	INDEFERIDO
ARMANDO NOBERTO AMARAL	36322-2017	R003996716	INDEFERIDO
ARNALDO LUIS GAMA ALVES	11174-2017	R003899285	INDEFERIDO
ARTUR EMILIO DE C FRANCA	33567-2017	R004007931	INDEFERIDO
BOAVENTURA DO AMOR DIVINO	36189-2017	R004056640	INDEFERIDO
BRUNA LESSA FERREIRA	33776-2017	R003987136	INDEFERIDO
BRUNA LESSA FERREIRA	33782-2017	R003987564	INDEFERIDO
BRUNA LESSA FERREIRA	33779-2017	R003987087	INDEFERIDO
BRUNA LESSA FERREIRA	33780-2017	R003987351	INDEFERIDO
BRUNA ROBERTA VELAME MORAES	35887-2017	R004024397	INDEFERIDO
BRUNO DE OLIVEIRA AVENA	10760-2017	R003996090	INDEFERIDO
BRUNO DE OLIVEIRA AVENA	10761-2017	R003909900	INDEFERIDO
BRUNO DE OLIVEIRA AVENA BRUNO NERY FONSECA	10758-2017 44717-2017	R003964941 T037406416	INDEFERIDO INDEFERIDO
CAIQUE RODRIGUES SANTOS DE JESUS	25428-2017	T048100654	INDEFERIDO
CAMILA NATALE DA SILVA PEREIRA	10727-2017	R003903957	INDEFERIDO
CAMILA NATALE DA SILVA PEREIRA	10727-2017	R003787693	INDEFERIDO
CARLA SALES P BATISTA	1080-2017	T050000214	INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DE MATTOS	22304-2017	R004013325	INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DE MATTOS	22303-2017	R004009414	INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DE O AGUIAR	117792-2016	R003768231	INDEFERIDO
	117790-2016	T018301993	INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DE O AGUIAR	117770-2010		INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DE O AGUIAR CARLOS ALBERTO DOS SANTOS	9910-2017	R003928593	INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DOS SANTOS CARLOS ANTONIO ALVES PEREIRA JUNIOR	9910-2017 106624-2016	R003676842	INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DOS SANTOS CARLOS ANTONIO ALVES PEREIRA JUNIOR CARLOS ANTONIO JESUS DE SOUZA	9910-2017 106624-2016 32031-2017	R003676842 P002355333	INDEFERIDO INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DOS SANTOS CARLOS ANTONIO ALVES PEREIRA JUNIOR CARLOS ANTONIO JESUS DE SOUZA CARLOS MELO NETO	9910-2017 106624-2016 32031-2017 44340-2017	R003676842 P002355333 T023712071	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DOS SANTOS CARLOS ANTONIO ALVES PEREIRA JUNIOR CARLOS ANTONIO JESUS DE SOUZA CARLOS MELO NETO CARLOS MELO NETO	9910-2017 106624-2016 32031-2017 44340-2017 44355-2017	R003676842 P002355333 T023712071 T023712070	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DOS SANTOS CARLOS ANTONIO ALVES PEREIRA JUNIOR CARLOS ANTONIO JESUS DE SOUZA CARLOS MELO NETO CARLOS MELO NETO CARLOS RAIMUNDO SILVA	9910-2017 106624-2016 32031-2017 44340-2017 44355-2017 25198-2017	R003676842 P002355333 T023712071 T023712070 T048600648	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
CARLOS ALBERTO DOS SANTOS CARLOS ANTONIO ALVES PEREIRA JUNIOR CARLOS ANTONIO JESUS DE SOUZA CARLOS MELO NETO CARLOS MELO NETO	9910-2017 106624-2016 32031-2017 44340-2017 44355-2017	R003676842 P002355333 T023712071 T023712070	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
CAROLINA SANTOS RIBEIRO DA CRUZ	11098-2017	F001353355	INDEFERIDO
CASSIO VINICIUS MONTALVAO BRITO	35822-2017	R004019526	INDEFERIDO
CASSIO VINICIUS MONTALVAO BRITO	35824-2017	R004010568	INDEFERIDO
CASSIO VINICIUS MONTALVAO BRITO	35827-2017	R004010953	INDEFERIDO
CASSIO VINICIUS MONTALVAO BRITO	35826-2017	R004010526	INDEFERIDO
CESAR AUGUSTO DA PAIXAO FERREIRA	48816-2017	R004124717	INDEFERIDO
CLAUDIO PEREIRA GONCALVES	20371-2017	T012301948	INDEFERIDO
CLEBER SOUZA DUTRA	34160-2017	R004017093	INDEFERIDO
CLEBER SOUZA DUTRA	34162-2017	R004017224	INDEFERIDO
CLEBSON MIRANDA FIRMINO	38180-2017	R003991201	INDEFERIDO
CLEBSON MIRANDA FIRMINO	38182-2017	R003991023	INDEFERIDO
CLEIDE MARIA RIBEIRO S DE MACEDO	33666-2017	R003999375	INDEFERIDO
CLEIDE MARIA RIBEIRO S DE MACEDO	33669-2017	R003999368	INDEFERIDO
CLEIDSON DA SILVA RIBEIRO	22595-2017	R003909148	INDEFERIDO
CLEIDSON DA SILVA RIBEIRO	22594-2017	R003920187	INDEFERIDO
CLERISSON RAMOS BARROS	32123-2017	R004019516	INDEFERIDO
CLERISSON RAMOS BARROS	32125-2017	R003972326	INDEFERIDO
CLOVIS DOS SANTOS CARDOSO	141560-2016	R003846297	INDEFERIDO
COSME JOSE OLIVEIRA SILVA	110386-2016	T039000995	INDEFERIDO
COSME JOSE OLIVEIRA SILVA	104281-2016	F001334719	INDEFERIDO
COSME JOSE OLIVEIRA SILVA	116144-2016	R003769310	INDEFERIDO
COSME JOSE OLIVEIRA SILVA	127475-2016	R003781560	INDEFERIDO
COSME JOSE OLIVEIRA SILVA	116148-2016	F001339537	INDEFERIDO
COSME JOSE OLIVEIRA SILVA	110382-2016	T015200080	INDEFERIDO
COSME JOSE OLIVEIRA SILVA	116146-2016	R003766797	INDEFERIDO
COSME JOSE OLIVEIRA SILVA	110392-2016	F001337883	INDEFERIDO
CRISTIANE FREITAS T PEREIRA	9923-2017	R003919307	INDEFERIDO
CRISTIANE FREITAS T PEREIRA	9927-2017	R003918891	INDEFERIDO
CRISTIANE FREITAS T PEREIRA	9916-2017	R003900923	INDEFERIDO
CRISTIANO DE JESUS SANTOS	37823-2017	R004068928	INDEFERIDO
CRISTIANO VIEL	22661-2017	R003997655	INDEFERIDO
CRISTIANO VIEL	22671-2017	R003967216	INDEFERIDO
CRISTIANO VIEL	22663-2017	R003951401	INDEFERIDO
CRISTIANO VIEL	22675-2017	R003993298	INDEFERIDO
CRISTIANO VIEL	22667-2017	R003972089	INDEFERIDO
CRISTIANO VIEL	22669-2017	T018503136	INDEFERIDO
CRISTIANO VIEL	22666-2017	R003972086	INDEFERIDO
CRISTIANO VIEL	22658-2017	R003776954	INDEFERIDO
DAISE CONCEICAO COELHO PINHEIRO	9130-2017	R003908851	INDEFERIDO
DAISY IANA MUSEL PRINCHAK	9801-2017	F001350539	INDEFERIDO
DANIEL DOS SANTOS ANDRADE	35865-2017	R004023984	INDEFERIDO
DANILO CORREIA DOS ANJOS	5701-2017	T019110781	INDEFERIDO
DAVANICE RIBEIRO GUIMARAES SOUZA	22181-2017	R003969548	INDEFERIDO
DAVANICE RIBEIRO GUIMARAES SOUZA	22184-2017	R003969895	INDEFERIDO
DAZILDA MENEZES DE SOUSA DIAS	39686-2017	R004038023	INDEFERIDO
DERMEVAL SANTOS COSTA	31587-2017	R004019687	INDEFERIDO
DILMA BONFIM ARAUJO	42464-2017	T029111291	INDEFERIDO
DIOGO MOURA BOMFIM SANTOS DIOGO SOUZA VIEIRA	141512-2016 27825-2017	T019111444 T024205102	INDEFERIDO INDEFERIDO
EDER PEREIRA BARBOSA	36053-2017	T022200201	INDEFERIDO
EDINALDO JOVENCIO	31933-2017	R004038101	INDEFERIDO
EDISON PINTO EDMILSON DANTAS DA SILVA	36210-2017 49312-2017	R004035582 T019408083	INDEFERIDO INDEFERIDO
EDSON BARBOSA	32062-2017	R004003698	INDEFERIDO
EDSON FERREIRA DE ALMEIDA	19974-2017	T013101597	INDEFERIDO
EDSON JOSE FIGUEIREDO LIMA	17/14-2017	1010101077	
	141370-2016	R003857788	INDEFERIOR
	141370-2016 36153-2017	R003857788 P002338974	INDEFERIDO INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO	36153-2017	P002338974	INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO	36153-2017 32001-2017	P002338974 R003711181	INDEFERIDO INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO	36153-2017 32001-2017 32003-2017	P002338974 R003711181 R003748818	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017	P002338974 R003711181 R003748818	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017 33493-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327 R003755572 R004006364	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EINALDO SALLES EINALDO SALLES	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017 33493-2017 33494-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327 R003755572 R004006364 R003684861	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EINALDO SALLES EINALDO SALLES EINALDO SALLES	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017 33493-2017 33494-2017 33495-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327 R003755572 R004006364 R003684861 R003989040	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EINALDO SALLES EINALDO SALLES EINALDO SALLES ELIAS DE SANTANA CONCEICAO	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017 33493-2017 33494-2017 33495-2017 32038-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327 R003755572 R004006364 R003684861 R003989040 T037406242	INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EINALDO SALLES EINALDO SALLES EINALDO SALLES EINALDO SALLES ELIAS DE SANTANA CONCEICAO ELIAS RODRIGUES DE AZEVEDO	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017 33493-2017 33494-2017 32038-2017 19590-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327 R003755572 R004006364 R003684861 R003989040 T037406242 T041301177	INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EINALDO SALLES EINALDO SALLES EINALDO SALLES ELIAS DE SANTANA CONCEICAO ELIAS RODRIGUES DE AZEVEDO ELIENE SOUZA SANTOS VITAL	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017 33493-2017 33494-2017 32038-2017 19590-2017 24958-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327 R003755572 R004006364 R003684861 R003989040 T037406242 T041301177 T029802020	INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EINALDO SALLES EINALDO SALLES EINALDO SALLES ELIAS DE SANTANA CONCEICAO ELIAS RODRIGUES DE AZEVEDO ELIENE SOUZA SANTOS VITAL ELIOMAR FIGUEIREDO ALVES	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017 33493-2017 33494-2017 32038-2017 19590-2017 24958-2017 22428-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327 R003755572 R004006364 R003684861 R003989040 T037406242 T041301177 T029802020 R003942569	INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EINALDO SALLES EINALDO SALLES EINALDO SALLES ELIAS DE SANTANA CONCEICAO ELIAS RODRIGUES DE AZEVEDO ELIENE SOUZA SANTOS VITAL ELIOMAR FIGUEIREDO ALVES ELISEU RISCAROLI	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017 33493-2017 33494-2017 32038-2017 19590-2017 24958-2017 22428-2017 35940-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327 R003755572 R004006364 R003684861 R003989040 T037406242 T041301177 T029802020 R003942569 R004027294	INDEFERIDO
EDSON LOURENCO DE ASSUNCAO EDVAN DE JESUSU FIGUEIREDO EINALDO SALLES EINALDO SALLES EINALDO SALLES ELIAS DE SANTANA CONCEICAO ELIAS RODRIGUES DE AZEVEDO ELIENE SOUZA SANTOS VITAL ELIOMAR FIGUEIREDO ALVES	36153-2017 32001-2017 32003-2017 32005-2017 31997-2017 33493-2017 33494-2017 32038-2017 19590-2017 24958-2017 22428-2017	P002338974 R003711181 R003748818 R003732327 R003755572 R004006364 R003684861 R003989040 T037406242 T041301177 T029802020 R003942569	INDEFERIDO

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
ELTON RODRIGO PEREIRA VEIGA	36238-2017	R003992524	INDEFERIDO
ELTON VIEIRA NOVAIS	44491-2017	T023711073	INDEFERIDO
ELTON VIEIRA NOVAIS	44487-2017	T017804360	INDEFERIDO
EMANUELA DE JESUS SANTOS	25239-2017	T034000527	INDEFERIDO
EMPRESA GONTIJO DE TRANSP LTDA	37810-2017	T012301875	INDEFERIDO
ERIKA BATISTA C XIMENES	22203-2017	T032000871	INDEFERIDO
ERNANI DE ARAUJO SILVA FILHO	34317-2017	R003998957	INDEFERIDO
EUGENIO PORTELA MARTINEZ	36191-2017	R004054235	INDEFERIDO
EUGENIO SANTOS OLIVEIRA	36029-2017	T053701784	INDEFERIDO
EVANGILDO SENA SANTOS	27259-2017	T035701341	INDEFERIDO
FABIO BITTENCOURT S SANTOS	24979-2017	T028102076	INDEFERIDO
FABIO DOS SANTOS NUNES	17932-2017	P002352709	INDEFERIDO
FABIO OLIVEIRA DA SILVA	25105-2017	T025502844	INDEFERIDO
FABIO SANTOS BATISTA	38008-2017	R004026971	INDEFERIDO
FERNANDO MENEZES JUNIOR	31890-2017	T017301236	INDEFERIDO
FLAVIO ROBERTO DA SILVA PAIXAO	49192-2017	R004076443	INDEFERIDO
FLORIPES ALVES FERREIRA	25025-2017	T019112020	INDEFERIDO
FRANCISCA SILVA TEIXEIRA	22360-2017	R004007021	INDEFERIDO
FRANCISCA SILVA TEIXEIRA	22357-2017	T034202727	INDEFERIDO
FRANCISCO NELSON DOS SANTOS	10950-2017	R003965950	INDEFERIDO
FRANCISCO PEREIRA DA SILVA FILHO	11134-2017	R003929690	INDEFERIDO
FRANCISCO PINTO DE BRITO	3288-2017	T019301025	INDEFERIDO
GABRIEL MACHADO MAYAN	9828-2017	R003909241	INDEFERIDO
GABRIEL MACHADO MAYAN	9835-2017	R003910141	INDEFERIDO
GABRIEL VIANNA CAVALCANTE FERNANDEZ	9920-2017	F001352581	INDEFERIDO
GEORGETON SANTOS DE JESUS	3047-2017	P002351737	INDEFERIDO
GERMANO TABACOF	22244-2017	R003944541	INDEFERIDO
GETULIO MARTINS VELOSO	44698-2017	T025502946	INDEFERIDO
GILDETE SALES LESSA	22351-2017	T049601259	INDEFERIDO
GILMAR ALMEIDA CARMO	31676-2017	R003943650	INDEFERIDO
GILMAR SOUSA CONCEICAO	31604-2017	R004017145	INDEFERIDO
GILSON MEIRELLES CAMPOS JUNIOR	33702-2017	R003977043	INDEFERIDO
GILSON MEIRELLES CAMPOS JUNIOR	33706-2017	R003972401	INDEFERIDO
GISELE GALVAO N VALSECCHI	6423-2017	T019803525	INDEFERIDO
GODOFREDO GONCALVES DE LEMOS FILHO	10937-2017	R003953129	INDEFERIDO
GUSTAVO HENRIQUE DA S GONCALVES	15980-2017	R003/55127	INDEFERIDO
HEBERT CHAGAS COSTA	25499-2017	T023711567	INDEFERIDO
HILDALAURA GONCALVES SANTANA	29716-2017	T057200157	INDEFERIDO
HUGO MANOEL BTTENCOURT RODE FILHO	109639-2016	F001334655	INDEFERIDO
IRAILDES CAMPELO DOS SANTOS	25201-2017	T021506452	INDEFERIDO
ISRAEL LEVI BITENCOURT DE MATOS	11079-2017	F001337470	INDEFERIDO
IVONE DORNELLES			
	42612-2017	T022502494	INDEFERIDO
IVONE FERNANDES NOGUEIRA	8754-2017	R003970788	INDEFERIDO
IVONE FERNANDES NOGUEIRA	8756-2017	R003908477	INDEFERIDO
JAILSON DE OLIVEIRA SANTOS	26896-2017	T046100323	INDEFERIDO
JAILSON DE OLIVEIRA SANTOS	26898-2017	T048600543	INDEFERIDO
JAILSON MATOS DO CARMO	36149-2017	R004002624	INDEFERIDO
JAILTON DA CONCEICAO SILVA	9914-2017	R003909222	INDEFERIDO
JAILTON GOES DA SILVA	32144-2017	R004016998	INDEFERIDO
JAILTON VIEIRA BARROS	2010-2017	R003927277	INDEFERIDO
JAIRO MUNIZ MOREIRA	25486-2017	T021506425	INDEFERIDO
JAIRO SANTANA DIAS	29075-2017	T054101221	INDEFERIDO
JALBA SANTIAGO DOS SANTOS	31613-2017	T035203127	INDEFERIDO
JALBA SANTIAGO DOS SANTOS	31611-2017	T056104670	INDEFERIDO
JANAINA BARROS POMBO	6299-2017	T055900869	INDEFERIDO
JANETE MATOS FIGUEIREDO	34077-2017	R004009825	INDEFERIDO
JEDENILSON MATOS SANTANA	22483-2017	T019112005	INDEFERIDO
JEFFSERSON MESSIAS DE LIMA VIEIRA	32039-2017	T035600605	INDEFERIDO
JICELIO LIMA DA SILVA	31960-2017	R003723513	INDEFERIDO
JOABE RABELO AMORIM	22641-2017	P002349999	INDEFERIDO
JOAO ALVES DO CARMO MARQUES	25406-2017	T017805046	INDEFERIDO
JOAO DIAS DE ANDRADE FILHO	22570-2017	R003827526	INDEFERIDO
JOAO DOS SANTOS PEIXOTO FILHO	42774-2017	T019112126	INDEFERIDO
JOAO OTAVIO F N DE CARVALHO	34151-2017	R003970104	INDEFERIDO
JODECI DOS SANTOS	26887-2017	T053702022	INDEFERIDO
JODILSON ARGOLO DA SILVA	27333-2017	T049200840	INDEFERIDO
JOEL JESUS DE QUEIROZ	141167-2016	T037403997	INDEFERIDO
JORGE ADALBERTO SANTOS LIMA	22524-2017	R003976047	INDEFERIDO
JORGE AUGUSTO OLIVEIRA MICHAELSEN	24794-2017	T056104780	INDEFERIDO
JORGE DA SILVA LIMA	10094-2017	R003880221	INDEFERIDO
JORGE MARCOS SANTOS E SANTOS	36243-2017	P002369237	INDEFERIDO
JOSE A CARVALHO SAMPAIO	22069-2017	T018302908	INDEFERIDO



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
JOSE ALFREDO DE ALMEIDA	27371-2017	T024100391	INDEFERIDO
JOSE ALFREDO DE ALMEIDA	27367-2017	T024100398	INDEFERIDO
JOSE ANTONIO SOARES DE MELO	34235-2017	R003977656	INDEFERIDO
JOSE ARY CRUZ CORREIA	36167-2017	R004074496	INDEFERIDO
JOSE ARY CRUZ CORREIA	36164-2017	R004074872	INDEFERIDO
JOSE AUGUSTO BARRETO SANTOS	31857-2017	T024205323	INDEFERIDO
JOSE AUGUSTO EVANGELISTA NEPOMUCENO	10675-2017	R003914872	INDEFERIDO
JOSE AUGUSTO EVANGELISTA NEPOMUCENO	10673-2017	R003915611	INDEFERIDO
JOSE BOMFIM REIS	11258-2017	R003904080	INDEFERIDO
JOSE CLEIBER DE ANDRADE ARAUJO	35842-2017	T058800038	INDEFERIDO
JOSE DA PAIXAO SANTOS TIAGO	35867-2017	R003988148	INDEFERIDO
JOSE EDUARDO PEREIRA DOS SANTOS	2819-2017	M000008393	INDEFERIDO
JOSE ERENILSON PEREIRA MUNIZ	49492-2017	R004050223	INDEFERIDO
JOSE FERREIRA BORGES	36066-2017	R004077309	INDEFERIDO
JOSE FRANCO DE SOUZA FILHO	10935-2017	R003955651	INDEFERIDO
JOSE LOPES COUTINHO JUNIOR	11000-2017	R003878930	INDEFERIDO
JOSE MARIO TEIXEIRA ASSUNCAO	26892-2017	T023401963	INDEFERIDO
JOSE PEDRO NERI DOS SANTOS JUNIOR	27449-2017	T056104791	INDEFERIDO
JOSE RAIMUNDO DE OLIVEIRA	31889-2017	T023712257	INDEFERIDO
JOSE RAIMUNDO DE OLIVEIRA JOSE RAMALHO RABELO DE SANTANA	31886-2017 32066-2017	T023712459 T041602224	INDEFERIDO INDEFERIDO
JOSE ROQUE O DE CARVALHO	32073-2017	T023712129	INDEFERIDO
JOSE TIAGO SANTANA	44719-2017	T023712127	INDEFERIDO
JOSEFA GEISA PINHEIRO DE SOUZA	144040-2016	R003852054	INDEFERIDO
JOSEFA GEISA PINHEIRO DE SOUZA	144043-2016	R003852046	INDEFERIDO
JOSETE MARIA MELO DE ALMEIDA	22684-2017	R003957400	INDEFERIDO
JOSEVALDO PAIVA DOS SANTOS	22466-2017	T018502777	INDEFERIDO
JOSINALDO GOMES DE OLIVEIRA	31677-2017	T021800547	INDEFERIDO
JOZELIO FREIRE DE CARVALHO	25525-2017	T053106309	INDEFERIDO
JUAREZ PEIXOTO DE OLIVEIRA JUNIOR	34296-2017	R004026516	INDEFERIDO
JUAREZ PEIXOTO DE OLIVEIRA JUNIOR	34294-2017	R004027269	INDEFERIDO
JUARNDIR BARBOSA ARAUJO	31869-2017	T035700927	INDEFERIDO
JUCIMAR DE JESUS DOS SANTOS	36299-2017	R004064385	INDEFERIDO
JUCIMAR DE JESUS DOS SANTOS	9533-2017	R003905848	INDEFERIDO
JULIVAL DOS SANTOS DE JESUS	36182-2017	R004052470	INDEFERIDO
LADISLAU RIBEIRO DOS REIS	33830-2017	R003990555	INDEFERIDO
LAERCIO LAGO FERREIRA FONSECA	49331-2017	R004081578	INDEFERIDO
LAIS BARRETO FERREIRA	33534-2017	R003953068	INDEFERIDO
LAIS BARRETO FERREIRA	33542-2017	R003954928	INDEFERIDO
LAIS DE O MELO	11019-2017	R003915460 R003914776	INDEFERIDO
LAIS DE 0 MELO	11015-2017 29774-2017	T040202564	INDEFERIDO
LAIS OLIVEIRA RAMOS LEMOS LEONARDO PIMENTA DE OLIVEIRA	33631-2017	R003997572	INDEFERIDO INDEFERIDO
LILIANE ALMEIDA CARDOZO	2838-2017	P002354248	INDEFERIDO
LINEIA SILVA JESUS	36204-2017	R004052662	INDEFERIDO
LINEIA SILVA JESUS	36198-2017	R004075898	INDEFERIDO
LUCAS DOS ANJOS SILVA	33431-2017	T019803452	INDEFERIDO
LUCAS EMMANUEL BEZERRA MOREIRA	22323-2017	P002368959	INDEFERIDO
LUCAS SANTOS DA SILVA	36122-2017	R004004285	INDEFERIDO
LUCIANA VILAS BOAS DE SOUZA DO CARMO	9868-2017	R003928802	INDEFERIDO
LUCIANNE SANTOS DE SANT ANNA	36052-2017	T022200200	INDEFERIDO
LUCIANO JOSE GOES DE CARVALHO	44671-2017	T037406423	INDEFERIDO
LUCIANO QUEIROZ DE OLIVEIRA	42398-2017	T024204989	INDEFERIDO
LUCILA VENTURA CRUZ BOAVENTURA	36175-2017	R003977912	INDEFERIDO
LUCILA VENTURA CRUZ BOAVENTURA	36178-2017	R003977840	INDEFERIDO
LUCIMAR REIS DE DEUS	48986-2017	R004089978	INDEFERIDO
LUIS HENRIQUEC DE ARAGAO	10804-2017	R003883373	INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS			
	29657-2017	T011902827	INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS	29659-2017	T054500414	INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR	29659-2017 167-2017	T054500414 R003881391	INDEFERIDO INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR	29659-2017 167-2017 168-2017	T054500414 R003881391 R003881577	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZA CUNHA OLIVEIRA ARAUJO	29659-2017 167-2017 168-2017 34200-2017	T054500414 R003881391 R003881577 R004016040	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZA CUNHA OLIVEIRA ARAUJO LUSANA MOURA CARDOSO	29659-2017 167-2017 168-2017 34200-2017 35763-2017	T054500414 R003881391 R003881577 R004016040 R003693868	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZA CUNHA OLIVEIRA ARAUJO LUSANA MOURA CARDOSO LUSANA MOURA CARDOSO	29659-2017 167-2017 168-2017 34200-2017 35763-2017 35768-2017	T054500414 R003881391 R003881577 R004016040 R003693868 T053501379	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZA CUNHA OLIVEIRA ARAUJO LUSANA MOURA CARDOSO LUSANA MOURA CARDOSO LYZANA DE CASTRO R DIAS	29659-2017 167-2017 168-2017 34200-2017 35763-2017 35768-2017 29367-2017	T054500414 R003881391 R003881577 R004016040 R003693868 T053501379 T023711941	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZA CUNHA OLIVEIRA ARAUJO LUSANA MOURA CARDOSO LUSANA MOURA CARDOSO LYZANA DE CASTRO R DIAS MADALENA JONES SANTOS LORENZO	29659-2017 167-2017 168-2017 34200-2017 35763-2017 35768-2017 29367-2017	T054500414 R003881391 R003881577 R004016040 R003693868 T053501379 T023711941 T037101561	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZA CUNHA OLIVEIRA ARAUJO LUSANA MOURA CARDOSO LUSANA MOURA CARDOSO LYZANA DE CASTRO R DIAS MADALENA JONES SANTOS LORENZO MANOEL JAILSON CARDOSO DA SILVA	29659-2017 167-2017 168-2017 34200-2017 35763-2017 35768-2017 29367-2017 20237-2017 25433-2017	T054500414 R003881391 R003881577 R004016040 R003693868 T053501379 T023711941 T037101561 T056104434	INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZA CUNHA OLIVEIRA ARAUJO LUSANA MOURA CARDOSO LUSANA MOURA CARDOSO LYZANA DE CASTRO R DIAS MADALENA JONES SANTOS LORENZO MANOEL JAILSON CARDOSO DA SILVA MANOEL MENEZES DE ABREU	29659-2017 167-2017 168-2017 34200-2017 35763-2017 35768-2017 29367-2017 20237-2017 25433-2017 22611-2017	T054500414 R003881391 R003881577 R004016040 R003693868 T053501379 T023711941 T037101561 T056104434 R003959604	INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZA CUNHA OLIVEIRA ARAUJO LUSANA MOURA CARDOSO LUSANA MOURA CARDOSO LYZANA DE CASTRO R DIAS MADALENA JONES SANTOS LORENZO MANOEL JAILSON CARDOSO DA SILVA MANOEL MENEZES DE ABREU MANUEL JOSE PINTO DE ALBUQUERQUE	29659-2017 167-2017 168-2017 34200-2017 35763-2017 35768-2017 29367-2017 20237-2017 25433-2017 22611-2017 31691-2017	T054500414 R003881391 R003881577 R004016040 R003693868 T053501379 T023711941 T037101561 T056104434 R003959604 R004023018	INDEFERIDO
LUIZ CLAUDIO ALVES DOS SANTOS LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZ FERNANDO CALDEIRA JUNIOR LUIZA CUNHA OLIVEIRA ARAUJO LUSANA MOURA CARDOSO LUSANA MOURA CARDOSO LYZANA DE CASTRO R DIAS MADALENA JONES SANTOS LORENZO MANOEL JAILSON CARDOSO DA SILVA MANOEL MENEZES DE ABREU	29659-2017 167-2017 168-2017 34200-2017 35763-2017 35768-2017 29367-2017 20237-2017 25433-2017 22611-2017	T054500414 R003881391 R003881577 R004016040 R003693868 T053501379 T023711941 T037101561 T056104434 R003959604	INDEFERIDO

SOLICITANTE MARCELO SILVA DOS SANTOS	PROCESSO 19751-2017	AIT R003985659	INDEFERIDO
MARCO ANTONIO SANTANA REIS	3082-2017	T035202733	INDEFERIDO
MARCOS DE JESUS ALMEIDA	36283-2017	R003993533	INDEFERIDO
MARCOS DOS SANTOS DE JESUS	9050-2017	R003909008	INDEFERIDO
MARCOS DOS SANTOS DE JESUS	9053-2017	R003910485	INDEFERIDO
MARCOS NILTON DOS SANTOS LIMA	48893-2017	T019301045	INDEFERIDO
MARCUS VIEIRA NUNES	39820-2017	R004058522	INDEFERIDO
MARCUS VINICIUS MIRANDA ALVES	37873-2017	R004051838	INDEFERIDO
MARGARIDA TORRES PASSOS	22251-2017	T056104686	INDEFERIDO
MARIA ALICE DURAES DE ARAUJO	73479-2017	T055800615	INDEFERIDO
MARIA ALICE MUNIZ SILVA	32152-2017	R003694787	INDEFERIDO
MARIA ALICE MUNIZ SILVA MARIA AUGUSTA DA SILVA	32154-2017 9804-2017	R003694483 F001352493	INDEFERIDO INDEFERIDO
MARIA AUXILIADORA DE A MOTTA	26953-2017	T035001618	INDEFERIDO
MARIA CLAUDENICE DE SANTANA	34219-2017	R003941000	INDEFERIDO
MARIA CONCEICAO DA GAMA SANTOS	2275-2017	T023710558	INDEFERIDO
MARIA DE FATIMA DE ANDRADE SANTOS	139593-2016	R003872100	INDEFERIDO
MARIA DE FATIMA DE ANDRADE SANTOS	139594-2016	R003878312	INDEFERIDO
MARIA DE FATIMA DE ANDRADE SANTOS	139589-2016	R003875017	INDEFERIDO
MARIA DE FATIMA DE CARVALHO REGO	26981-2017	T053106504	INDEFERIDO
MARIA DO SOCORRO S DE MIRANDA	22480-2017	T019111985	INDEFERIDO
MARIA ELIZABETE R DA SILVA SANTOS	31646-2017	T037608892	INDEFERIDO
MARIA JOSE DOS SANTOS DE OLIVEIRA	34005-2017	R003967829	INDEFERIDO
MARIA JUSE DOS SANTOS FERREIRA	33932-2017	T023711907	INDEFERIDO
MARIA NILZA PITON SANTANA	42513-2017	T023712967	INDEFERIDO
MARILU CASTRO CARDOSO MARIVAL DO SANTOS SOUZA	35799-2017	R004000658	INDEFERIDO
MARIVALDO SANTOS SOUZA MARIZETE VASCONCELOS SILVA TRINDADE	32164-2017 10717-2017	R004031261 R003876307	INDEFERIDO INDEFERIDO
MARTA C DAS NEVES CRISOSTOMO	36234-2017	R003974863	INDEFERIDO
MARTIAL BARROS CAMARA NETO	31633-2017	T023801554	INDEFERIDO
MAURO NEVILLE ROSAS	36317-2017	T034602677	INDEFERIDO
MAURO RAMALHO	25337-2017	T017701452	INDEFERIDO
MELANIE CAMBESES BAKER	3318-2017	F001350131	INDEFERIDO
MELANIE CAMBESES BAKER	3322-2017	F001349951	INDEFERIDO
MICHELE BENES ANDRADE	32157-2017	R003999395	INDEFERIDO
MICHELE BENES ANDRADE	32160-2017	R003999599	INDEFERIDO
MIGUEL ODAIL PEIXOTO DA SILVA	36213-2017	R004069154	INDEFERIDO
MILTON FREIRE DE ANDRADE NETO	10940-2017	R003933275	INDEFERIDO
MILTON FREIRE DE ANDRADE NETO	10946-2017	R003828798	INDEFERIDO
MIREIA MARIA I DE CARVALHO	36240-2017	R003906607	INDEFERIDO
MIREIA MARIA J DE CARVALHO MOACYR DE SOUZA BELO	36242-2017 38033-2017	R003692818 R004028358	INDEFERIDO
MOACYR SILVA RIBEIRO JUNIOR	26890-2017	T054700868	INDEFERIDO
MOISES CARVALHO COSTA	39852-2017	R004077758	INDEFERIDO
NATHALIA DE OLIVEIRA PIRES	25438-2017	T035001540	INDEFERIDO
NAYARA CECILIA AFFONSO FERREIRA	22590-2017	R003827218	INDEFERIDO
NERISSON FREITAS SOUZA DIAS	24811-2017	T021506842	INDEFERIDO
NILTON DOS SANTOS CAMBUI	34351-2017	R004023854	INDEFERIDO
NOEL FERREIRA DE LIMA	22107-2017	T023302063	INDEFERIDO
NUBIRACY OLIVEIRA SANTOS	9786-2017	F001334630	INDEFERIDO
NUBIRACY OLIVEIRA SANTOS	9791-2017	R003791515	INDEFERIDO
NUBIRACY OLIVEIRA SANTOS	9789-2017	R003595630	INDEFERIDO
NUBIRACY OLIVEIRA SANTOS	9788-2017	R003840621	INDEFERIDO
OSCAR JOSE BARAUNA DA SILVA	29189-2017	T029111380	INDEFERIDO
OTACILIO GOMES SANTIAGO PATRICIA SANTOS DOS REIS	40039-2017	R004050778 T058800012	INDEFERIDO
PATRICIA SANTOS DOS REIS PATRICIA SANTOS DOS REIS	33479-2017 33482-2017	T017804625	INDEFERIDO INDEFERIDO
PAULO CESAR DOS SANTOS BARROS	147624-2016	T017004023	INDEFERIDO
PAULO FREDERICO COELHO CHAVES	22558-2017	T055000069	INDEFERIDO
PAULO HENRIQUE DIAS MAIA	6924-2017	R003889233	INDEFERIDO
PAULO JOSE DE FREITAS TORRES	9997-2017	R003925594	INDEFERIDO
PAULO JOSE DE FREITAS TORRES	9993-2017	R003912800	INDEFERIDO
	48919-2017	T056105451	INDEFERIDO
PONTO VERDE COMERC DE ALI LTDA		T02//02/25	INDEFERIDO
PONTO VERDE COMERC DE ALI LTDA RAIMUNDO CARVALHO DE ASSIS FILHO	22591-2017	T034602635	
RAIMUNDO CARVALHO DE ASSIS FILHO RAMON SANTOS BARBOSA	7173-2017	P002369173	INDEFERIDO
RAIMUNDO CARVALHO DE ASSIS FILHO RAMON SANTOS BARBOSA REBECA PEIXOTO VIEIRA	7173-2017 44656-2017	P002369173 T021506939	INDEFERIDO
RAIMUNDO CARVALHO DE ASSIS FILHO RAMON SANTOS BARBOSA REBECA PEIXOTO VIEIRA REGINALDO PRATA MOURA	7173-2017 44656-2017 11083-2017	P002369173 T021506939 R003899952	INDEFERIDO INDEFERIDO
RAIMUNDO CARVALHO DE ASSIS FILHO RAMON SANTOS BARBOSA REBECA PEIXOTO VIEIRA REGINALDO PRATA MOURA REGINALDO PRATA MOURA	7173-2017 44656-2017 11083-2017 11081-2017	P002369173 T021506939 R003899952 R003891839	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
RAIMUNDO CARVALHO DE ASSIS FILHO RAMON SANTOS BARBOSA REBECA PEIXOTO VIEIRA REGINALDO PRATA MOURA REGINALDO PRATA MOURA REINALDO CONCEICAO CASTRO	7173-2017 44656-2017 11083-2017 11081-2017 29108-2017	P002369173 T021506939 R003899952 R003891839 T019407362	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO
RAIMUNDO CARVALHO DE ASSIS FILHO RAMON SANTOS BARBOSA REBECA PEIXOTO VIEIRA REGINALDO PRATA MOURA REGINALDO PRATA MOURA	7173-2017 44656-2017 11083-2017 11081-2017	P002369173 T021506939 R003899952 R003891839	INDEFERIDO INDEFERIDO INDEFERIDO



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
RICARDO KERSTEN	32058-2017	R003862985	INDEFERIDO
RICARDO PIMENTEL DE JESUS	34017-2017	T023711962	INDEFERIDO
ROBERTA DE FATIMA L LOPES	22598-2017	R003831672	INDEFERIDO
ROBERTA DE FATIMA L LOPES	22603-2017	R003792847	INDEFERIDO
ROBERTA DE FATIMA L LOPES	22600-2017	R003743970 R004037640	INDEFERIDO
ROBERTO COSTA LIMA	33387-2017		INDEFERIDO
ROBERTO COSTA LIMA	33381-2017	R004062949	INDEFERIDO
ROBSON DE JESUS SILVA	49277-2017	F001350517	INDEFERIDO
ROCIMAR BRIGIDO HOLANDA	32105-2017	T040603206	INDEFERIDO
RODRIGO M R DA SILVA	9734-2017	R003969433	INDEFERIDO
RODRIGO M R DA SILVA	144649-2016	R003899138	INDEFERIDO
RODRIGO MAGALHAES S DOS SANTOS	21875-2017	R003942765	INDEFERIDO
ROGERIO FERREIRA DA SILVA	25452-2017	T037406005	INDEFERIDO
ROMILSON LOPES DE ARAUJO	31802-2017	R004024293	INDEFERIDO
RONALDO SOUZA E SILVA	8869-2017	R003897773	INDEFERIDO
ROQUE BISPO DOS SANTOS	22150-2017	T038903743	INDEFERIDO
ROQUE BISPO DOS SANTOS	22148-2017	T029109883	INDEFERIDO
ROQUE SANTOS SOUZA	42733-2017	T029112063	INDEFERIDO
ROSENILDO CANDIDO DE ARAUJO	22270-2017	R004024673	INDEFERIDO
RUBIRACY JOSE DOS SANTOS	22419-2017	R004008428	INDEFERIDO
RUBIRACY JOSE DOS SANTOS	22416-2017	R004007652	INDEFERIDO
SEBASTIAO DE CARVALHO FORTUNATO	25482-2017	T032301057	INDEFERIDO
SECRETARIA DE SEG PUBLICA DA BAHIA	33403-2017	R004030486	INDEFERIDO
SERGIO BARBOSA PIMENTEL	37950-2017	R004030488	INDEFERIDO
SERGIO BARBOSA PIMENTEL	37952-2017	R004098915	INDEFERIDO
SIDNEY SANTOS LIMA	3452-2017	T048600800	INDEFERIDO
	3452-2017		
SILENE CARVALHO ROCHA		R003965018	INDEFERIDO
SILVIA BEZERRA SILVEIRA	40440-2017	P002359854	INDEFERIDO
SILVIO HENRIQUE S DA SILVA	142410-2016	R003793797	INDEFERIDO
SILVIO MARIANO O DA CRUZ	33765-2017	R003977454	INDEFERIDO
SIMONE LEAL SOUZA PEREIRA	11147-2017	R003978944	INDEFERIDO
SIMONE LEAL SOUZA PEREIRA	11144-2017	R003978923	INDEFERIDO
SIMONE SILVA DO AMPARO	4963-2017	T037405536	INDEFERIDO
SINTIA DE AQUINO SANTOS	26928-2017	P002336185	INDEFERIDO
SISESNANDA DOS SANTOS CERQUEIRA	33487-2017	R003899168	INDEFERIDO
SISESNANDA DOS SANTOS CERQUEIRA	33485-2017	R004015273	INDEFERIDO
SOCIEDADE M L DE MARACANAGALHA	35891-2017	R004003693	INDEFERIDO
SOLANGE SIQUEIRA DE SOUZA	39760-2017	R004041167	INDEFERIDO
TACIANA ARAUJO DE SOUZA	9883-2017	R003908471	INDEFERIDO
TACIANA ARAUJO DE SOUZA	9881-2017	R003910208	INDEFERIDO
TACIANO LEVI COSTA LIMA	36281-2017	R004072537	INDEFERIDO
TAIS DOS SANTOS CORREIA DE CASTRO	25363-2017	T037406380	INDEFERIDO
TAMILE NUNO BASTOS DOS SANTOS	22493-2017	T027500416	INDEFERIDO
TAMIRES LOUISE LIMA DA SILVA	27139-2017	T024205203	INDEFERIDO
TANIA MARIA SICUPIRA BRAGA	33458-2017	R003987273	INDEFERIDO
TANIA MARIA SICUPIRA BRAGA	33460-2017	R003987258	INDEFERIDO
TANIA MARIA SILVA RIBEIRO	5767-2017	T035202854	INDEFERIDO
TANIA SEIXAS CABUSSU	33761-2017	T053107084	INDEFERIDO
TATIANE LEAO DE JESUS	42381-2017	T037608238	INDEFERIDO
TEODOSIO OGANDO INSUELA	6798-2017	R003957698	INDEFERIDO
THIAGO DUARTE SILVA SALES	29240-2017	T016500053	INDEFERIDO
VAGNER CARDEAL DA SILVA	10992-2017	F001353873	INDEFERIDO
VALDEIR SANTOS DA SILVA	71-2017	R003863649	INDEFERIDO
VALREBERSON N REIS DAS VIRGENS	32110-2017	R004020518	INDEFERIDO
VALREBERSON N REIS DAS VIRGENS VALREBERSON N REIS DAS VIRGENS	32108-2017	R004020318	INDEFERIDO
VERA DE JESUS CARVALHO LIMA	142205-2016	R004045312 R003825415	INDEFERIDO
	31767-2017		
VERA FONSECA REIS		T041602329	INDEFERIDO
VICTOR EMANUEL FERNANDES PERINO	49072-2017	R004058211	INDEFERIDO
VICTORIA MARIA TIDA SILVA	49080-2017	R004058288	INDEFERIDO
VICTORIA MARIA T DA SILVA	31436-2017	R003919266	INDEFERIDO
VILMARIO GONZAGA VIEIRA	20140-2017	R003922693	INDEFERIDO
VIRGILIO FRANCISCO COELHO NETO	22279-2017	T014601099	INDEFERIDO
VITOR ROGERIO RIBEIRO GOMES	25426-2017	T053501624	INDEFERIDO
WANDERSON BARBOSA DA SILVA	22385-2017	T045400895	INDEFERIDO
WASHINGTON CAVALCANTE DOS SANTOS	33405-2017	R004063210	INDEFERIDO
WILLIAM LEMOS	27021-2017	T018002836	INDEFERIDO
WILLIAM SOSNIERZ DE FREITAS	8963-2017	C023685530	INDEFERIDO
YARA CERQUEIRA POMBAL	22535-2017	T057300414	INDEFERIDO
YURI GUERRIERI PEREIRA	10711-2017	R003908312	INDEFERIDO
A COLMO FERREIRA DE JUAZEIRO ME	34266-2017	R003972223	DEFERIDO
AILTON DOS SANTOS BARROS	22353-2017	T059000101	DEFERIDO
ARTHUR STEPHEN LIRA BARROS	26894-2017	T023712502	DEFERIDO
CARLOS ANTONIO SANTO AMADO	22079-2017	P002340259	DEFERIDO
CINTIA NOBRE DE SOUZA	27404-2017	T035701211	DEFERIDO
CLEIDSON DA SILVA RIBEIRO	22592-2017	R003980792	DEFERIDO
CLEIDSON DA SILVA RIBEIRO	22597-2017	R003980692	DEFERIDO
CLEIDSON DA SILVA RIBEIRO	22593-2017	R003968774	DEFERIDO
	24980-2017	R003969903	DEFERIDO
EDNA FERREIRA DE CERQUEIRA	22230-2017	R003981953	DEFERIDO
ELIAS DOS SANTOS			
	31709-2017	R003967514	DEFERIDO
ELIAS DOS SANTOS FABIANA AFONSO COSTA	31709-2017		
ELIAS DOS SANTOS FABIANA AFONSO COSTA FABIANA AFONSO COSTA	31709-2017 31708-2017	R003967484	DEFERIDO
ELIAS DOS SANTOS FABIANA AFONSO COSTA	31709-2017		

COLICITANTE	PDOCECCO	AIT	DECULTADO
JULIO CESAR DOS SANTOS BATISTA	2921-2017	AIT R003878931	DEFERIDO
JULIO CESAR DOS SANTOS BATISTA JULIO CESAR DOS SANTOS BATISTA	2931-2017	R003879159	DEFERIDO
LOCALIZA RENT A CAR SA	35870-2017	R003989232	DEFERIDO
LUIZ JOAO DOS SANTOS	35986-2017	R004035924	DEFERIDO
LUIZ JOAO DOS SANTOS	35991-2017	R004030736	DEFERIDO .
MARCELO SERGIO MARQUES SILVEIRA	22461-2017	R003991940	DEFERIDO
MARIA TEREZINHA MORTARI	35852-2017	R004019059	DEFERIDO DEFERIDO
MARIO MANUEL PINTO FILHO NORMANDO FERREIRA DOS SANTOS	6664-2017 1999-2017	P002368951 R003917477	DEFERIDO DEFERIDO
REGINALDO DE JESUS SANTOS	34255-2017	R004043181	DEFERIDO DEFERIDO
REJANE ALVES DOS SANTOS LIMA	22213-2017	R003952750	DEFERIDO
ROSANA ARAUJO DOS SANTOS CARDOSO	9603-2017	T024204968	DEFERIDO
ROZANA BASTOS K E SILVA	36127-2017	R004081024	DEFERIDO
ROZANA BASTOS K E SILVA	36124-2017	R004081033	DEFERIDO
SANDRO PEREIRA DOS SANTOS	36170-2017	R004016564	DEFERIDO
SELENE SANT ANNA GALVAO	31773-2017	T019407841	DEFERIDO DEFERIDO
TIAGO ALEIXO DA MATTA VENILTON GOMES DE ALMEIDA	29695-2017 33632-2017	T032301103 R004034267	DEFERIDO DEFERIDO
VENILTON GOMES DE ALMEIDA VENILTON GOMES DE ALMEIDA	33622-2017	R004034207	DEFERIDO
VENILTON GOMES DE ALMEIDA	33614-2017	R004037551	DEFERIDO
VENILTON GOMES DE ALMEIDA	33610-2017	R004036889	DEFERIDO
VENILTON GOMES DE ALMEIDA	33619-2017	R004031612	DEFERIDO
VENILTON GOMES DE ALMEIDA	33606-2017	R004029138	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51569-2017	R004073809	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51301-2017	R004076353	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51318-2017 51315-2017	R004085693 R004087645	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51417-2017	R004087845	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51299-2017	R004073901	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51574-2017	R004085806	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51392-2017	R004073881	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51321-2017	R004087689	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51287-2017	R004097236	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51391-2017	R004100740	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51293-2017 51412-2017	R004066473 R004069695	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51396-2017	R004104126	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51296-2017	R004076056	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51328-2017	F001367843	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51327-2017	R004100920	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51305-2017	R004076386	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51316-2017	R004086380	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51414-2017	R004105556	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51306-2017 51303-2017	R004089181 R004068676	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51388-2017	R004100711	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51320-2017	R004089093	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51307-2017	R004076232	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51330-2017	R004083836	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51323-2017	R004081440	DEFERIDO .
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51335-2017	R004088944	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51571-2017	R004078868	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51317-2017 51567-2017	R004087249 R004073581	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LIDA VITALMED SERV DE EMERG MED LIDA	51567-2017	R004073381	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51310-2017	R004073233	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51578-2017	R004105530	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51572-2017	R004074146	DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51580-2017	R004098553	DEFERIDO
VITAL MED SERV DE EMERG MED LTDA	51326-2017	R004098718	DEFERIDO DEFERIDO
VITALMED SERV DE EMERG MED LTDA	51398-2017	R004102433	DEFERIDO DEFERIDO
WELLINGTON DE JESUS BORGES ADRIANO DA SILVA DOS SANTOS	42370-2017 44493-2017	P002333633 T018303048	DEFERIDO ADVERTÊNCIA
AGNALDO MACEDO NASCIMENTO	22263-2017	R003982067	ADVERTÊNCIA
ALEXSANDRA MARIA PEREIRA BARBOSA	6394-2017	R003888862	ADVERTÊNCIA
ANGELA MARIA FRANCO RODRIGUES	49018-2017	R004073601	ADVERTÊNCIA
ANTONIO LEANDRO DA SILVA ARAUJO	49234-2017	T056400847	ADVERTÊNCIA
ANTONIO OLIVEIRA L BITTENCOURT	5747-2017	T019111508	ADVERTÊNCIA
ASLEY DA SILVA SANTOS	34061-2017	R003991920	ADVERTÊNCIA
CAMILA LINS M DE MEDEIROS CARINE SILVA DOS SANTOS	7149-2017 2513-2017	R003920109 R003880743	ADVERTÊNCIA ADVERTÊNCIA
CARLOS ALBERTO S DA SILVA	8133-2017	R003880743 R003930301	ADVERTÊNCIA
COSME JOSE OLIVEIRA SILVA	116145-2016	R003757004	ADVERTÊNCIA
DEMETRIO CLEMENTINO DE Q FILHO	42457-2017	T034602914	ADVERTÊNCIA
DIANINI MATEUS REIS DA SILVA	10694-2017	R003900725	ADVERTÊNCIA
DORILEA DE OLIVEIRA SANTOS GONCALVES	25311-2017	T043500271	ADVERTÊNCIA
EDSON SERRA AOUAD	22297-2017	T028102290	ADVERTÊNCIA
EDVALDO DIAS DE SOUZA	49097-2017	T037609348	ADVERTÊNCIA
EULALIO DOMINGOS DE SOUZA FILHO FLAVIA ARRUDA DE ALENCAR	49098-2017 11909-2017	R004083345 R003986324	ADVERTÊNCIA ADVERTÊNCIA
IRINEU ALMEIDA DE ANDRADE	49021-2017	R003986324 R004106150	ADVERTÊNCIA
JORGE PEREIRA SUEIRA	49343-2017	R003598494	ADVERTÊNCIA
JOSE AUGUSTO DOS SANTOS JUNIOR	11589-2017	R003964067	ADVERTÊNCIA
JOSE BOMFIM REIS	11252-2017	R003904090	ADVERTÊNCIA



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO
JOSE CLAUDIO DAMASCENO	44776-2017	T056105379	ADVERTÊNCIA
JOSE MARCOS DE JESUS BOMFIM	8695-2017	R003934998	ADVERTÊNCIA
JOSE MARCOS DE LIMA LOPES	22311-2017	T028400435	ADVERTÊNCIA
LUZIA MARIA DOS SANTOS	49037-2017	T019112373	ADVERTÊNCIA
MARA RUBIA DE SOUZA CHASTINET	44865-2017	T039500317	ADVERTÊNCIA
MARCO ANTONIO HENRIQUE MACHADO	11001-2017	R003995729	ADVERTÊNCIA
MARIA BIANCA PEIXOTO A PASSOS	130551-2016	R003794639	ADVERTÊNCIA
MARILDA DE SALES CALMON	49135-2017	R004065296	ADVERTÊNCIA
NATALIA MELLO SILVA	6230-2017	R003908691	ADVERTÊNCIA
NEUMAN MOREIRA DA SILVA	48828-2017	R004126010	ADVERTÊNCIA
PAULO FERNANDO SOUTO M DE FIGUEREDO	49093-2017	R004122796	ADVERTÊNCIA
PERCLES LIMA SA SILVA	8926-2017	R003931024	ADVERTÊNCIA
RICARDO NOVAES C VIEIRA	49038-2017	T020804789	ADVERTÊNCIA
SERGIO SANTOS CATALA LOUREIRO	49171-2017	R004063602	ADVERTÊNCIA
SHIRLE ISABEL SANTOS DA SILVA	49073-2017	T035701516	ADVERTÊNCIA
TIAGO MOTA DE JESUS	44498-2017	T014500019	ADVERTÊNCIA
ZULEICA SANTOS NASCIMENTO	44668-2017	T020804767	ADVERTÊNCIA

Salvador, Terca-Feira, 08 de Agosto de 2017

FARRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente Executivo

SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE **SEMAN**

DESPACHOS FINAIS DA COORDENAÇÃO ADMINISTRATIVA DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO Nº 01/1991 LICENCA PRÊMIO OU ESPECIAL - DEFERIDO

PROCESSO	REQUERENTE	QUINQUÊNIO
721/2017	AMARILDO CIDADE SANTOS	7°
655/2017	GERVÁSIO ELIAS DE JESUS	5°

Salvador, em 09 de agosto de 2017.

ALINE FLOY DE ALCÂNTARA SANTOS LIMA

Coordenadora Administrativa

ERRATA

Na publicação do Julgamento de recurso administrativo, veiculada no DOM nº 6.900, do dia 09/08/2017.

Onde se lê: "Recorrente: HS ENGENAHRIA SUSTENTÁVEL"

Leia-se: "Recorrente: HS CONSULTORIA, SERVIÇOS, TECNOLOGIAS E EXECUÇÃO DE PROJETOS AMBIENTAIS LTDA - ME'

GABINETE DO SECRETÁRIO, em 09 de Agosto de 2017.

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS -**SEINFRA**

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

PORTARIA N° 85/2017

O Superintendente da SUCOP - Superintendência de Obras Públicas do Salvador, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Regimento Interno desta Autarquia, aprovado através do Decreto nº 26.299 de 28 de julho de 2015, tendo em vista o constante do processo nº 536/2017,

RESOLVE:

Alterar a Comissão para receber os serviços e lavrar o respectivo Termo de Recebimento, objeto do Contrato nº 002/2014, nomeada através da Portaria nº 60/2017 publicada no DOM nº $6.843, de\ 18/05/2017, p\'ag.\ 20, que\ passa\ a\ ser\ composta\ pelos\ seguintes\ servidores:$

I - Membros

NOME	MATRÍCULA	
ENG. JOSÉ ANTONIO BORBA BAQUEIRO	302644	PRESIDENTE
ENG. TEREZINHA ALVES RIBEIRO	302753	MEMBR0
ENG. ROSA PALMIRA AIRES	302596	MEMBRO

II - No caso de impedimento eventual do Presidente, a referida Comissão será presidida por

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR, 07 de agosto de 2017.

ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO

Superintendente

PORTARIA Nº 86/2017

O Superintendente da SUCOP - Superintendência de Conservação e Obras Públicas do Salvador, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Regimento Interno desta Autarquia, aprovado através do Decreto nº 19.405/2009.

RESOLVE:

Dispensar a servidora MALVINA PEREIRA ALEXANDRINO, matrícula nº 302617, da função de confiança de Encarregado, Grau 61, da Gerência de Obras Civis, e designar para exercer a mesma função o servidor **JUAREZ AFONSO BRITO JUNIOR**, matrícula nº 302737.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR, em 08 de agosto de 2017.

ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO

Superintendente

PORTARIA Nº 87/2017

O Superintendente da SUCOP - Superintendência de Obras Públicas do Salvador, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Regimento Interno desta Autarquia, aprovado através do Decreto nº 26.299 de 28 de julho de 2015.

RESOLVE:

Designar a servidora MARLY SANTOS AMORIM, matrícula nº 302764, para responder pelo Cargo em Comissão de Secretário da Diretoria, Grau 51, da Diretoria de Custos e Convênio, em substituição da titular **DANUBIA BORGES CERQUEIRA**, matrícula nº 303291, por motivo de férias, no período de 11/09 a 10/10/2017.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR, em 08 de agosto de 2017.

ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO

Superintendente

PORTARIA Nº 88/2017

O Superintendente da SUCOP - Superintendência de Obras Públicas do Salvador, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Regimento Interno desta Autarquia, aprovado através do Decreto Municipal nº 26.299 de 28 de julho de 2015,

RESOLVE:

Constituir Comissão para receber os serviços e lavrar o respectivo Termo de Recebimento do Contrato nº 048/2007, cuio obieto é servicos de contenção e proteção de encostas na Rua Daniel Lisboa - Baixa da Torre/Brotas, Salvador - Ba, objeto da Tomada de Precos nº 018/2007, firmado com a empresa AJ CONSTRUTORA LTDA, nos termos dos arts, 69 e 73, da Lei Federal nº 8.666/93. composta pelos servidores abaixo relacionados:

I - Membros

NOME	MATRÍCULA	
ENG. ANTONIO CARLOS DOS REIS COSTA	302588	PRESIDENTE
ENG. ROSA PALMIRA AIRES	302596	MEMBR0
ENG. DANIEL TADEU ALVES DO SACRAMENTO	302587	MEMBRO

II - No caso de impedimento eventual do Presidente, a referida Comissão será presidida por um dos membros, conforme sua ordem.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR, em 08 de agosto de 2017.

ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO

Superintendente

DESPACHOS FINAIS DO GERENTE ADM E FINANCEIRO - SUCOP DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO Nº 7.047/84 LICENÇA PRÊMIO OU ESPECIAL - DEFERIDA

PROCESS	REQUERENTE	QUINQUENIO
897/201	CLAUDIA MARIA NOBRE DE CARVALHO	7°

Salvador, 08 de agosto de 2017.

LEANDRO SABOIA LAUDANO SANTOS

Gerente Administrativo e Financeiro





LICITAÇÕES

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. ° 112/2017 - PROC: 2725/2017 - SEMGE, cujo objeto é a elaboração de registro de preços de vestuário (camiseta e bermuda infantil), com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 25/08/2017; abertura no dia 28/08/2017 às 9h e início da disputa no dia 28/08/2017 às 10h. Obs.: Horário Oficial de Brasília

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereço: www. licitacoes-e.com.br.

Salvador, 09 de agosto de 2017.

AILSEN CUMMING AMICUCCI

Presidente COMPEL

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. ° 113/2017 - PROC: 1917/2017 - SEMGE, cujo objeto é a elaboração de registro de preços de equipamentos para atividades do Centro de controle de Zoonoses, com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 29/08/2017; abertura no dia 30/08/2017 às 9h e início da disputa no dia 30/08/2017 às 10h. Obs.: Horário Oficial de Brasília

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereço: www.licitacoes-e.com.br.

Salvador, 09 de agosto de 2017.

AILSEN CUMMING AMICUCCI

Presidente COMPEL

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra. Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N.º 058/2017 - PROC: 810/2017 - SEMGE.

OBJETO: Elaboração de registro de preços de FARDAMENTO PARA A DEFESA CIVIL DE SALVADOR
- CODESAL.

LICITANTES	LOTES	VALOR (R\$)
KLEMPS MAQUINAS TEXTEIS LTDA	01	R\$23.499,45
	04	R\$2.611,05
GGS INDUSTRIA COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - ME	02	R\$61.419,60
CONEXÃO CHINELOS - CONFECÇÕES EIRELLI	03	R\$2.386,80

LOTE 05 FRACASSADO

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 01/08/2017

Salvador, 09 de agosto de 2017.

AILSEN CUMMING AMICUCCI

President

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 148/2017

Processo nº 2982/2017

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

EMPRESA	LOTE	VALOR (R\$)
MEDYCAMENTHA PRODUTOS ONCOLOGICOS E HOSPITALARES LTDA	03	17.000,00

EMPRESA	LOTE	VALOR (R\$)
TOTAL		17.000,00

Os lotes 01, 02, 04 e 05 foram fracassados.

Critério de julgamento: Menor Preço.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 07/08/2017.

Salvador, 08 de agosto de 2017.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA

Presidente da COPEL

SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

Empresa de Limpeza Urbana do Salvador - LIMPURB

AVISO DE RETIFICAÇÃO

No Resultado de Licitação referente ao Pregão Eletrônico n.º 017/2017, publicado no Diário Oficial do Município n.º 6.899, de 08 de Agosto de 2017, página 22.

ONDE SE LÊ:

LOTE II:

VALOR TOTAL: 480.160,00 (quatrocentos e oitenta mil, cento e sessenta reais)

 $VALOR\ GLOBAL:\ R\$\ 488.160,00\ (quatrocentos\ e\ oitenta\ e\ oito\ mil,\ cento\ e\ sessenta\ reais)$

LEIA-SE:

LOTE II:

VALOR TOTAL: 480.073,60 (quatrocentos e oitenta mil e setenta e três reais e sessenta centavos)

VALOR GLOBAL CONTRATUAL: R\$ 488.073,60 (quatrocentos e oitenta e oito mil e setenta e três reais e sessenta centavos)

Salvador, 09 de Agosto de 2017

NEUZA MARIA DOS S. OLIVEIRA
Presidente da CPL / LIMPURB

SECRETARIA DA CIDADE SUSTENTÁVEL E INOVAÇÃO - SECIS

AVISO DE SUSPENSÃO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - CSPL/SECIS, com base na Lei nº 10.520/02, Lei Municipal nº 6.148/02, Decreto Municipal nº 13.724/02 e a Lei nº 8.6666/93 e suas alterações, torna público para conhecimento dos interessados a SUSPENSÃO, pelo Pregoeiro, do Pregão Eletrônico nº 001/2017 - Processo nº 430/2017, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para prestação de Serviços de Recorte Eletrônico "CLIPPING", conforme as especificações e quantificação prevista no Anexo I e Anexo II deste Edital, sessão programada para o dia 11/08/2017 às 10h10min, (horário Brasília), para ajustes no Edital, tendo em vista a solicitação de IMPUGNAÇÃO, emitido pela empresa MIDIACLIP LTDA-EPP.

Salvador, 09 de agosto de 2017.

IVAN EULER P. DE PAIVA Presidente

CONTRATOS

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

RESUMO DO NONO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 041/2013

PROCESSO Nº 3108/2017

OBJETO: constitui objeto do presente Termo Aditivo, a indicação dos valores relativos a restituição das diferenças referentes as despesas de caráter eventual, em decorrência do advento das Convenções Coletivas de Trabalho 2014 e 2015 - SEAC-BA, nos termos do Parecer nº 409/2017, cujo valor limite perfaz o montante de R\$ R\$833.665,59 (oitocentos e trinta e três mil, seiscentos e sessenta e cinco reais e cinquenta e nove centavos).

LEI FEDERAL N° 8.666/93 LEI MUNICIPAL N° 4.484/92. CONTRATADA: WS SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA CNPJ/MF sob n.º 63.223.093/0001-33. DATA DE ASSINATURA: 09 de Agosto de 2017.

Salvador, 09 de agosto de 2017.

ISABELA LOURFIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 626/2017

PROCESSO: 1609/2011 CONTRATO: 001/2012

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL N° 8.666/93 LEI MUNICIPAL N° 4.484/92.

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO: 104/2011

CONTRATADA: Executiva Comércio de Maguinas e Equipamentos para Escritório Ltda.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2017.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL ESTIMADO (R\$)
SEMGE	200112	3.3.90.39	0.1.00	4.402,00

Salvador, 02 de agosto de 2017.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

RESUMO DO 3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 034/2016

PROCESSO: Nº 6344/2017

DO CONTRATO: acordam as partes em alterar o item 8.3 - Esquadrias de PVC (Policloreto de polivinila), constante das ESPECIFICAÇÕES SUMÁRIAS DE SERVIÇOS E MATERIAIS (E.3) do Edital do RDC 01/2015, para a especificação esquadrias de ALUMÍNIO anodizado na cor branca e esquadrias em pele de vidro da fachada do Hospital Municipal de Salvador, arcando a Contratada com todo custo adicional da alteração.

CONTRATADA: CONSÓRCIO SAUDE SALVADOR.

CNPJ: 25.210.003/0001-80

DATA DA ASSINATURA: 18/07/2017.

AMPARO LEGAL: Art. 57, Inciso II, da Lei Federal nº 8.666/93.

RESPONSÁVEL LEGAL: Arnaldo de Melo Gusmão

Salvador, 08 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

RESUMO DO 5° TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 128/2013

PROCESSO: Nº 308/2015

DO CONTRATO: Acordam as partes, nos termos do Art. 57, inciso II, da Lei 8.666/93 e da cláusula décima quarta do contrato nº 128/2013, prorrogar o prazo da execução do objeto do referido contrato por mais 12 (doze) meses, tendo seu início em 24/05/2017 e seu fim em 23/05/2018, permanecendo o valor mensal de R\$ 5.449,58 (cinco mil, quatrocentos e quarenta e nove reais e cinquenta e oito centavos) e o valor global de R\$ 65.394,96 (sessenta e cinco mil, trezentos e noventa e quatro reais e noventa e seis centavos).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade 10.302.028.2091; Elemento de Despesa 3.3.90.39;

CONTRATADA: FISIOTRAUMA - CLÍNICA DE ORTOPEDIA, TRAUMATOLOGIA E FISIOTERAPIA LTDA EPP. CNPJ: 04.473.217/0001-70

DATA DA ASSINATURA: 22/05/2017.

AMPARO LEGAL: Art. 57. Inciso II. da Lei Federal nº 8.666/93. RESPONSÁVEL LEGAL: Daniel Luís Rios Vila Flor Santos.

Salvador, 04 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretário Municipal da Saúde

RESUMO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS

CONTRATO N° 027/2017

PROCESSO nº 752/2017

MODALIDADE: Pregão Eletrônico - SMS 072/2017

OBJETO: contratação de pessoa jurídica prestadora de servicos de manutenção preventiva e corretiva em câmara de refrigeração fixa, freezer e geladeira industrial.

VALOR TOTAL: R\$ 237.999,96 (duzentos e trinta e sete mil novecentos e noventa e nove reais e noventa e seis centavos)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 04.122.015.2001; 10.301.027.2087; Elemento de

Despesa 3.3.90.39; 3.3.90.30; Fonte 002 e 014.

PRAZO DE VIGÊNCIA: Prazo de vigência de 12 (doze) meses, a contar da data de assinatura.

CONTRATADA: MEDICALSYSTEM COMÉRCIO E SERVIÇOS DE EQUIPAMENTOS MÉDICOS LTDA. CNPJ: 06.269.451/0001-05

DATA DA ASSINATURA: 09/08/2017 AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93 RESPONSAVEL LEGAL: Linaldo Ribeiro Issa

Salvador, 09 de agosto de 2017.

JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

Secretaria Municipal da Saúde

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 184/2017

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 009/2017

PROCESSO Nº 12316/2016

OBJETO: Registro de preços para aquisição de materiais odontológicos

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº: 184/2017 CONTRATADA: RIO MEIER COMERCIO DE MATERIAIS ODONTO-HOSPITALARES LTDA

CNPJ: 31.890.783/0001-50

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura. AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8,666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº 10,267/93.

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA:

ÓRGÃO	PROJETO/ATIVIDADE	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE(S)
SMS	10.301.027.2087 04.122.015.2001 10.305.028.2092	3.3.90.30	002 014

DATA DA ASSINATURA 05/07/2017 ASSINAM: JOSÉ ANTÔNIO RODRIGUES ALVES

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

ESTEVAM RODRIGUES DA SILVA

RIO MEIER COMERCIO DE MATERIAIS ODONTO-HOSPITALARES LTDA

PRECOS REGISTRADOS:

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	BROCA CILÍNDRICA DIAMANTADA 1035 MARCA /FABRICANTE: MICRODONT / MICRODONT	UND	1,50
02	BROCA DIAMANTADA ALTA ROTAÇÃO ESFÉRICA USO ODONTOLÓGICA N° 1012 MARCA /FABRICANTE: MICRODONT / MICRODONT	UND	1,50
03	BROCA DIAMANTADA ALTA ROTAÇÃO ESFÉRICA USO ODONTOLÓGICO N° 1011 MARCA /FABRICANTE: MICRODONT / MICRODONT	UND	1,50
04	BROCA DIAMANTADA ESFÉRICA USO ODONTOLÓGICO Nº 1014HL MARCA /FABRICANTE: MICRODONT / MICRODONT	UND	1,50
05	BROCA ENDO Z BAIXA ROTAÇÃO 23,5 MM MARCA /FABRICANTE: MASTERCUST / MICRODONT	UND	24,17
06	BROCA LENTULO BAIXA ROTAÇÃO 25 MM MARCA /FABRICANTE: MAN - MAN	сх	32,31
07	BROCA DE TUNGSTÊNIO MAXICUT Nº 1509, USO ODONTOLÓGICO. MARCA /FABRICANTE: MAX CUT / WILCOS	UND	30,33

Salvador, 08 de agosto de 2017

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora





COORDENADORIA ADMINISTRATIVA AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

OBJETO: Equipamentos de informática

PROCESSO: 5473/2015

AFM N°: 5759/2017 - R\$ 30.707.10 - DATA DA ASSINATURA: 18/07/2017

CONTRATADA: DIAGRAMA TECNOLOGIA LTDA

CNP J: 10 918 347/0001-71

OB IFTO: Pesticidas

PROCESSO: 4466/2016

AFM N°: 6053/2017 - R\$ 86.400.00 - DATA DA ASSINATURA: 28/07/2017 CONTRATADA: SIGATTI COMERCIAL E DISTRIBUIDORA LTDA - ME

CNPJ: 05.290.174/0001-50

OBJETO: Materiais e utensílios de limpeza

PROCESSO: 5069/2015

AFM N°: 6006/2017 - R\$ 47.024,64 - DATA DA ASSINATURA: 27/07/2017

CONTRATADA: ELLO ATACADAO DE PRODUTOS LTDA

CNPJ: 03.326.448/0001-98

PROCESSO: 5069/2015

AFM N° - 6004/2017 - R\$ 18 871 50 - DATA DA ASSINATURA: 27/07/2017

CONTRATADA: NCK COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA

CNP J: 96 696 521/0001-02

PRAZO: IMEDIATO

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal nº 4.484/92 e Decreto Municipal nº 10.267/93. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 2087/2100/2001; Elemento de Despesas 3.3.90.30/4.4.90.52; Fonte de Recursos 014 (Transferência de Recursos do Sistema Único de Saúde

Salvador, 08 de agosto de 2017.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

COORDENADORIA ADMINISTRATIVA

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

OBJETO: Artigos para higiene pessoal

PROCESSO: 4226/2016

AFM N°: 6176/2017 - R\$ 3.031,08 - DATA DA ASSINATURA: 03/08/2017 CONTRATADA: ULTRA MEDICAL COMÉRCIO DE MATERIAIS HOSPITALARES EIRELI

CNP I: 18 192 961/0001-00

PROCESSO: 13316/2016

AFM N°: 6177/2017 - R\$ 4.497.12 - DATA DA ASSINATURA: 03/08/2017

CONTRATADA: MEDCITY PRODUTOS MEDICOS LTDA EPP

CNPJ: 04.150.605/0001-10

OBJETO: Soluções

PROCESSO: 2345/2017

AFM N°: 6183/2017 - R\$ 10.948,00 - DATA DA ASSINATURA: 03/08/2017

CONTRATADA: MEDLIFE DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E MATERIAL HOSP. LTDA

CNPJ: 09.315.202/0001-05

PROCESSO: 16537/2016

AFM N°: 6174/2017 - R\$ 8.237,70 - DATA DA ASSINATURA: 03/08/2017 CONTRATADA: DIVIMED COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA

CNPJ: 02.421.679/0001-18

OBJETO: Malas

PROCESSO: 645//2016

AFM N°: 6201/2017 - R\$ 149.835,00 - DATA DA ASSINATURA: 07/08/2017

CONTRATADA: JOSE LUIZ BRAGA DE LIMA JUNIOR ME

CNPJ: 15.633.207/0001-70

OBJETO: Vestuário hospitalar e cirúrgico

PROCESSO: 8785/2016

AFM N°: 6182/2017 - R\$ 1.800,00 - DATA DA ASSINATURA: 03/08/2017 CONTRATADA: DIVIMED COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA

CNPJ: 02.421.679/0001-18

OBJETO: Materiais e equipamentos para uso médico, odontológico e veterinário

PROCESSO: 8785/2016

AFM N°: 6180/2017 - R\$ 7.350,00 - DATA DA ASSINATURA: 03/08/2017 CONTRATADA: DIVIMED COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA

CNPJ: 02.421.679/0001-18

OBJETO: Materiais, kit e equipamentos de laboratório

PROCESSO: 6342/2016

AFM N°: 6179/2017 - R\$ 357.207.30- DATA DA ASSINATURA: 03/08/2017 CONTRATADA: BECKMAN COULTER DO BRASIL COM. E IMP. DE PROD. DE LAB. LTDA CNPJ: 42.160.812/0006-59

PRAZO: IMEDIATO

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93. Municipal nº 4.484/92 e Decreto Municipal nº 10.267/93. DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 2087/2104/2098: Elemento de Despesas 3.3.90.30/4.4.90.52: Fonte de Recursos 014 (Transferência de Recursos do Sistema Único de Saúde - SUS)

Salvador, 08 de agosto de 2017.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

RETIFICAÇÃO DO RESUMO DO TERMO DE COMPROMISSO Nº 030/2017

PUBLICAÇÃO: D.O.M. nº 6.777 de 08 de fevereiro de 2017, pág. 19. PROCESSO N° 8645//2016.

ONDE SE LÊ:

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº 030/2016

LFIA-SE:

TERMO DE COMPROMISSO SMS N°. 030/2017

Salvador, 08 de agosto de 2017.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº: 020/2017

Processo: 1979/2017

Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PUBLICA- SEMOP

Contratada: COELBA-COMPANHIA DE ELETRICIDADE DO ESTADO DA BAHIA

Objeto: Contrato de adequação da rede elétrica de distribuição para atender as ligações provisórias da iluminação da festa do Labatut.

Prazo do contrato: 180 (cento e oitenta) dias.

Valor global: R\$ 4.585,35 (Quatro mil quinhentos e oitenta e cinco reais e trinta e cinco centavos).

Dotação Orçamentária: Unidade Orçamentária 45.1010 - SEMOP; Subação: 217300; Fonte de Recurso: 0.1.17.000000 - Tesouro, Natureza da Despesa: 33.90.39 Outros serviços de Terceiros -Pessoa Jurídica.

Base Legal: Art. 25, Inciso II, combinado com Inciso VI do Art. 13 da Lei Federal n.º 8.666/93 e alterações anteriores.

Assinam: Marcus Vinícius Passos Raimundo, p/ Secretaria Municipal de Ordem Publica (SEMOP), e Sandra Carvalho B. da Fonseca, p/ Companhia De Eletricidade Do Estado Da Bahia-COELBA.

Data de assinatura: 09 de Agosto de 2017.

Salvador, 09 de Agosto de 2017.

MARCUS PASSOS

Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE -**SEMAN**

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM: 2017005578 N° PROCESSO: 4945/2015 CONTRATADA: ELLO ATACADÃO DE PRDUTOS LTDA CNPJ: 03.326.448/0001-98 OBJETO: Aquisição de luvas de proteção uso doméstico. VALOR TOTAL: R\$ 415.00 (Quatrocentos e guinze reais) DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 5602 Projeto/Atividade: 2001. Elemento Despesa: 339030

Fonte: 0.100

Salvador, 09 de agosto de 2017.

ALINE FLOY DE ALCÂNTARA SANTOS LIMA

Coordenadora Administrativa

RESUMO DO CONTRATO ADMINISTRATIVO DE FORNECIMENTO

Nº 026/2017

PROCESSO ADMINISTRATIVO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 677/2017 CONTRATANTE: SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade CNPJ: 13.927.801/0030-83

CONTRATADA: JT COMÉRCIO DE JORNAIS, REVISTAS E SERVIÇOS LTDA-ME

CNPJ: 11.038.279/0001-19

BASE LEGAL: Lei Federal n° 8.666/93 e Lei Municipal n° 4.484/92

OBJETO: Aquisição (com entrega inclusa) de Assinatura Anual Diária do Jornal A Tarde

PRAZO: 12 (doze) meses

VALOR GLOBAL: R\$ 1.624.00 (um mil. seiscentos e vinte e quatro reais)

DATA DA ASSINATURA: 31/07/2017

PARECER Nº:148/2017

ASSINAM:

MARCILIO DE SOUZA BASTOS - SEMAN CARLOS AUGUSTO CHETTO COUTINHO - TJ

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS **SEINFRA**

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

RESUMO DO CONTRATO Nº 005/2017

Processo nº: 1736/2015

Contratante: SUCOP-SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS-CNPJ nº 10.635.089/0001-16 Contratada: PJ CONSTRUÇÕES E TERRAPLANAGEM LTDA-CNPJ/MF nº 03.174.004/0001-84

Obieto: Desenvolvimento dos Proietos Básico e Executivo e a execução das obras de contenção e estabilização de encostas, correspondente ao Lote 03 - Rua José Sales, São Caetano, Salvador/BA. Valor global: R\$ 1.748.385.47 (um milhão setecentos e guarenta e oito mil trezentos e oitenta e cinco reais e guarenta e sete centavos)

Unidade Orcamentária: 61.60.02 UG SUCOP: Subação: 15.451.018.1281 Estabilização de Encostas: Natureza das Despesas: 4.4.90.51 Obras e Instalações. Fonte de Recursos: 0.1.24-Convênios.

Prazo de vigência: 15 (quinze) meses, contados a partir da expedição de ordem de serviço inicial. Data de Assinatura: 31/07/2017

Assinam: ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO-SUCOP e PEDRO DE ARAÚJO-PJ

RESUMO DO CONTRATO Nº 006/2017

Processo nº: 1736/2015

RDC n° 001/2015

Contratante: SUCOP-SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS-CNPJ nº 10.635.089/0001-16

Contratada: CONSÓRCIO MAF/GEOBAHIA

Objeto: Desenvolvimento dos Projetos Básico e Executivo e a execução das obras de contenção e estabilização de encostas, correspondente ao Lote 01 - Rua Bom Juá, Retiro, Salvador/BA.

Valor global: R\$ 9.539.735,78 (nove milhões quinhentos e trinta e nove mil setecentos e trinta e cinco reais e setenta e oito centavos)

Unidade Orçamentária: 61.60.02 UG SUCOP; Subação: 15.451.018.1281 Estabilização de Encostas; Natureza das Despesas: 4.4.90.51 Obras e Instalações. Fonte de Recursos: 0.1.24-Convênios Prazo de vigência: 15 (quinze) meses, contados a partir da expedição de ordem de serviço inicial.

Data de Assinatura: 04/08/2017 Assinam: ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO-SUCOP e ALAN DE LACERDA ALMEIDA-CONSÓRCIO

RESUMO DO CONTRATO Nº 007/2017

Processo nº: 1736/2015

RDC nº 001/2015

Contratante: SUCOP-SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS-CNPJ nº 10.635.089/0001-16 Contratada: CONSÓRCIO MAF/GEOBAHIA

Objeto: Desenvolvimento dos Projetos Básico e Executivo e a execução das obras de contenção e estabilização de encostas, correspondente ao Lote 02 - Rua Candinho Fernandes, San Martins,

Valor global: R\$ 12.812.295,44 (doze milhões oitocentos e doze mil duzentos e noventa e cinco reais e quarenta e quatro centavos)

Unidade Orcamentária: 61.60.02 UG SUCOP: Subação: 15.451.018.1281 Estabilização de Encostas: Natureza das Despesas: 4.4.90.51 Obras e Instalações. Fonte de Recursos: 0.1.24-Convênios. Prazo de vigência: 15 (quinze) meses, contados a partir da expedição de ordem de serviço inicial. Data de Assinatura: 04/08/2017

Assinam: ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO-SUCOP e ALAN DE LACERDA ALMEIDA-CONSÓRCIO

RESUMO DO CONTRATO Nº 008/2017

Processo nº: 1736/2015

RDC nº 001/2015

Contratante: SUCOP-SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS-CNP Lnº 10 635 089/0001-16 Contratada: CONSÓRCIO PRESERVA/TECNOCRET

Objeto: Desenvolvimento dos Projetos Básico e Executivo e a execução das obras de contenção e estabilização de encostas, correspondente ao Lote 04 - Rua do Ocidente, São Caetano (1ª Etapa),

Valor global: R\$ 2.993.321,77 (dois milhões novecentos e noventa e três mil trezentos e vinte e um reais e setenta e sete centavos)

Unidade Orçamentária: 61.60.02 UG SUCOP; Subação: 15.451.018.1281 Estabilização de Encostas; Natureza das Despesas: 4.4.90.51 Obras e Instalações, Fonte de Recursos: 0.1.24-Convênios.

Prazo de vigência: 15 (quinze) meses, contados a partir da expedição de ordem de servico inicial. Data de Assinatura: 04/08/2017

Assinam: ORI ANDO CEZAR DA COSTA CASTRO-SLICOP e DANIEL ROGER ROCHA GARCIA LANDEIRO-CONSÓRCIO

AVISO DE RETIFICAÇÃO

No Resumo do Contrato ASJUR nº 051/2014, publicado no DOM nº 6.245, de 20 a 22/12/2014, pág. 41:

Onde se lê:

Prazo de vigência: 30 (trinta) meses

Leia-se:

Prazo de vigência: 30 (trinta) meses, contados a partir da expedição de ordem de serviço inicial.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS, em 09 de agosto de 2017.

ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO

AVISO DE RETIFICAÇÃO

No Resumo do Termo Aditivo. Contrato nº 033/2014. publicado no DOM nº 6.877. de 07/07/2017. pág. 22:

Onde se lê:

RESUMO DO 10° TERMO ADITIVO

Leia-se:

RESUMO DO 11º TERMO ADITIVO

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS, em 09 de agosto de 2017.

ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO

Superintendente

AVISO DE RETIFICAÇÃO

No Resumo do 20º Termo Aditivo, processo nº 532/2017, publicado no DOM nº 6.898, de 05 a 07/08/2017, pág. 18:

Onde se lê:

CONTRATO Nº 033/2014

CONTRATO Nº 022/2008

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS, em 09 de agosto de 2017.

ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO

Superintendente





EDITAIS

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

EDITAL

A Coordenadoria de Fiscalização da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no artigo 282, inciso IV, da Lei nº 7.186/2006, intima o contribuinte MCE Engenharia S.A. - CGA: 438.911/001-82 a comparecer na Rua das Vassouras, 01, ajuda, 2º andar, Coordenadoria de Fiscalização, Setor de Controle de Fiscalização - SEFIS das 9:00 às 17:00, no prazo de 03 dias, de acordo com o Art. º 246 da Lei 7.186/2006 - Código Tributário do Município de Salvador, para tomar conhecimento do início da ação fiscal, designada para auditora fiscal Thereza Christina M. Forti - matricula 870460, considerando o não atendimento ao Ofício/SEFAZ/DRM/CFI nº 32/17 recebido em 01/06/17, sujeitando-se as penalidades cabíveis, com base no disposto no inciso XII do Art. 112, da referida lei.

Salvador, 08 de agosto de 2017

MARCONDES DIAS BARBOSA

Coordenador de Fiscalização- CFI/SEFAZ

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

RETIFICAÇÃO DE EDITAL

No DOM nº 5.528 de 09 de janeiro 2012, referente ao Resultado Final para os cargos de:

PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - ENFERMEIRO - SMS / CAPS / 20H

Onde Se Lê: ... Erika Gomes Seixas Leia-Se: ... Erika Gomes Seixas Guerreiro

TÉCNICO EM SERVICOS DE SAÚDE - TÉCNICO EM LABORATÓRIO - SMS / - / 30H

Onde Se Lê: ... Rose Viviane Costa Nascimento Leia-Se: ... Rose Viviane Costa Nascimento Amaral da Silva

Motivo: Casamento

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada PESQUISA DE PREÇO Nº. 089/2017, prestação dos serviços de montagem, instalação, fornecimento de pessoal de segurança, manutenção de todos os itens e desinstalação de praticável, para atender a demanda no Carnaval 2018.

As propostas deverão ser apresentadas até as 10:00h do dia 15 de Agosto de 2017.

O processo administrativo n°. 7059/2017 referente ao objeto da presente pesquisa de preço encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 ou 3202-1147 e-mail: sesup. sms5@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 08 de Agosto de 2017.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO Nº. 123/2017, contratação de empresa especializada para prestação de serviço de manutenção preventiva e corretiva em aparelhos de ar condicionados, bebedouros, geladeiras, freezer e câmara de refrigeração pertencentes às unidades desta Secretaria de Saúde. As propostas deverão ser apresentadas até as 14h00minh do dia 14 de agosto de 2017.

O processo administrativo nº. 8926/2017 referente ao objeto da presente cotação encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 ou 3202-1147 e-mail: sesup.sms3@gmail. com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 08 de Agosto de 2017.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

EDITAL DE CITAÇÃO

A PRESIDENTE DA COMISSÃO PERMANENTE DE SINDICÂNCIA E PROCESSO ADMINISTRATIVO DISCIPLINAR, designada pela Portaria de N.º 315/2014, publicada no Dom de N.º 6.185 de 27-29 de Setembro de 2014, em conformidade com o disposto no artigo 211 da Lei Complementar de N.º 01/91, através do presente Edital, vem determinar a Citação da servidora MARIA ELIZANGELA RAMOS JUNQUEIRA, Profissional de Atendimento Integrado na Área de Qualificação de Bióloga, Matricula N.º 980878, que será publicado pôr 03 (três) dias consecutivos para apresentar Defesa Escrita à Comissão acima referenciada, pôr se encontrar em lugar incerto e não sabido, no prazo de 15 (quinze) dias a partir da última publicação que se dará através do Jornal de grande circulação a ser entregue na sala da Comissão situada na Rua Carlos Gomes, 63/66 - 8º andar - Multicentro de Saúde Carlos Gomes, nesta Capital, no processo de ABANDONO DE CARGO PUBLICO PRATICADO POR SERVIDOR DA VIGILANCIA SANITÁRIA - SMS de N.º 6732/2017 - SMS, ex. vi do artigo 178, do mesmo Diploma Legal, supra mencionado, com base na Portaria de N.º 319/2017-SMS publicada no DOM de N.º 6.877 de 07 de julho de 2017, do Sr. Secretário Municipal da Saúde, onde foi determinada a Instauração do Processo Administrativo Disciplinar.

Salvador, 02 de agosto de 2017.

MARTA MARIA MÔNACO SILVA MEIRELES

Presidente da Comissão Permanente.de Sindicancia E Processo Administrativo DISCIPLINAR/SMS

SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

Superintendência do Trânsito do Salvador - TRANSAL<u>VADOR</u>

45° LEILÃO PÚBLICO - 1ª ETAPA 2017 - VEÍCULOS E SUCATAS

A SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DE SALVADOR, pessoa jurídica de direito público, com sede na Av. Vale dos Barris, s/n - Barris - Salvador (BA), com fundamento na Lei nº. 9.503/1997 e suas alterações, que institui o Código de Trânsito Brasileiro; na Lei nº. 8.666/1993 e suas alterações, que institui as normas para licitações e contratos administrativos; na Resolução CONTRAN nº. 623/2016, dispõe sobre a uniformização dos procedimentos administrativos quanto à remoção, custódia e para a realização de leilão de veículos automotores e/ou sucatas de veículos, removidos ou recolhidos a qualquer título, por órgãos e entidades componentes do Sistema Nacional de Trânsito (SNT), nos termos dos arts. 271 e 328 do Código de Trânsito Brasileiro (CTB) e Lei Estadual nº. 9.433/2005, que dispõe sobre as licitações e contratos administrativos pertinentes a obras, serviços, compras, alienações e locações no âmbito dos Poderes do Estado da Bahia e dá outras providências, torna público que realizará licitação, na modalidade LEILÃO, para a venda de veículos automotores e/ou sucatas de veículos, apreendidos e não retirados por seus proprietários dentro dos prazos e formas de legislação pertinentes, conforme especificações a seguir:

1. LOCAL E DATA DO LEILÃO

- 1.1. O leilão será realizado nas modalidades presencial e online;
- 1.1.1 A Hasta Pública será realizada no Auditório do Ed. Salvador Prime, Intercity Premium, Av. Tancredo Neves nº. 2.227, Caminho das Árvores, Pituba, Salvador (BA), no dia 30/8/2017 (quartafeira), às 10h, quando poderão ser esclarecidas as dúvidas que porventura existam, inclusive quanto à sua documentação.

2. OBJETO DO LEILÃO

- 2.1. O presente leilão visa arrematação dos lotes para o maior lance ofertado;
- 2.1.1. Os lotes de veículos na condição CONSERVADO, que voltarem a circular em vias públicas, serão entregues ao arrematante livre e desembaraçado de quaisquer ônus, exceto aos que vencerem após a data do leilão, ficando o arrematante responsável pelo registro perante o órgão executivo de trânsito, vistorias e demais procedimentos para transferência do veículo que por ventura o DETRAN de domicílio do arrematante venha a exigir;
- 2.1.2. Fica sob responsabilidade do arrematante a posterior revisão técnica dos sistemas e peças do veículo antes de colocá-lo em circulação, a fim de verificar a funcionalidade dos sistemas e das peças do veículo por ocasião do seu registro e transferência;
- 2.1.3. Os lotes de veículos leiloados na condição de SUCATA serão baixados em processo de baixa no Registro Nacional de Veículos Automotores (RENAVAM), não podendo ser registrados ou licenciados, sendo absolutamente proibida a sua circulação em vias públicas, destinando-se exclusivamente para reaproveitamento comercial de suas peças e partes metálicas;
- 2.1.4. A regularização dos veículos em outra unidade da federação (UF) é de responsabilidade do arrematante:
- 2.1.5. Os lotes a serem leiloados serão identificados nos campos específicos, conforme descrito abaixo:
- 2.1.6. Lote: número de lote de cada veículo e/ou sucata;
- 2.1.7. Marca e modelo: nome do fabricante e modelo fabricado;
- 2.1.8. Ano de Fabricação: o ano que consta do registro do veículo ou do veículo baixado como sucata;
- 2.1.9. Avaliação: Valor da avaliação, que constitui o lance mínimo inicial;
- 2.10. Cor: Cor predominante, conforme registro do veículo;
- 2.11. Localização: Local onde os veículos estão depositados e poderão ser visitados;
- 2.12. Motor: Número do motor de cada veículo ou sucata de veículo, ou conforme legenda: (S/N) para

motores sem identificação da sua numeração e (S/M) para veículo sem motor;

- 2.13. Condição: Veículo com direito a circulação/conservado ou sucata;
- 2.14. As descrições dos lotes estarão disponíveis neste edital e no site: http://www.hastaleiloes.com:
- 2.15. Os bens aqui relacionados serão vendidos e entregues no estado e condições em que se encontram e sem garantia, não cabendo ao leiloeiro e à comitente vendedora a responsabilidade por qualquer problema ou defeito que venha a ser constatado posteriormente, na constituição, composição ou funcionamento dos bens licitados, pressupondo, no oferecimento de lances, o conhecimento das características e situação dos bens ou o risco consciente do arrematante, não aceitando a respeito deles qualquer reclamação ou desistência posterior, quanto às suas qualidades intrínsecas ou extrínsecas, procedência ou especificação;
- 2.16. As sucatas serão vendidas, sem direito à documentação que autorize regularização administrativa, no estado de conservação e condição em que se encontram, pressupondo-se tenham sido previamente examinados pelo licitante, não cabendo a respeito o delas, qualquer reclamação quanto às suas qualidades intrínsecas ou extrínsecas;
- 2.17. Os valores arrecadados com a venda do veículo serão destinados à quitação dos débitos dos custos necessários ao ressarcimento com o procedimento licitatório, dos débitos existentes sobre o prontuário do veículo, em conformidade com a Lei nº. 13.160/2015, e outras leis, resoluções e normas correlatas:

3. POR DEFINIÇÃO

- 3.1. CONSERVADO: São os automotores passíveis de recuperação e com possibilidade de receber documentação, ficando aptos a circular em via pública somente após realização de vistoria e transferência de propriedade a serem realizadas junto ao órgão competente por conta do arrematante:
- 3.1.1. SUCATA: automotor ou equipamento que não poderá ser licenciado e nem recolocado em circulação em vias públicas, destinando-se exclusivamente ao reaproveitamento de peças, componentes e partes. Serão entregues sem as placas e sem identificação de chassi ou monobloco.

4. DA VISITAÇÃO

- 4.1. A visitação pública dos lotes de veículos que serão leiloados dar-se-á nos dias 26, 27, 28 e 29/8/2017 (sábado, domingo, segunda e terca-feira), das 8 às 12h e das 14 às 17h.
- 4.1.1. É permitida, exclusivamente, avaliação visual dos lotes sendo vedado o seu manuseio, experimentação, retirada/substituição de pecas, etc.:
- 4.1.2. As fotos e descrições dos bens a serem leiloados também estão disponíveis no portal do leiloeiro oficial MAURÍCIO PAES INÁCIO, http://www.hastaleiloes.com.br;
- 4.1.3. As fotos divulgadas no portal http://www.hastaleiloes.com.br são meramente ilustrativas, não servindo de parâmetro para demonstrar o estado dos bens;
- 4.1.4. Havendo necessidade de avaliar o lote, o interessado deverá comparecer no Pátio, no período de visitação, onde se encontra custodiado o veículo de seu interesse e apresentar documento de identidade oficial com foto:

Não haverá visitação dos veículos no dia e horário da realização do LEILÃO.

5. DA PARTICIPAÇÃO NA LICITAÇÃO

- 5.1. Poderão participar do presente leilão:
- 5.1.1. Pessoas físicas inscritas no Cadastro de Pessoas Físicas maiores de 18 anos, quaisquer lotes documentáveis (exceto lotes classificados como SUCATA):
- 5.1.2. Pessoas jurídicas inscritas no Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas (CNPJ) para quaisquer lotes documentáveis;
- 5.1.3. Pessoas jurídicas inscritas no Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas (CNPJ) e em consonância com a Lei nº. 12.977/2014 e Resolução nº. 530/2015, do Contran para quaisquer lotes classificados como sucata:
- 5.1.4. Os interessados em participar do leilão online deverão se cadastrar no portal, observando as regras ali estabelecidas aceitando as condições de vendas previstas para o certame;
- 5.1.5. O cadastro deverá ser realizado com ao menos 48 (quarenta e oito) horas de antecedência ao início do fechamento do leilão, para análise dos dados do cadastro e confirmação da participação;
- 5.1.6. O cadastro prévio do usuário é requisito fundamental para a participação na forma online;
- 5.1.7. Maiores informações acerca do cadastro no sistema constam no endereço http://www.hastaleiloes.com;
- 5.1.8. São impedidos de participar do leilão:
- 5.1.9. Servidores da TRANSALVADOR e parentes de servidores até o segundo grau;
- 5.10, O leiloeiro, seus parentes até o segundo grau e membros de sua equipe de trabalho;
- 5.11. Pessoas físicas e jurídicas impedidas de licitar e contratar com a administração, sancionadas com as penas previstas nos incisos III ou IV do artigo 87 da Lei nº. 8.666/1993 ou, ainda, no artigo 7º da Lei nº. 10.520/2002;
- 5.12. A participação no leilão implica no conhecimento e aceitação, por parte dos licitantes, das exigências e condições estabelecidas neste edital, sendo os casos omissos dirimidos pela Comissão de Leilão

6. DOCUMENTOS NECESSÁRIOS

- 6.1.Os documentos exigidos para consolidar a arrematação são:
- $\textbf{6.1.1.} \ \textbf{Comprovação} \ \textbf{de} \ \textbf{Cadastro} \ \textbf{de} \ \textbf{Pessoas} \ \textbf{F} \text{(sicas CPF (original);}$
- 6.1.2. Documento de identidade com foto (original);
- 6.1.3. Para pessoas jurídicas, o registro comercial, estatuto, contrato social, ato constitutivo, ata de fundação e demais documentos na forma da lei, conforme o enquadramento jurídico e tributário da participante.

7. DOS LANCES

- 7.1. Os lances poderão ser ofertados de maneira:
- 7.1.1. Eletrônica;
- 7.1.2. Os lances ofertados no ambiente virtual, através do site http://www.hastaleiloes.com terão início 10 (dias) antes da sessão pública, sem prejuízo dos lances posteriormente ofertados de forma presencial;

- 7.1.3. A partir da publicação do leilão, e após estar devidamente habilitado a participar no sistema, o interessado poderá enviar lance concomitantemente à sessão pública, no lote de seu interesse, deixando-o registrado no sistema;
- 7.1.4. Durante a sessão pública também poderão ser ofertados lances que serão registrados em tempo real.

8. PRESENCIAL

8.1. O participante deverá mostrar interesse ao leiloeiro e declarar o valor do seu lance.

9. DA SESSÃO PÚBLICA

- 9.1. A abertura da presente licitação dar-se-á em sessão pública presencial e simultaneamente, no sistema eletrônico em auditório virtual, na data, horário e local indicados neste Edital;
- 9.1.1. Iniciada a etapa competitiva, os participantes online deverão encaminhar lances exclusivamente por meio eletrônico, sendo imediatamente informados do seu recebimento e do valor consignado no registro:
- 9.1.2. Durante a sessão, o leiloeiro responsável dará publicidade adequada ao monitoramento dos lances recebidos via internet:
- 9.1.3. Os licitantes poderão ofertar mais de um lance para um mesmo bem, prevalecendo sempre o maior lance ofertado:
- 9.1.4. Uma vez aceito o lance não se admitirá a sua desistência, sob pena de responsabilização penal nos termos da Lei nº. 8.666/1993:
- 9.1.5. Os lotes serão encerrados a critério do leiloeiro;
- 9.1.6. Os participantes no ambiente físico ou no ambiente virtual terão isonomia de tratamento e concorrerão em igualdade de condições, dentro do possível;
- 9.1.7. Durante a realização do leilão, o participante que impedir, perturbar, fraudar, afastar ou procurar afastar arrematantes por oferecimento de vantagens ou qualquer outro meio ilícito, está sujeito às sanções previstas no artigo 335 do Código Penal e nos artigos 90 e 95 da Lei nº. 8.666/1993.

10. DO JULGAMENTO DAS PROPOSTAS

- 10.1. Será considerada vencedora a proposta que apresentar maior valor de lance para o lote;
- 10.1.1. O leiloeiro declarará o melhor valor para o lote atribuindo ao vencedor a nota de arrematação.

11. DA ATA DA SESSÃO PÚBLICA

- 11.1. Encerrado o Leilão será lavrada ata circunstanciada, pelo leiloeiro, na qual serão descritos os trabalhos desenvolvidos na fase externa da licitação, intercorrências e fatos relevantes:
- 11.1.1. A ata será assinada por representante da administração e pelo leiloeiro/procurador.

12. DA ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

12.1. A adjudicação dos objetos leiloados será realizada pela Comissão de Leilão;

13. DAS OBRIGAÇÕES DO ARREMATANTE

- 13.1. A retirada do veículo leiloado do depósito do órgão ou entidade de trânsito deverá ser realizada no prazo máximo de 30 (trinta) dias úteis, contados a partir da data da realização do leilão, sob pena de caracterização de abandono pelo arrematante, com a perda do valor desembolsado;
- 13.1.1. Assumir os serviços de transferência, tradição, bem como quaisquer despesas pertinentes (vistoria, taxas, seguro, etc.);
- 13.1.2. Responsabilizar-se por quaisquer acidentes que por ventura ocorra durante a retirada do respectivo lote, estando a TRANSALVADOR isenta de qualquer responsabilidade civil e/ou criminal, bem como, de outros ônus decorrentes:
- 13.1.3. No caso de arrematação de veículo com direito à documentação, após a quitação dos débitos, baixa do gravame (alienação) ou qualquer pendência do órgão, o arrematante terá o prazo de 30 (trinta) dias, após a resolução para transferir a propriedade do veículo, caso contrário, será autuado com base no artigo 233, estabelecido no Código de Trânsito Brasileiro;
- 13.1.4. Assumir todos os encargos relativos à transferência, seguro obrigatório, licenciamento do exercício em curso (2017) e impostos;
- 13.1.5. É proibido ao arrematante ceder, permutar, vender ou de alguma forma negociar o veículo arrematado antes do pagamento e da extração da Nota de Venda;
- 13.1.6. Responsabilizar-se e responder civil e criminalmente pelo uso ou destinação final das sucatas e motores em desacordo com a legislação vigente e este edital;
- 13.1.7. Por ocasião da transferência do veículo junto ao órgão de trânsito competente, o arrematante deverá proceder a vistoria do veículo, efetuar o pagamento das taxas correspondentes, bem como se adequar ao procedimento de registro exigido pelo Código de Trânsito Brasileiro e o órgão Executivo de Trânsito;
- 13.1.8. No caso de veículo sucata de outra UF (outro estado), o arrematante deverá aguardar o trâmite da baixa do veículo no Detran do respectivo estado para obter a certidão de baixa;
- 13.1.9. Observar, no momento da retirada, se o lote está de acordo com o bem leiloado, sendo que sua retirada pressupõe tal condição.

14. DO PAGAMENTO

- 14.1. O pagamento deverá ocorrer integralmente, por transferência ou depósito bancário, conforme orientações do leiloeiro no local do evento;
- 14.1.1.0 lote será arrematado pelo maior preço oferecido, a partir do valor da avaliação, que será o lance inicial;
- 14.1.2. Sendo que para os lotes classificados como VEÍCULO CONSERVADO, o lance não poderá ser inferior a R\$ 100,00 (cem reais);
- 14.1.3. No ato da arrematação, o licitante vencedor pagará o valor integral do total do lance, em boleto bancário, e a nota fiscal só será emitida após compensação bancaria dos mesmos;
- 14.1.4. Para as arrematações efetivadas através do ambiente online, o pagamento do valor da arrematação será feito conforme as orientações contidas no ambiente online do leilão e ocorrerá mediante depósito bancário, cuja comprovação também seguirá as instruções no próprio sistema de leilão virtual;
- 14.1.5. Caberá ao arrematante o pagamento da comissão do leiloeiro, que será de 5% (cinco por cento), mais 5% (cinco por cento) pela organização, preparação, divulgação e conclusão do leilão,



sobre o valor final de venda dos lotes a título de reembolso com as despesas efetuadas, perfazendo um total de 10% (dez por cento) sobre o valor do(s) lote(s) arrematado(s), a ser pago pelo arrematante, devendo ser feita no ato da arrematação, em boleto bancário;

14.1.6.1 O não pagamento integral do percentual aqui estabelecido implica no cancelamento da arrematação e no direito ao leiloeiro de cobrar sua comissão iudicial ou extrajudicialmente:

14.1.6.2. O pagamento de cada lote arrematado será feito via boleto bancário, do cujo pagamento, será remunerado o Leiloeiro Oficial MAURÍCIO PAES INÁCIO, que após a quitação do boleto, será dada a quitação referente à comissão a que faz jus;

14.1.6.3. O arrematante apresentará de imediato os documentos exigidos e fornecerá o endereço para a emissão da respectiva Nota Fiscal em seu nome;

15. DA RETIRADA DOS BENS ARREMATADOS

15.1. A entrega do VEÍCULO arrematado, classificado como SUCATA, ficará condicionada ao RECORTE DO CHASSI, que será efetuado pela TRANSALVADOR;

15.1.1. Os bens arrematados serão retirados mediante agendamento dentro dos dias e horários a serem estipulados no Catálogo do Leilão. Os VEÍCULOS CONSERVADOS ou SUCATAS, arrematados em leilão, deverão ser retirados pelo arrematante, não podendo ultrapassar 30 dias úteis contados a partir da data de realização do leilão, perdendo o direito ao bem arrematado, sem qualquer indenização, aquele arrematante que não o fizer neste prazo. Caso o arrematante não retire o bem arrematado no prazo citado será caracterizado abandono do lote, com a perda do valor desembolsado;

15.1.2. A retirada do bem será autorizada mediante a apresentação da Nota Fiscal expedida pelo Leiloeiro Oficial, deverá constar na Nota Fiscal observação explicando que se trata de SUCATA, bem como algumas características como: número do lote, placa, marca/modelo, ano e número do chassi; 15.1.3. Em nenhuma hipótese será fornecida outra Nota Fiscal com mudança de data nem fornecida segunda via da que for entregue;

15.1.4. A retirada e transporte dos VEÍCULOS arrematados são por conta e risco dos arrematantes, os quais serão responsáveis por eventuais danos causados em pessoas ou materiais, bem como, por acidentes de trabalho ocorrido com o seu pessoal. O serviço de retirada será realizado sob acompanhamento de membro da Comissão de Leilão;

15.1.5. Ao arrematante competem as despesas de transferência de propriedade do bem arrematado, bem como alteração de característica;

15.1.6. No momento da retirada do bem, o Licitante tem o dever e a obrigação de checar e confirmar os itens da compra como: numeração do chassi e numeração do motor do VEÍCULO CONSERVADO. Após a retirada, a Comissão de Leilão ficará isenta de quaisquer vícios ou danos.

16. DOS RECURSOS

16.1. É de responsabilidade da TRANSALVADOR a quitação dos débitos de acordo com a ordem da legislação vigente. Os bens serão entregues devidamente desembaraçados de qualquer ônus incidentes, respeitando os prazos dos órgãos credores para as devidas baixas dos débitos sobre os mesmos, até a data da realização do Leilão.

16.1.1. Para as arrematações efetivadas através do ambiente online, o pagamento do valor da arrematação será feito conforme as orientações contidas no ambiente online do leilão e ocorrerá mediante depósito bancário, cuja comprovação também seguirá as instruções no próprio sistema de leilão virtual.

17. DA RETIRADA

17.1. O veículo será entregue ao arrematante com a seguinte documentação: a) nota de venda em leilão e termo e condição do Leilão, que se encontra disponível para ser baixado do site http://www.hastaleiloes.com ficando o arrematante responsável pelo registro e trâmite documental perante o órgão executivo de trânsito.

18. DAS SANCÕES E PENALIDADES

18.1. Estarão sujeitas às sanções e penalidades previstas na Lei nº. 8.666/1993 e suas alterações todas as pessoas físicas e jurídicas que participarem do leilão;

18.1.1. O arrematante que deixar de cumprir os dispositivos contidos neste Edital, será considerado inadimplente, bem como submetido às sanções administrativas previstas nos incisos I e II, do art. 87 da Lei nº. 8.666/1993, ficando este obrigado a pagar o valor da comissão devida ao Leiloeiro e ainda sujeito às penalidades indicadas na Lei nº. 8.666/1993;

18.1.2. Caso o arrematante não efetue o pagamento, ressalvadas as situações decorrentes de caso fortuito ou força maior, na forma da lei, devidamente comprovadas e aceitas pela Comissão de Leilão, configurará a desistência do arrematante, relativamente ao lote leiloado;

18.1.3. Sanções previstas são aplicáveis também às empresas e aos profissionais que tenham praticado atos ilícitos visando a frustrar os objetivos da licitação ou demonstrem não possuir idoneidade para contratar com a Administração Pública em virtude de atos ilícitos praticados conforme art. 88, inciso II da Lei n°. 8.666/1993;

18.1.4. São aplicáveis, ainda, as sanções previstas na Seção III, do Capítulo IV, da Lei nº. 8.666/1993, que trata dos Crimes e das Penas.

19. IMPUGNAÇÃO, ESCLARECIMENTOS E RECURSOS

19.1. As impugnações referentes ao edital poderão ser feitas por qualquer pessoa, no prazo de até 2 (dois) dias úteis antes da data designada para a abertura da sessão pública;

19.1.1. Caberá à Comissão de Leilão decidir sobre a impugnação no prazo de até 24 (vinte e quatro)

19.1.2. Acolhida a impugnação, será definida e publicada nova data para a realização do certame;

19.1.3. Os recursos contra atos da administração referentes à habilitação e ao julgamento das propostas, poderão ser interpostos no prazo de 5 (cinco) dias contados da publicação do resultado do certame nos termos do artigo 109 da Lei nº. 8.666/1993;

19.1.4. As impugnações e pedidos de esclarecimentos não suspendem os prazos previstos no certame.

20. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

20.1. Os lotes classificados como VEÍCULO CONSERVADO, com direito a documentação, que poderão voltar a circular em vias públicas, ao final do processo administrativo de transferência de propriedade no DETRAN ou CIRETRAN, em razão da natureza originária de sua aquisição, serão entregues ao arrematante livres e desembaraçados de quaisquer ônus anteriores. Os bens serão entregues devidamente desembaraçados de qualquer ônus incidentes, respeitando a ordem de pagamento prevista na Lei nº. 13.160/2015, art. 328, parágrafo 6º e, em caso de não quitação dos débitos, deverá aguardar os prazos dos órgãos credores para as devidas baixas dos débitos existentes até a data da realização do Leilão;

20.1.1. A entrega dos VEÍCULOS arrematados, classificados como SUCATA ficará condicionada ao recorte do chassi, recolhimento das placas dianteira e traseira, que será feito pela unidade, sendo condição para liberação do bem.

20.1.2. Ao arrematante competem as despesas de transferência de propriedade do bem arrematado, bem como alteração de característica e desalienação.
20.1.3. Os VEÍCULOS relacionados neste leilão, caracterizados como SUCATA ou VEÍCULO

20.1.3. Os VEÍCULOS relacionados neste leilão, caracterizados como SUCATA ou VEÍCULO CONSERVADO, serão entregues aos arrematantes livres de quaisquer débitos e multas porventura existentes, respeitando a ordem de pagamento prevista na Lei nº. 13.160/2015, art. 328, parágrafo 6º e, em caso de não quitação dos débitos, deverá aguardar os prazos dos órgãos credores para as

devidas baixas dos débitos existentes até a data da realização do leilão, exceto as taxas relativas ao serviço de transferência, desalienação e de transporte para o local de interesse do Arrematante. Os impostos, e outras despesas correspondentes após vinte dias úteis posteriores a Arrematação, serão devidos pelo arrematante na forma da legislação de trânsito vigente;

20.1.4. A transferência de propriedade do VEÍCULO CONSERVADO arrematados no leilão só poderá ser efetuada após a quitação ou desvinculação dos débitos anteriores no DETRAN, bem como a baixa do seu gravame (alienação);

20.1.5. A regularização de lotes caracterizados como VEÍCULO CONSERVADO, cuja placa seja de outra unidade da federação, será de responsabilidade do arrematante;

20.1.6. A comercialização do VEÍCULO CONSERVADO adquiridos no leilão só poderá ser realizada após a transferência do VEÍCULO CONSERVADO para o nome do arrematante;

20.1.7. Após a quitação dos débitos, baixa do gravame (alienação) ou qualquer pendência do órgão, o arrematante terá um prazo de 30 (trinta) dias, após a resolução para transferir a propriedade do VEÍCULO CONSERVADO, caso contrário, será autuado com base no artigo 233, concomitante com o artigo 123, inciso I, do CTB.

20.1.8. A Comissão de Leilão se reserva ao direito de não apregoar qualquer VEÍCULO CONSERVADO que, por ventura, o proprietário tenha seus débitos quitados e retirados uma hora antes do início do leilão.

20.1.9. A receita proveniente da alienação do VEÍCULO CONSERVADO será constituída pelo montante arrecadado com a venda dos diversos lotes.

20.1.10. Para efeito de caracterização legal, cada apregoamento constituir-se-á em uma licitação, conforme dispositivo na Lei nº. 4.660/1986.

20.1.11. O leiloeiro deverá constar na nota fiscal o nome do arrematante, CPF, endereço com CEP, o número do lote, marca e modelo, número do chassi e o número do motor.

20.1.12. O lote classificado como SUCATA será INUTILIZADO (procedimento conforme o DETRAN/BA exige) o número do chassi, retiradas as placas de identificação e INUTILIZADAS.

20.1.13. A participação no leilão, configurada pela oferta de lances em arrematação de lotes, implica na total submissão às condições estabelecidas neste Edital.

20.1.14. O valor arrecadado em cada lote, individualmente, será utilizado para a quitação dos débitos (despesas de leilão, diárias e remoção do VEÍCULO CONSERVADO, Dívida ativa, IPVA, Licenciamento anual, DPVAT, Multas do órgão realizador do leilão, multas dos outros órgãos e devolução ao proprietário) incidentes sobre o VEÍCULO CONSERVADO. Os valores arrematados que não forem suficientes para a quitação destes débitos serão inscritos na Dívida Ativa em nome do proprietário

20.1.15. Ressaltamos que os débitos existentes nos VEÍCULO CONSERVADO serão quitados ou desvinculados de acordo com a ordem de pagamento prevista na Lei nº, 13.160/2015. Os débitos de IPVA, Licenciamento e DPVAT do exercício de 2017 serão de responsabilidade do arrematante. 20.1.16. À Comissão de Leilão se reserva o direito de não apregoar qualquer VEÍCULO CONSERVADO ou SUCATA que, por ventura, exista qualquer dúvida sobre a autenticidade do mesmo.

20.1.17. A Comissão de Leilão prestará informações complementares, em dias de expediente normal, das 8h00 às 17h, pelos telefones (71) 3202-8566, diretamente com a Comissão e/ou no Escritório do Leiloeiro Oficial, 5r. MAURÍCIO PAES INÁCIO, estabelecido na Av. Tancredo Neves, 3.343, Ed. Cempre, Sala 607-B, Caminho das Árvores, CEP: 41820-021, Salvador (BA), até um dia antes da realização do Leilão ou no site do leiloeiro: ethtp://www.hastaleiloes.com>; e-mail: contato@hastaleiloes.com; telefones: (71) 3340-6885 e (71) 8735-5325.

Salvador, 9 de agosto de 2017.

ILMAR SILVA SALES

RELAÇÃO DE LOTES

Lote: 001-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/CHARMING BULL KR; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2012/2013: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL: Lance mínimo: R\$ 100.00.

Lote: 002-P; Placa/UF: NTM6550/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG150 TITAN MIX KS; Cor: CINZA; Ano/Modelo: 2009/2010; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 1.000,00.

Lote: 003-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: DAFRA/SUPER 100; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2008/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 150,00.

Lote: 004-P; Placa/UF: OLE8465/BA; Marca/Modelo: I/SHINERAY XY 150 5; Cor: VERMELHA; Ano/ Modelo: 2012/2013; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 550,00.

Lote: 005-P; Placa/UF: XXX/SP; Marca/Modelo: HONDA/CBX 250 TWIS; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2004/2004; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 350.00.

Lote: 006-P; Placa/UF: JOG5163/BA; Marca/Modelo: YAMAHA/YBR 125K; Cor: PRATA; Ano/Modelo: 2006/2006; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 450,00.

Lote: 007-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY 50Q2; Cor: PRETA; Ano/Modelo: XXX/ XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 100,00.

Lote: 008-P; Placa/UF: JPV2527/BA; Marca/Modelo: HONDA/NXR125 BROS KS; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2004/2005; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 550,00.

Lote: 009-P; Placa/UF: JQJ6709/BA; Marca/Modelo: HONDA/CBX 250 TWISTER; Cor: AMARELA; Ano/Modelo: 2007/2008; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 1.350,00.

Lote: 010-P; Placa/UF: OKT4843/BA; Marca/Modelo: KASINSKI/COMET 150 70; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2012/2013; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 600,00.

Lote: 011-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: HONDA/BIZ 100 KS; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2014/2014; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 350,00.

Lote: 012-P; Placa/UF: OKS8795/BA; Marca/Modelo: HONDA/BIZ 100 ES; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2012/2013; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 1.050,00.

Lote: 013-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CBX 250 TWISTER; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2003/2003; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 350,00.



Lote: 014-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY 50Q2; Cor: PRETA; Ano/Modelo: XXX/
XXX: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL: Lance mínimo: R\$ 100.00.

Lote: 015-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FLASH/MV TEEN 50; Cor: PRATA; Ano/Modelo: 2011/2012: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL: Lance mínimo: R\$ 100.00.

Lote: 016-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: BULL 50CC; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL: Lance mínimo: R\$ 150.00

Lote: 017-P; Placa/UF: JLF5477/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 150 TITAN KS; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2007/2007: Classificação: VEÍCULO CONSERVADO: Lance mínimo: R\$ 600.00.

Lote: 018-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY PHOENIX XY50Q; Cor: PRATA; Ano/ Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo R\$ 100.00

Lote: 019-P; Placa/UF: OKQ3317/BA; Marca/Modelo: I/SHINERAY XY 150 5; Cor: DOURADA; Ano/Modelo: 2011/2012: Classificação: VEÍCULO CONSERVADO: Lance mínimo: R\$ 500.00.

Lote: 020-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: DAFRA/SUPER 100; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2009/2010: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL: Lance mínimo: R\$ 150.00.

Lote: 021-P; Placa/UF: JLF8150/BA; Marca/Modelo: HONDA/NXR150 BROS KS; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2007/2007; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 650,00.

Lote: 022-P; Placa/UF: XXX/SP; Marca/Modelo: YAMAHA/YBR 125E; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2005/2005; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 023-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: YAMAHA/YBR 125K; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2008/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 024-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: TRAXX/JH125 35A; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2011/2011: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL: Lance mínimo: R\$ 200.00.

Lote: 025-P; Placa/UF: OUL3903/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 125 FAN KS; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2013/2013: Classificação: VEÍCULO CONSERVADO: Lance mínimo: R\$ 650.00.

Lote: 026-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: I/BASHAN JONNY HYPE 50; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2011/2011; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 150,00.

Lote: 027-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: DAFRA/SUPER 100; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2009/2009; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 150,00.

Lote: 028-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY PHOENIX XY50Q; Cor: BRANCA; Ano/Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: P\$ 50.00

Lote: 029-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 125 FAN; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2011/2011: Classificacão: SUCATA APROVEITÁVEL: Lance mínimo: R\$ 300.00.

Lote: 030-P; Placa/UF: 0ZF7851/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 125 FAN KS; Cor: AMARELA; Ano/Modelo: 2014/2014; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 750,00.

Lote: 031-P; Placa/UF: JQD1675/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 150 TITAN KS; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2006/2006; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 550,00.

Lote: 032-P; Placa/UF: JQR5994/BA; Marca/Modelo: HONDA/CBX 250 TWISTER; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2005/2005; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 700,00.

Lote: 033-P; Placa/UF: NYQ4854/BA; Marca/Modelo: YAMAHA/FACTOR YBR125 K; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2011/2011; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 600,00.

Lote: 034-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY PHOENIX XY50Q; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 50.00.

Lote: 035-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: JTA/SUZUKI EN125 YES SE; Cor: AMARELA; Ano/Modelo: 2011/2012; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 300,00.

Lote: 036-P; Placa/UF: MXF1261/BA; Marca/Modelo: HONDA/XRE 300; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2009/2010; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 1.300,00.

Lote: 037-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: JTA/SUZUKI EN125 YES; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2007/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 041-P; Placa/UF: JPI5469/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 125 TITAN KS; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2002/2003; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 450,00.

Lote: 043-P; Placa/UF: JPV5299/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 125 FAN; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2005/2005; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 450,00.

Lote: 044-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: YAMAHA/FAZER YS250; Cor: CINZA; Ano/Modelo: 2006/2006; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 400,00.

Lote: 045-P; Placa/UF: OKL4852/BA; Marca/Modelo: YAMAHA/FACTOR YBR125 K; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2012/2012: Classificação: VEÍCULO CONSERVADO: Lance mínimo: R\$ 600.00.

Lote: 046-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 125 TITAN ES; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2004/2004; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 047-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/HUARI MARVA UF050; Cor: PRETA; Ano/Modelo: XXX/XXX: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL: Lance mínimo: R\$ 50.00.

Lote: 048-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: JTA/SUZUKI EN125 YES; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2008/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 050-P; Placa/UF: 0UY4502/BA; Marca/Modelo: HONDA/NXR150 BROS ES; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2013/2014; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 1.700,00.

Lote: 051-P; Placa/UF: NZW5933/BA; Marca/Modelo: DAFRA/RIVA 150; Cor: BRANCA; Ano/Modelo: 2012/2013; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 900,00.

Lote: 054-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY PHOENIX XY50Q; Cor: PRETA; Ano/ Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 100,00.

Lote: 055-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: JONNY/YS250; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 100,00.

Lote: 056-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: H0NDA/P0P100; Cor: AMARELA; Ano/Modelo: 2007/2007: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL: Lance mínimo: R\$ 200.00.

Lote: 057-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 150 TITAN KS; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2005/2005; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 250.00.

Lote: 058-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: I/DAYUN DY 150 9; Cor: AMARELA; Ano/Modelo: 2008/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 250.00.

Lote: 059-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: YAMAHA/YBR 125K; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2007/2007: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL: Lance mínimo: R\$ 250.00.

Lote: 060-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 150 TITAN KS; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2004/2004; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 062-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 125 FAN; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2007/2007; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 063-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 150 TITAN KS; Cor: CINZA; Ano/Modelo: 2007/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 300,00.

Lote: 064-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 125 FAN KS; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2010/2010; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 065-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: YAMAHA/YBR 125K; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2004/2004; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 066-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 125 FAN; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2007/2007; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 067-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: I/HUARI MARVA UFO50; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2011/2011; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 068-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CBX 250 TWISTER; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2006/2007; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 400,00.

Lote: 069-P; Placa/UF: JP19923/BA; Marca/Modelo: HONDA/CBX 250 TWISTER; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2003/2004; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 1.050,00.

Lote: 070-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 150 TITAN KS; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2006/2006; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 300,00.

Lote: 071-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CBX 200 STRADA; Cor: ROXA; Ano/Modelo: 1999/1999; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 072-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG150 TITAN MIX ES; Cor: VERMELHA; Ano/ Modelo: 2010/2010; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 350,00.

Lote: 073-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/CG 150 TITAN ESD; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2008/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 350,00.

Lote: 074-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: TRAXX/JL50 Q2; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2008/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 150,00.

Lote: 075-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/POP100; Cor: AMARELA; Ano/Modelo: 2008/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 076-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: DAFRA/SPEED 150; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2010/2011; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 077-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/POP100; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2008/2009; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 079-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: YAMAHA/YBR 125K; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo:





2003/2003; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 150,00.

Lote: 080-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: HONDA/POP100; Cor: CINZA; Ano/Modelo: 2009/2009; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 081-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY XY50Q2; Cor: PRETA; Ano/Modelo: XXX/ XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 082-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/CHARMING BULL KR; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 2014/2015; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 083-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: YAMAHA/YBR 125E; Cor: PRATA; Ano/Modelo: 2002/2002; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 084-P: Placa/UF: XXX/XX: Marca/Modelo: I/SHINERAY 50Q2: Cor: PRETA: Ano/Modelo: XXX/XXX: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00.

Lote: 085-P: Placa/LIF: XXX/XX: Marca/Modelo: I/SHINERAY_IET: Cor: VERMELHA: Ano/Modelo: XXX/ XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 086-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY XY50Q; Cor: AZUL; Ano/Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 200,00

Lote: 087-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY PHOENIX; Cor: PRETA; Ano/Modelo: XXX/ XXX: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL: Lance mínimo: R\$ 250.00.

Lote: 089-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: I/SHINERAY SHANDOW; Cor: PRATA; Ano/Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 50,00.

Lote: 090-P; Placa/UF: JRU3194/BA; Marca/Modelo: VW/POLO SEDAN 1.6 COMFOR; Cor: PRETA; Ano/ Modelo: 2008/200; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 3.600,00.

Lote: 091-P: Placa/UF: JRN7167/BA: Marca/Modelo: VW/FOX 1.0: Cor: PRATA: Ano/Modelo: 2008/2009; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 2.900,00.

Lote: 093-P: Placa/UF: XXX/SP: Marca/Modelo: PEUGEOT/207HB XR: Cor: PRETA: Ano/Modelo: 2011/2012; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 1.700,00.

Lote: 094-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FIAT/UNO MILLE EP; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 1996/1996; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$

Lote: 095-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FIAT/UNO MILLE WAY ECON; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2009/2010; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$

Lote: 096-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: I/GM CLASSIC LIF; Cor: PRETA; Ano/Modelo: 2007/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 1.150,00.

Lote: 099-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FIAT/UNO 1.5 R; Cor: CINZA; Ano/Modelo: 1989/1989; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 400,00.

Lote: 100-P: Placa/LIF: XXX/PR: Marca/Modelo: HONDA/CG 125 FAN: Cor: PRETA: Ano/Modelo: 2007/2008; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

-P; Placa/UF: XXX/AL; Marca/Modelo: FIAT/IDEA ADVENTUR; Cor: BEGE; Ano/Modelo: 2007/2007; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 1.750,00.

Lote: 102-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: VW/LOGUS GLS 2.0; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 1994/1994; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$

Lote: 103-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FIAT/PREMIO SL; Cor: CINZA; Ano/Modelo: 1989/1989; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 250,00.

Lote: 104-P: Placa/UF: XXX/BA: Marca/Modelo: VW/SAVFIRO CL: Cor: CINZA: Ano/Modelo: 1988/1988: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 850,00.

ote: 105-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FORD/FIESTA; Cor: BRANCA; Ano/Modelo: 1998/1999; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 600,00.

Lote: 106-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: I/RENAULT KANGOO RN 1.6; Cor: VERDE; Ano/ Modelo: 2000/2001; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 1.000.00.

Lote: 107-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FIAT/FIORINO IE; Cor: BRANCA; Ano/Modelo: 1998/1998; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$ 750.00.

Lote: 109-P: Placa/UF: OPJ6278/BA: Marca/Modelo: FIAT/STRADA WORKING CE: Cor: PRATA: Ano/ Modelo: 2013/2013; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 6.800,00.

ote: 111-P; Placa/UF: OUL5458/BA; Marca/Modelo: VW/NOVO VOYAGE 1.6 CITY; Cor: BRANCA; Ano/ Modelo: 2013/2014; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 7.150,00.

Lote: 113-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FIAT/UNO MILLE; Cor: VERDE; Ano/Modelo: 1992/1993; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$

Lote: 114-P; Placa/UF: JQH4589/BA; Marca/Modelo: RENAULT/MASTER BUS16 DCI; Cor: VERDE; Ano/Modelo: 2004/2005; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 7.350,00.

Lote: 116-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: GM/CORSA WIND; Cor: VERMELHA; Ano/Modelo: 1997/1997; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 600,00.

Lote: 117-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FIAT/UNO MILLE FIRE FLEX; Cor: AZUL; Ano/Modelo: 2005/2006; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 850,00.

Lote: 118-P: Placa/UF: JOT2642/BA: Marca/Modelo: I/FORD FOCUS 1.6L HA: Cor: PRATA: Ano/ Modelo: 2006/2007; Classificação: VEÍCULO CONSERVADO; Lance mínimo: R\$ 4.000,00.

Lote: 119-P: Placa/UF: XXX/BA: Marca/Modelo: FIAT/PREMIO: Cor: VERDE: Ano/Modelo: 1989/1990: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL: Lance mínimo: R\$ 300.00.

Lote: 120-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: FIAT/UNO MILLE SMART; Cor: CINZA; Ano/Modelo: 2001/2001: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL: Lance mínimo: R\$ 650.00.

Lote: 121-P: Placa/UF: XXX/BA: Marca/Modelo: VW/KOMBI: Cor: BRANCA: Ano/Modelo: 1995/1996: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL: Lance mínimo: R\$ 600.00.

Lote: 122-P; Placa/UF: XXX/BA; Marca/Modelo: I/KIA BESTA GS GRAND; Cor: BRANCA; Ano/Modelo: 2001/2001; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL - MOTOR AUSENTE; Lance mínimo: R\$ 1.750,00.

Lote: 123-P: Placa/UF: XXX/BA: Marca/Modelo: FORD/KA GL: Cor: BRANCA: Ano/Modelo: 2000/2000: Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL; Lance mínimo: R\$ 700,00.

Lote: 124-P; Placa/UF: XXX/SP; Marca/Modelo: VW/MPOLO FRATELLO; Cor: BRANCA; Ano/Modelo: 2003/2004; Classificação: SUCATA APROVEITÁVEL COM MOTOR INSERVÍVEL; Lance mínimo: R\$

Lote: 125-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: BICICLETA S/ IDENTIFICAÇÃO; Cor: PRETA; Ano/ Modelo: XXX/XXX: Classificação: SUCATA DE BICICLETA: Lance mínimo: R\$ 20.00.

Lote: 126-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: BICICLETA S/ IDENTIFICAÇÃO; Cor: VERMELHA; Ano/ Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA DE BICICLETA; Lance mínimo: R\$ 20,00.

Lote: 127-P: Placa/UF: XXX/XX: Marca/Modelo: BICICLETA S/ IDENTIFICAÇÃO: Cor: VERMELHA: Ano/ Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA DE BICICLETA; Lance mínimo: R\$ 20,00.

Lote: 128-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: BICICLETA S/ IDENTIFICAÇÃO; Cor: FANTASIA; Ano/ Modelo: XXX/XXX: Classificação: SUCATA DE BICICLETA: Lance mínimo: R\$ 20.00.

Lote: 129-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: BICICLETA S/ IDENTIFICAÇÃO; Cor: BRANCA; Ano/ Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA DE BICICLETA; Lance mínimo: R\$ 20,00.

Lote: 130-P; Placa/UF: XXX/XX; Marca/Modelo: BICICLETA S/ IDENTIFICAÇÃO; Cor: BRANCA; Ano/Modelo: XXX/XXX; Classificação: SUCATA DE BICICLETA; Lance mínimo: R\$,00

DIVERSOS - PUBLICAÇÃO FEITA NOS TERMOS DA LEI Nº 3.675/86

ASSEMBLÉIA GERAL

EDITAL DE ASSEMBLEIA DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, REFORMA ESTATUTÁRIA E ELEIÇÕES PARA O QUADRIÊNIO 2017/2021

A ABASA - Associação Baiana de Salvamento Aquático CNPJ -16.302.879/0001-66, conforme deliberação da diretoria com base nos seus estatutos convoca todos os associados desta entidade em dias com suas contribuições, para participarem das assembleias que ocorrerão na sede da Salvamar em Patamares, com as seguintes pautas:

- 1. Prestação de contas e reforma estatutária 23 e 24 de Agosto de 2017.
- 2. Escolha da comissão eleitoral e regimento eleitoral- 31 de Agosto e 01 de Setembro de 2017
- 3. Inscrição de chapas 01 a 15 de Setembro de 2017.
- 4. Eleições para o quadriênio 2017/2021 28 e 29 de Setembro de 2017

Salvador, 9 de Agosto de 2017.

PEDRO BARRETTO RIBEIRO Presidente

PREFEITURA PRIMEIRA CAPITAL DO BRASIL



Órgão responsável Gabinete do Prefeito

Rua Guedes de Brito. nº 1 - Centro Salvador - Bahia - Brasil CEP: 40020-260 - Tel.: 3202-6261/6262 www.salvador.ba.gov.br